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3.000 contratos fijos en siete meses

Se quintuplica 
la contratación
indefinida en
Albacete

La Junta Directiva en pleno de ADECA ha presentado su dimisión. JOSE LUIS

Los principales agentes sociales de Albacete valoraron 
ayer positivamente los efectos de la reforma laboral en 
los siete meses que lleva en vigor. Con una media mensual 
de SOO a 550 nuevos contratos fíjos (3.000 contratos inde- 
fínidos de mayo a noviembre), la tasa de contratación 
indefinida está sobre el 10 por ciento.

No obstante, a pesar de los 
buenos resultados que está tra
yendo consigo la nueva nor
mativa en materia de contra
tación, los agentes sociales 
(empresarios y sindicatos) 
apuestan por la necesidad de 
que se profundice aún más en 
la aplicación de estas medidas, 
por lo que acordaron dirigirse 
a las empresas de nuestra pro
vincia, especialmente a las de 
más de 30 trabajadores, ani
mándolas a que, tanto en futu
ras contrataciones como al 

i iluminación extraordinaria de
Navidad costará 21 millones e.

vecimiento de los vigentes con
tratos de duración determina
da, se apueste por la contra
tación indefinida.

De los 30.000 trabajadores 
eventuales que había en el 97, 
3.000 ya son fijos en noviem
bre. Para el año que viene la 
intención que se baraja es que 
7.000 u 8.000 trabajadores 
accedan al mercado laboral 
como indefinidos, a fin de que 
en el 99 la cifra de eventua
lidad sea por debajo del 30%.
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La Junta Directiva de ADECA 
dimite en bloque acusando a 
FEDA de “boicot permanente”

La Junta Directiva de la 
Asociación de Empresarios del 
Polígono de Campollano 
(ADECA) ha decidido dimitir 
en bloque, acusando a la Con
federación de Empresarios de 
Albacete (FEDA) de “boicot 
permanente”.

Según el presidente de 
ADECA, Miguel Nieto, se ha 
trabajado en beneficio de todas 
las empresas de Campollano, 
luchando siempre por la lía- 

mada unidad empresarial.
Dicha dimisión deberá ser 

ratificada en la Asamblea 
Extraordinaria del próximo día 
11 de diciembre, al tiempo que 
se elegirá otra nueva Junta 
Directiva, estando dispuestos 
algunos de los miembros dimi
sionarios a presentarse a la 
reelección si así lo consideran 
los asociados.
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El PSOE denuncia 
la subida “excesiva” 
de los precios de las 
instalaciones 
deportivas

El concejal socialista Faus
tino Martín denunció ayer la 
subida que experimentarán los 
precios por utilización de las 
instalaciones deportivas, ya 
que en algunos casos llega a 
alcanzar el 40%, debido a que 
se ha aplicado un redondeo 
con múltiplos de 50 y de 100.

A modo de ejemplo el con
cejal socialista Faustino Martín 
señaló que el precio de la 
entrada de adulto a la piscina 
cubierta pasará de las 460 
pesetas actuales a 500 pesetas. 
Asimismo, el tenis frontón de 
adultos pasará de 520 a 550 
pesetas.

La subida fue aprobada el 
lunes por el Pleno municipal 
con los votos en contra de los 
grupos de la oposición,
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Día dv los Discapacitados.

Prestación de 
servicios e 
integración laboral, 
preocupaciones de 
la ONCE

INVIERTA EN PLACER

^ ONCE comentó ayer las 
actividades más destacadas que 

cva a cabo y sus principales 
P’^eocupaciones, entre las que 

encuentran la prestación de 
servicios a sus asociados y la 
'^legración laboral de lo.s mis- 

se indicó que 
n el 98, con motivo del sesen- 
s aniversario de la Organiza- 

ot?^’ '^^ realizarán diversos 
^s, como una campaña de 

prevención ocular.

_____ (Pág. 11)
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Los discapacitados 
recuerdan a la 
sociedad que se 
encuentran en 
inferioridad de 
condiciones

Coincidiendo con 
Internacional de las 
con discapacidad, el

el Día 
personas 
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municipal de Discapacitados 
desarrollará hoy un programa 
de actividades que comenzará 
con una concentración en la 
Plaza del Altozano, a las 10,30 
de la mañana, y en el trans
curso de la cual se procederá 
a la lectura de un manifiesto.
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Temperaturas sin cambios
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxi
ma prevista para hoy es de 15 grados, mientras que la 
mínima prevista es de 4 grados. Los cielos estarán poco 
nubosos y se prevén brumas matinales. Los vientos serán 
moderados del Noroeste y las temperaturas se mantendrán 
sin cambios.
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• Formación teórica para dotar a los 
jóvenes en contrato de formación de 
una inmejorable cualificación profe
sional. Contamos con 300 cursos en 
múltiples áreas formativas imparti
dos por los Centros de ANCED, que 
ofrecen la formación teórica anexa a 
estos contratos.

/ V UEÁt/Ul/ c^tyuEíIClUf en 
la dirección de proyectos para 
la mejora de la formación a dis
tancia en toda la Unión Europea 
nos ayala.

Los Centros de ANCED, confor
man una oferta de 780 cursos 
que se imparten a más de 
425.000 alumnos en toda 
España

DE FORMACION 
para los empresarios 
y para los jóvenes

tMíUMe^: 91-555 31 70

Nombre .................................................................................................... .................................................................

Dirección ..................................................................................................................................................................

Población ........................................................C.P. ........................... Teléfono .................................................

Pedro Teixeira, 10-1’. Tlfs. 902 35 36 37- (91) 555 3170 (10 líneas). 
Fax. 555 60 90/ 555 11 87.28020 MADRID 

INTERNET: WWW. anced. es EMAIL: anced @ anced.es
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FARMACIAS
ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 9,30 de la noche:
CUELLAR, Avenida de España, 28 (Esquina
Circunvalación); LORENTE GOMEZ, Pedro Coca, 76
(Junto Arquitecto Vandelvira y MANSILLA DELICADO,
Paseo de la Libertad, 11
De 930 de la noche en adelante:
CUELLAR, Avenida de España, 28 (Esquina Circunvalación) 
y LORENTE GOMEZ, Pedro Coca, 76 (Junto Arquitecto
Vandelvira) _
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 9,30 de
la noche:
GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37 (San Antón); 
SOCIATS, Blasco Ibáñez, 32 (Semiesquina Octavio
Cuartero); FERNANDEZ LOPEZ M.P. Gabriel Ciscar, 19
De 9,30 de la noche en adelante:
GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37 (San Antón); 
SOCIATS, Blasco Ibáñez, 32 (Semiesquina Octavio Cuartero)

VILLARROBLEDO
PARA HOY: RUESCAS MARQUEZ,
Graciano Atienza, 1
PARA MAÑANA: GONZALEZ HIDALGO, Octavio 
Cuartero, 24

HELLIN
PARA HOY: LOPEZ, Avda. Melchor de Macanaz, 46 
PARA MAÑANA: COLOMER-GONZALEZ, Gran Vía, 49

TOBARRA
PARA HOY: MANTILLA GALDON, Asunción, 3
PARA MAÑANA: GARCIA REINA, Mayor, 80

LA RODA
PARA HOY: FERRER CEBRIAN, Pi y Margall, 5
PARA MAÑANA: FERRER CEBRIAN, Pi y Margall, 5

ALMANSA
PARA HOY: DOMENECHPH^,
Pl. Constitución, 2
PARA MAÑANA: SANCHEZ FERRERO, Mendizábal, 1

ALBACETE
Parque de Bomberos
Policía Nacional........
Policía Municipal
Guardia Civil.....

.59 6108

.22 33 62

.59 6126
2211 00-21 8661

G. Civil de Tráfico........... 210723
Casa de Socorro............... 21 6161
Cruz Roja Ambulancia.... 21 9012
Urgencias........................... 59 7137
Hospital General..............59 7100
Alcohólicos Anónimos..... 50 0312
Estación de Ferrocarril.... 21 0202
Telégrafos.......................... 22 20 00
0. Reclamación Precios ....59 6111
Protección Civil .5 9 98 00

.50 88011
Tele-Ruta (Madrid)....91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza .52 34 34
Teléfono del Vecino 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-b
Mancha..............
Radio Taxi.........
LA RODA
Policía Local.....
Guardia Civil....
Casa de Socorro
Cruz Roja..........
HELLIN

.21 25 25

.52 20 02

.44 40 92

.44 1305

.44 1328

.44 05 64

Comisaría de Policía..........30 15 16
Servicio Urgencias S.S.......30 03 63
Policía Municipal............... 30 00 00
Bomberos...............................30 00 80
Cruz Roja...............................30 08 00
ALMANSA

SANTORAL .34 1080
.34 00 80

Francisco Javier y Mau
ro.

Días transcurridos: 336
Días hasta finalizar el 

año: 29

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 07,18 

y se pone a las 16,49 (H. 
S.). La luna sale a las 08,16 
y se pone a las 18,24 (H. 
S.).

Parada de Taxis...............
Bomberos.........................
Hospital Ntra. Sra. Belén

Policía Municipal....
Guardia Civil..........  
Cruz Roja................
Casa de Socorro.....
VILLARROBLEDO
Policía Municipal....  
Centro de Salud.....
Centro de Salud.....

. Guardia Civil..........  
Bomberos........... ;..

.34 1980

.31 04 65

.34 00 96

.34 1190

.34 19 80

14 0400
14 3611
143651
14 0127
14 0080

Lunes, 1 ........
Martes, 2......
Miércoles, 26
Jueves, 27.....
Viernes, 28....

06843 1

62243 L
90813 í

....... 16590

........39989
Serie 03K

PRIMITIVA
Jueves, día 27

6—11—19—26—36—45
Cumple. 25 Rein. 7
Sábado, día 29

6—19—30—35—38—40
Comple. 21 Rein. 5

BONOLOTO
Lunes, día 1
1- 8—17—19—34-43

Comple. 31 Rein. 4

• Las empresas contratantes no 
necesitan disponer de infra
estructura para la formación teóri
co-tecnológica, y disponen de 
plena flexibilidad de horario.

Martes, día 2
6—22—33—38-^7—48

Comple. 35 Rein. 9

Miércoles, día 26
14—17—21—27—28—33

Comple. 42 Rein. 1

ANCED®
A.SÍK IACION NACIONAL ÍM-.U-NTROS 

DK ENSI-ÑANZA A DISTAWIA

Viernes, día 28
2- 6— 9—29—35—45

Comple. 48 Rein. 9

P. I. Campollano, C/C, 21
Tfno: 52 02 04 ALBACETE
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Lo de Chinchilla

M
ás vale tarde que nunca. Esto es lo que se ve 
que ha pensado el alcalde de Chinchilla respecto 
del asunto de la posible instalación de un campo 
de tiro aéreo en su demarcación. Por eso su voz se incorpora 

con retraso a la movida que en ese sentido ya tienen organizada 
grupos políticos afines a su ideología y otros de color verde 
o tendencia pacifista.

Comprendo perfectamente que las fuerzas vivas del área 
en donde presumiblemente se podría ubicar esa instalación 
militar, quieran dejar atada y bien atada la seguridad de 
que no vaya allí.

Porque si se trata de contribuir 
al desarrollo y adiestramiento del 
ejército español, bastante tiene 
Chinchilla con el otro polígono; 
el de maniobras, que abarca la 
mayor parte de su Sierra Pro
comunal.

La guerra es mala; la guerra es 
cruel y despiadada. Por eso hay 
que evitaría. Y como aún no se 
ha inventado nada que a los pode
rosos les aplaque su ansia de 
poder, para evitar las guerras lo 
mejor es la disuasión. Que para 
eso sirven los ejércitos; que para 
eso se inventó la carrera militar.

Oponerse o resistirse a eso, una 
de dos: o es porque se está fuera de la realidad de este 
mundo, o porque se tienen ganas de chinchar.

Qué casualidad; en España han comenzado a bullir los 
movimientos pacifistas después que fracasaran en la mayor 
parte de los países donde quisieron echar raíces impulsados 
por motivos políticos.

A parte de todo esto creo que Chinchilla hace muy bien 
de decirles a las autoridades competentes, que ya está bien. 
Que la dejen en paz porque se ha ganado a pulso esa con
sideración, después de que a lo largo del tiempo fuera objetivo

APOCA "

EDUARDO CANTOS

militar predilecto. ¿O es que ya no se acuer
dan cuando debajo del peñón estuvieron alo
jados los polvorines que luego, aumentados 
y corregidos, los trasladaron al destacamento 
custodiado por el Ejército del Aire, también 
instalado en territorio chinchillano? Por eso, 
ella, puede hacer lo que muy pocos muni
cipios: presentar una “hoja de servicios”, que

EDITORIAL

► Chinchilla hace muy bien 

de decirles a las 
autoridades competentes, 
que ya está bien. Que la 
dejen en paz porque se ha 
ganado a pulso esa 
consideración

le acreditan ese valor que en lo militar sirve para determinar 
situaciones concretas de abnegación que merecen el más abso

luto respeto.
Ateniéndonos a esas considera

ciones, el alcalde de Chinchilla ha 
hecho muy bien de pedir para su 
ciudad ese respeto y esa conside
ración que merece ella, los chin- 
chillanos y los demás ciudadanos 
que viven en el entorno de una 
de las zonas más afectadas por la 
actividad militar.

El navajero

El lunes día 1 del actual mes 
de diciembre, el presidente de 
APRECU, Amós Núñez, recibió 
una comunicación de la dirección 
general de Correos, de fecha 28 

de noviembre, en la que se autoriza la difusión de un mata
sellos dedicado a la exaltación del monumento al navajero. 

Este monumento es el reconocimiento público a una muy 
digna profesión. Por eso se está costeando por suscripción 
popular que sigue abierta y en espera de que el pueblo 
de Albacete participe en ella, cada uno en la medida de 
sus posibilidades, pues esa será la mejor manera de demostrar 
gratitud a los que con el bien hacer de un oficio, pusieron 
el nombre de nuestra ciudad en lo más alto de la fama 
y la popularidad.

«Los nietos del Cid»
RAMON BELLO SERRANO

C
uando piensa en sí mismo el escritor se ve 
solo, sin parecerse a nadie e inclasificable (...) 
Cuando el ministro Bergamín...le quitó el rec
torado [a Unamuno] (...) ¿Hay algo más retórico que 

la papiroflexia? (...) En España los más terribles anti- 
c ericales terminan compartiendo su mejor amistad con 
algún cura (...) Por Blake sentía Unamuno admiración, 
por su rnística de torbellino, de magma (...) Sócrates murió 
de Grecia. Unamuno de España (...) Y esa prosa de levan
tamiento (...) Unamuno siempre miró detrás, más allá, 
como si viera lo no llegado, que es el cometido de un 
poeta (...) Unamuno en su vida es el hombre de los 
peros. Un hombre adversativo (...) Cuando Unamuno se 
yaba en alguien, era porque ya había visto en él a un 

adversario. Esto en un hombre débil da un tirano, un 
dictador. En uno inteligente, un moralista (...) En aquella 
actitud de un antiguo guerrero conjurado por artes magas 
(•••) Machado acerca de Virgilio: Porque dio asilo en sus 
P'jcmas a muchos versos de los otros poetas, sin tomarse 
® trabajo de desfigurados (...) La prosa eleva, el verso 
ahonda (...) Inhumación de Azorín con Sarrión: “Qué 
janana tan limpia, qué mañana tan clara, qué mañana

P^ ^P^’^^ Azorín”, le dije al amigo poeta que me 
abia traído hasta allí. Y el poeta, Sarrión de nombre, 
voco aquella sombra que fue Azorín. Lo vio en el viejo 

^Q^'^^ío y algo triste, como Spinoza en su tabuco 
f ido: tallando lentes para mirar el mundo (...) El humor 
tina manera de mirar sin rencor el pasado (...) Los 

critores se encuentran alguna vez en la vida en esa 
e?d^^í^^j^^^-^^ ^^^^ caminos. Uno el de la lectura; otro 
de ^ escritura (...) [Lichtenberg]...como cuando se entera 
de ^^^ ^” ^” pueblo de Italia se conservan dos botellas 
de ^^Ucario, en una de las cuales guardan un rayo 
la estrella que guió a los tres Reyes Magos y en 
un^^^^-^^ ^°^^^° ^^ ^^^ campanas de Jerusalén (...) Hace 

s años los filósofos pusieron en circulación la palabra

lúdico porque los filósofos creen que las 
palabras son inofensivas (...) Se ha dicho 
que para un escritor su patria es la lite
ratura (...) La verdad y su hermana menor 
la sinceridad en la literatura tienen muy 
mala prensa...Cuando alguien, sin torcerse, 
habla de verdad, vemos que contagia al 
auditorio de un vago nerviosismo (...) Nin
gún tiempo comparable a aquel en que los amigos íntimos 
seguían, a lo largo de los años, tratándose de usted (...) 
Un hombre triste es quien huye tanto de sí mismo que
siempre se encuentra en otra parte (...) Viajar y moverse 
son los movimientos naturales del olvido. Permanecer y
esperar, los de la memoria (...) Lo que tiene el pasado 
en el presente (...) La risa es más demoledora que una 
guerra (...) El gran escritor no es aquel que influye en 
la posteridad, sino en la preteridad, el que hace discípulos 
no entre sus descendientes, sino entre sus progenitores 
(...) Afectación en literatura es cansancio (...) Lo nuevo 
exalta y lo antiguo enamora (...) Lo que Haydn señaló 
de Mozart: yo no lo entiendo, pero él es el mejor de 
todos (...) Nadie pregunta lo que ya sabe (...) No sé 
qué sean los clásicos en poesía y literatura, pero de aven
turar una opinión, ésta sería: clásico es todo aquello, pen
samiento y escritura, sin lo cual el presente nos parecería 
más lejano aún, o, según se mira, más cercano de la 
muerte. Aproximación al sentir de Mallarmé es éste cono
cerles, entenderles y tomar de ellos lo clásico y no otra 
cosa. A los clásicos así parece que se les deba leer, des- 
proveyéndolés de su letra arcaica, rancia y muerta, para 
juntar el grano de su hoy, el único concepto, como quiso 
Lope de Vega, de su mejor ayer». Andrés Trapiello dictará, 
el próximo martes, en el salón de actos de la Diputación, 
la inauguración de los actos conmemorativos del centenario 
del 98. Acaba de publicar «Los nietos del Cid», nombradía 
que presidirá su muy esperada intervención.

Fuera 
barreras

C
on motivo del Día Inter
nacional del Discapacita
do, un importante colec

tivo de personas se darán cita 
en la céntrica plaza del Altozano 
de Albacete, donde se recogerán 
firmas en favor de la plena inte
gración de estos conciudadanos 
que diariamente.salvan una serie 
de obstáculos que en la mayoría 
de los casos pasan absolutamente 
desapercibidos para aquellos que 
gozan de la plenitud de las facul
tades físicas, psíquicas o sen
soriales.

Precisamente, el Gobierno 
regional aprobó ayer un código 
de accesibilidad en toda Casti
lla-La Mancha, en lo que supone 
un renovado documento en el 
que se refunden todas las normas 
dictadas en la materia, y que tiene 
como objetivo garantizar a las 
personas con movilidad reducida 
o cualquier otra limitación el 
acceso y la utilización de los bie
nes de la sociedad.

Justo es reconocer que se ha 
avanzado considerablemente en 
este sentido. Desde hace años, 
todos los edificios de nueva plan
ta deben adaptar sus accesos y 
servicios a aquellas personas con 
alguna minusvalía, y así lo ha 
hecho también LA TRIBUNA en 
su nueva sede del Paseo de la 
Cuba. Pero conviene recordar 
que toda ayuda es poca para con 
aquéllos que están en franca des
ventaja dentro una sociedad 
materialista donde impera la ley 
de la competitividad y el con
sumismo. Siempre es bueno pro
mover la utilización de ayudas 
técnicas y económicas adecuadas 
que permitan mejorar la calidad 
de vida de estas personas, 
mediante el establecimiento de 
las medidas de fomento y control 
en el cumplimiento de la nor
mativa encaminada a suprimir y 
evitar cualquier tipo de barreras.

Si en el ámbito de las insti
tuciones se sigue avanzando nota
blemente, quizás la asignatura 
pendiente siga siendo la integra
ción en el ámbito laboral. Aunque 
justo es reconocer la buena labor 
que lleva a cabo la Fundación 
ONCE, en cuyo seno se forman 
y preparan cada vez más personas 
invidentes, no es menos cierto 
que se echa en falta una mayor 
concienciación de quienes tienen 
la capacidad de emplear, puesto 
que la Ley establece una reserva 
de puestos laborales para minus
válidos en empresas con más de 
cien trabajadores, sin que los por
centajes contemplados en Ley se 
estén cumpliendo.

De ahí que los discapacitados 
nos recuerden hoy, en el Alto
zano, que siguen estando en 
desventaja.

LA TRIBUNA
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Consideraciones sobre 
la clonación

CESAR SERNA JIMENEZ

L
OS progresos del cono
cimiento y los consi
guientes avances de la 
técnica en el campo de la bio

logía molecular, la genética y 
la fecundación artificial han 
hecho posibles, desde hace 
tiempo, la experimentación y la 
realización de clonaciones en el 
ámbito vegetal y animal.

El nacimiento de la oveja 
Dolly, llevado a cabo por los 
científicos escoceses Jan Vilmut 
y K.H.S. Campbell, ha sacudido 
la opinión pública de todo el 
mundo y ha provocado decla
raciones de comités y de auto
ridades nacionales e internacio
nales, por ser un hecho nuevo, 
considerado desconcertante.

La novedad del hecho es 
doble. En primer lugar porque 
se trata no de una escisión 
gemelar, sino de una novedad 
radical definida como clona
ción. es decir, de una repro
ducción asexual y agámica 
encaminada a producir indivi
duos biológicamente iguales al 
individuo adulto que proporcio
na el patrimonio genético 
nuclear. En segundo lugar, por
que, hasta ahora, la clonación 
propiamente dicha se conside
raba imposible. Superada esta 
supuesta imposibilidad, parecía 
que se abría el camino a la 
clonación humana, entendida 
como réplica de uno o varios 
individuos somáticamente idén
ticos al donante.

El hecho ha provocado con 
razón agitación y alarma. Pero, 
después de un primer momento 
de oposición general, algunas 
voces han querido llamar la 
atención sobre la necesidad de 
garantizar la libertad de inves
tigación y de no condenar el 
progreso; incluso se ha llegado 
a hablar de una futura acep
tación de la clonación en el 
ámbito de la Iglesia Católica.

La clonación es una repro
ducción asexual y agámica. La 
fecundación propiamente dicha 
es sustituida por la fusión bien 
de un núcleo tomado de una 
célula somática misma, con un 
ovocito desnucleado, es decir, 
privado del genoma de origen 
materno. Dado que el núcleo 
de la célula somática contiene 
todo el patrimonio genético, el 
individuo que se obtiene posee 
la misma identidad genética del 
donante del núcleo. Esta 
correspondencia genética con el 
donante es la que convierte al 
nuevo individuo en réplica 
somática o copia del donante.

El hecho de Edimburgo tuvo 
lugar después de 277 fusiones 
ovocito-núcleo donante. Sólo 8 
tuvieron éxito; es decir, sólo 8 
de las 277 iniciaron el desarro
llo embrional, y de esos 8 sólo 
1 llegó a nacer: la oveja que 
fue llamada Dolly.

Quedan dudas sobre algunos 
aspectos de la experimentación, 
por ejemplo, la posibilidad de 
que entre las 277 células donan
tes usadas hubiera algunas “es
taminales”, es decir, dotadas de 
un genoma no totalmente dife
renciado; el papel que puede 
haber tenido el DNA mitocon
drial eventualmente residuo en 
el óvulo materno; y muchas 
otras aún, a las que, desgra
ciadamente, los investigadores 

ni siquiera han hecho referen
cia. De todos modos se trata 
de un hecho que supera las for
mas de fecundación artificial 
conocidas hasta ahora, las cua
les se realizan siempre utilizan
do dos gametos.

El desarrollo de los indivi
duos obtenidos por clonación 
salvo eventuales mutaciones, 
que podrían no ser pocas debe
ría producir una estructura cor
pórea muy semejante a la del 
donante del DNA; este es el 
resultado más preocupante, 
especialmente en el caso de que 
el experimento se aplicase tam
bién a la especie humana. En 
el caso de que la clonación se 
quisiera extender a la especie 
humana, de esta réplica de la 
estructura corpórea no se deri
varía necesariamente una per
fecta identidad de la persona, 
entendida tanto en su reaidad 
ontológica como psicológica. El 
alma espiritual, constitutivo 
esencial de cada sujeto perte
neciente a la especie humana, 
es creada directamente por 
Dios y no puede ser engendra
da por los padres, ni producida 
por la fecundación artificial, ni 
clonada. Además, el desarrollo 
psicológico, la cultura y el 
ambiente conducen siempre a 
personalidades diversas; se tra
ta de un hecho bien conocido 
también entre los gemelos, cuya 
semejanza no significa identi
dad. La imaginación popular y 
la aureola de omnipotencia que 
acompaña a la clonación han 
de ser, al menos, relativizadas.

A pesar de la imposibilidad 
de implicar el espíritu, que es 
la fuente de la personalidad, 
la proyección de la clonación 
al hombre ha llevado a ima
ginar ya hipótesis inspiradas en 
el deseo de omnipotencia: répli
ca de individuos dotados de 
ingenio y belleza excepcionales; 
reproducción de la imagen de 
familiares difuntos, selección de 
individuos sanos e inmunes, 
posibilidad de selección de 
sexo, etc.

Aún considerando estas 
hipótesis como ciencia ficción, 
pronto podrían aparecer pro
puestas de clonación presenta
das como “razonables” y “com
pasivas” -la procreación de un 
hijo en una familia en la que 
el padre sufre de aspermia o 
el reemplazo del hijo moribun
do de una viuda-, las cuales, 
se diría, no tienen nada que 
vér con las fantasías de la cien
cia ficción.

Lógicamente esta pretensión 
ha sido calificada en el ámbito 
científico como “la mayor locu
ra de la historia”, lesiona múl
tiples principios éticos, el dere
cho de toda persona a que su 
propia identidad genética no 
haya sido elegida por nadie, sea 
cuales fueren los motivos de esa 
elección. Es el mismo hombre 
quien resulta en definitiva inhu
manamente tratado, y atacada 
su dignidad cuando con el 
poder que le otorga el cono
cimiento científico, se erige en 
dominador absoluto para quien 
hasta la persona humana es ins
trumento al servicio de las 
tareas que se propone.

PP: Demostración 
de fuerza

Una nueva demostración de 
los métodos del PP, como gober
nantes. Una demostración más 
de fuerza y de la utilización de 
los votos para realizar una polí
tica partidista y autoritaria.

Hemos conocido el proyecto 
del Equipo de Gobierno de 
Diputación, de solicitar la cesión 
en uso del “Hospital de los Lla
nos”, con la intención de tras
ladar allí la actividad de la 
U.R.R. más conocida como el 
hospital de “Las Tiesas”. Y esto 
en sí no está mal, que el PP 
realice propuestas políticas es su 
obligación, lo malo es que se 
olvidan que no están solos, que 
la oposición y los colectivos afec
tados tenemos el derecho y el 
deber de participar en la ela
boración de esas políticas. Pero 
el PP no sabe “goberanr” sino 
“mandar” y nos lo demuestran 
día a día con su presencia, y 
en este caso, queda totalmente 
de manifiesto. Primero hacen la 
gestión para conseguir la cesión 
de este centro hospitalario, y 
después se informa e incluso se 
pide opinión a la oposición y 
a algunos profesionales afecta
dos. ¿Cabe mayor cinismo? Pero 
éste es el partido que nos gobier
na, y éstos sus métodos, que los 
ciudadanos y cuidadanas tienen 
que conocer.

ICAM a lo largo de esta legis
latura ha intentado que se trate 
y se avence en la solución de 
la problemática ubicación de la 
U.R.R. Esto es algo que estaba 
consensuado, y para ello se esta
ban realizando los estudios y 
adaptaciones pertinentes en pla
nos, para que el edificio de la 
“Virgen Milagrosa” pudiese ser 
la sede de este Hospital.

Con ello, además de dar uti
lidad a un edificio de titularidad 
de Diputación, se conseguiría 
acercar al núcleo urbano a los 
enfermos, posibilitando así la 
integración social de este colec
tivo. Más allá de este objetivo 
se quería llegar a un complejo 
psiquiátrico en esa zona donde 
ya se encuentra AFAEPS, donde 
se estaba preparando el traslado 
de la U.R.R. (con una partida 
presupuestaria de 200 millones), 
e incluso se hablaba del traslado 
de “agudos” que ocuparían el 
edificio que hoy acoge la Escuela 
de Enfermería.

Bien, todos estos proyectos 
consensuados, o al menos con 
un alto grado de coincidencia, 
se tiran por la borda y el PP 
decide, por su cuenta, variar 
estos planteamientos, entende
mos que con la intención de uti
lizar de manera partidista esta 
propuesta, que de llevarse a cabo 
será institucional y no del PP.

Como ya hemos señalado, 
ICAM en principio no está en 
contra de esta iniciativa, sí radi
calmente en los métodos uti
lizados.

ICAM sí es democrática, si 
es participativa y estamos en 

política para intentar mejorar la 
vida de los ciudadanos y ciu
dadanas. Desde la oposición rea
lizamos el control del gobierno, 
pero además de criticar lo que 
no nos convence, hacemos pro
puestas alternativas y plantea
mientos interrogantes sobre la 
viabilidad de las mismas. Y en 
este caso hay muchos flecos, por 
ejemplo: ¿Qué pasará con el edi
ficio de la Virgen Milagrosa? 
¿Se caerá? ¿Cómo se va a garan
tizar la integración social del 
colectivo de enfermos? ¿Ya no 
se considera interesante la crea
ción de un complejo psiquiá
trico?

Son algunos de los aspectos 
que quedan en el aire por la 
decisión del PP y su afán de 
rentabilizar partidariamente y 
electoralmente actuaciones ins
tituciones, que, irónicamente, 
son decididas fuera de los órga
nos de representación institucio
nal, donde está representada la 
oposición.

ICAM pedirá la urgente reha
bilitación de los edificios de esta 
Diputación y de la adjudicación 
de usos, porque nos parece un 
despilfarro dejar que se hundan. 
Y en este sentido queremos 
recordar que hemos venido pro
poniendo realizar un convenio 
con la Junta de Comunidades 
y alguna ONG para convertir 
Las Tiesas en centro de reha
bilitación de toxicómanos.

Selia Puñal Lucendo. Dipu
tada provincial de ICAM.

Ruidos en el Corte 
Inglés

Sí amigo lector, lee Vd. bien 
“Escandalosos” y no estoy en 
estos momentos borracho, ni 
drogado, ni loco, aunque quizás 
pueda muy pronto volverme 
loco. Pues mi familia y yo veni
mos desde el día 6 de enero 
de 1996 (hace dos años) sopor
tando ruidos de albañiles, car
pinteros, cristaleros de esta fir
ma comercial a todas horas del 
día y del año, sin tener en con
sideración a nadie.

Y por ello estas letras que 
han estado seis meses guardadas 
en la cartera sin salir a la luz, 
hoy lo hacen porque se me ha 
acabado la paciencia, ya que el 
pasado domingo a las siete y 
media de la mañana, vinieron 
los albañiles para colocar el már
mol al ascensor, y esto es de 
juzgado de guardia. Pensará Vd, 
que por qué no llamo a la Policía 
Local, ya lo he hecho en 24 oca
siones, pero siguen en las mis
mas y no comprenden que vivi
mos familias que debemos des
cansar. Porque yo comprendo 
que alguna vez sea necesario la 
presencia de albañiles un domin
go, me puede ocurrir a mí, pero 
a las siete y media de la mañana 
no.

Cuando iban a venir incluso 
trabajaron durante 20 días toda 
la noche para poner el comercial 
a punto ¡pobre Galería Precia
dos! Jamás tuve un problema 
con ellos a deshora, ya que 
cerraban a la diez de la noche 
y no volvían hasta las 8 de la 
mañana. Pero aquí somos los 
primeros en enteramos de las 
famosas campañas de Navidad, 
Reyes, Invierno, Primera y Vera
no, cuando quizás ahora no haga 
falta tanta propaganda puesto 
que no tienen firma comercial 
potente que les haga sombra, y 
lo más eficaz es la prensa y la 
radio. Pero finaliza el invierno 
y viene el verano, y entonces 
los “escandalosos” vuelven a la 
carga con el aire acondicionado 

que aún no lo han arreglado!
E. Sánchez

Empleo, salud y [ 
saneamiento urbaní 
en Hermanos Falcó

Apostamos los socialistas poi( 
el empleo de todos los albace- ^ 
teños; queremos que a todos se¡ J 
nos atienda cuando estemos^ 1 
enfermos, sin tener que pagait I 
las medicinas, que Pujol necesita»» I 
para sus catalanes. [ 1

Que el Presidente de Gobier-, 
no, José María Aznar, se qued;( 
sin habla en Luxemburgo, cuan-, 
do ve que incluso el Presidente! 
del gobierno alemán se suma al 
los esfuerzos de toda la Unión! J 
Europea por el empleo para 1 I 
todos, es algo que repercute; I 
negativamente en cada uno de 
nuestros parados y jóvenes, en; 
busca de su primer empleo. '

Que el Gobierno del Partido 
Popular pretenda pagar los votos a

de CIU con los medicamentos, ^;í¡o. 
que retira de las listas de la| j^ 
Seguridad Social, tiene comoF 
consecuencia que el Estado nosE . 
va a dar a los castellano-man í ® 
chegos solo una peseta, por cada( ^‘ 
dieciséis pesetas que dará a los| 
paisanos de otras comunidades^ 
autónomas. l

Querido amigo, Sr. Director! 
de la Tribuna de Albacete,, j^^ 
denunciar el despiste, que coni ^^ 
los parados y los enfermos se^ u 
trae el Partido Popular, es hablar!; j^ 
de nueve mil albaceteños paras, p 
dos, y es hablar de nuestros pai-'^ ^.' 
sanos mayores y enfermos, de 
los cuales muchos son de nuestro I:®' 
Barrio Hermanos Falcó. | ^^

Si quiere saber también otroT^ 
acuerdo del Concejo Abierto,» ei 
que el PSOE de Albacete cele * d 
bró con sus vecinos de Herma ', p 
nos Falcó, tengo que repetirle!’ 
lo que ya le comunicamos en: n 
nota de prensa, a la que usted b d 
replica en una chiribita; los veci-g- e 
nos de Hermanos Falcó no per- ¡^ fi 
mitirán que dos mil millones de, 1¡ 
agua sean destinados a plazas ;■ j^ 
de toros y otras arbitrariedades.' 
mientras sus casas se inundan , ^j 
ante cualquier llovida. ‘ (i

Los vecinos de nuestras Qui- 
nientas, Barrio Hermanos Falcó. 
han pactado con el PSOE de ^ 
Albacete, y ante ello Albacete, 
que no volverán a permitir que i 
el PP de Albacete pierda de nue-1' 
vo más de quinientos empleos, 
que este año el Ayuntamiento, 
ha dejado escapar; que no están J 
dispuestos a pagar las medicinas, - 
para salvar de la crisis al Partido f 
Popular y que exigirán que el. i 
saneamiento del barrio se acó-. < 
mete con los dos mil millones , < 
de pesetas, que el PP de Alba- i 
cete pretende dedicar a otras . , 
tonterías o planetarios, o con los j' 
mil quinientos millones de Pla” ’ 
Urbano, que supuestamente He- - 
gafán de Europa. V

Esto defendemos en los Con- í 
cejales Abiertos del PSOE de 
Albacete: la dignidad de los . 
parados, la dignidad de los 
enfermos y la buena y solidaria - 
administración de los fondos 
europeos, para conseguir una ; 
ciudad confortable. ;

El PSOE de Albacete hemos , 
comenzado, o debiera decir reto- 
mado, los Concejos Abiertos. , 
son estos, actos públicos de ; 
Barrio, en los que nos mostra
mos dispuestos a progresar e” , 
el bienestar, que Albacete tenía . 
antes de ser mandado por el Paf' ? 
tido Popular.

Manuel Pérez Castell, Secre- V 
tario General del PSOE, Alba* 
cete t
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5 La tasa de contratación indefinida, 
idoi f que en años anteriores, se situaba 
J en Albacete en torno al 2%, 

f actualmente está en el 10% del
1 total de la contratación

wiL.-------------------------------------------
^Pe los 30.000 eventuales que había, 3.000ya son fijos a finales de noviembre

La tasa de contratacións se

3 s?
.

ígai

)ier
lede:

indefinida está en el 10%
en í

tido ^ Los principales agentes sociales de Albacete valoraron
otos . ayer positivamente los efectos de la reforma laboral en
^io^idos siete meses que lleva en vigor. Con una media mensual 
í la
jmo 
nos 

rían-

t de 500 a 550 nuevos trabajadores fijos (3.000 contratos 
, indefínidos de mayo a noviembre), la tasa de contratación 
indefinida, que en años anteriores se situaba en tomo

;ada ^al 2%j en la actualidad está sobre el 10 por ciento.

ades -• 

ctorF

LM.

El presidente de FEDA,^PÍP ^‘

'^(^^^ José Manuel Martínez, y los
f secretarios provinciales de 

iblar^ ^^^ y Comisiones Obreras,
Í Juan José González y José 

pai f ^^^^‘^'sco del Campo, respec- 
¿j ^ tivamente, alabaron ayer el 

:stroL®^®^^° positivo que ha traído 
^«consigo la reforma laboral para

otroij^aestra provincia en calidad de 
y estabilidad laboral, 

;ele r‘desde su entrada en vigor el 
■nia-ftpasado mes de mayo.
tirlCtS Según pusieron ayer de 

’ ^*'fe aianifiesto empresarios y sin- 
a lo largo de este año 

^^e** [r el ritmo de contratación inde- 
P^f ^ finida ha sido muy superior a 
s ae la registrada en 1996 tanto a 

nacional con 400.000 con- 
^j®®’ ^^ triple de los 

1¿'°^^®^ ei pasado año (el 60% 
Qui-r ^ ®^^®^ ^^ f*nn hecho en 
aleó, b5’^P'^®^®^ con menos de 25 tra- 

d^ ^^^^^ores), como en la provin- 
:ete, albaceteña con una media 
que "censual de 500 a 550 nuevos 

nue-1'^‘■abajadores fijos.
leos, En concreto, desde mayo 
ento ^nasta octubre se habían sus- 

®*^ Albacete un total de 
¡ñas, . -083 contrados indefinidos, de 
tid® '^^ 9nc 2.568 se acogieron a 
e el modalidades de fomento de 

^1 de noviembre 
^^lu^^ w ^^^ ^*f^^ puede haberse incre- 

’o^ 3.000. Además 
desempleo en Albacete se 

P an Í^^^j^do en 3.500 personas. 
He- pP'‘^^"dose de los más de 23.000 

g parados que había en enero, 
7on- ^^^ 20.000 inscritos en las 
i de ^^^ INEM el pasado

1^ 1^ octubre, tal y como
10® I el presidente de los 

iaria R oipresarios albaceteños.
ndos i: mto de esta evolución, la
una de contratación indefinida,

®" '‘"^s anteriores se situa-

sustitución de los contratos de 
aprendizaje, con mayor conte
nido formativo y de reciclaje 
para el trabajador.

Toda esta situación de incre
mento de la estabilidad -ex
plicó Juan José González- está 
contribuyendo en buena medi
da a la mejora de determinadas 
variables económicas, princi
palmente el consumo privado. 
Igualmente se está favorecien
do la disminución de los ries
gos laborales entre un 60 y un 
70 por ciento, “por la mayor 
adaptación y conocimiento del 
trabajador de la labor que 
desempeña y las herramientas 
que emplea”.

Añadiendo a continuación 
que “a través de la contrata
ción indefinida, además, ha 
disminuido la rotación en el 
puesto de trabajo, consiguién
dose una mayor cualificación 
del trabajador y, por tanto, una
mayor competitividad de 
empresa”.

Un paso adelante

No obstante, a pesar 
estos “buenos resultados”,

la

de 
los

agentes sociales de Albacete 
(empresarios y sindicatos) 
apuestan por la necesidad de 
que se profundice aún más en

pn lomo al 2 por ciento, 
m actualidad está sobre el 

. lade S^ontratación.

mo^ s 
•eto- | 
rtos. 1

stra- 
r en 
enía 
Par-

«Sión esta conver-
K '^^ contratos tempo- 
l ^^^^ ^^ ''‘^^ pilares de 

la laboral ha sido
^®.^*^^c*ón del contrato de 

F ^^^ mayo a octubre
^’^mado 162 contratos 

características), en

Los agentes sociales se van a dirigir a las empresas para animaries a que potencien la contratación indefinida.
1 1

la aplicación de estas medidas, 
por lo que han acordado diri
girse a las empresas de nuestra 
provincia, especialmente a las 
de más de 30 trabajadores, 
para informar de los avances 
conseguidos, y animarles (in
cluida la Administración) a 
que, tanto en futuras contra
taciones, como al vecimiento 
de los vigentes contratos de 
duración determinada,, se 
apueste por la contratación 
indefinida, todo ello con el 
objetivo de que este “inicio

prometedor de la reforma 
laboral de 1997 no se detenga, 
y en consecuencia se puedan 
obtener resultados que permi
tan reducir la eventualidad 
existente”.

“Nuestra provincia puede y 
necesita un incremento de la 
estabilidad en el empleo por 
encima del conseguido, hacien
do todavía más reconversiones. 
En la actualidad en Albacete 
hay unos 70.000 trabajadores 
en activo, de los cuales cerca 
de 30.000 eran eventuales y de

Buenas perspectivas para la 
~ creación de empleo en el 98

Teniendo como tetón de fondo lo que está sucediendo en 
el 97, todo apunta a que las perspectivas que se presentan 
de creación de empleo en el 98 sean bastante esparanzadoras 
para Albacete y su provincia, según dieron ayer a entender 
José Manuel Martínez (FEDA), José Francisco del Campo (Co
misiones Obreras) y Juan José González (UGT).

Tal y como recordó el secretario provincial de Comisiones 
Obreras, tanto empresarios como sindicatos “nos hemos dado 
cuenta de que por el bien de la economía española y del 
funcionamiento actual y futuro de las empresas y de los propios 
trabajadores, lo que se debía hacer es potenciar e incrementar 
paulatinamente la estabilidad laboral, o lo que es lo mismo, 
fomentar la conversión de temporal a fijo o incorporar direc
tamente el contrato indefinido”. Creación de empleo.

éstos un 10 por ciento han visto 
este año reconvertido su con
trato en indefinido”, puntua
lizó e[ secretario provincial de 
Comisiones, José Francisco del 
Campo, quien fue más allá ase
gurando que el futuro inme
diato pasa por convencer al 
empresariado, para que al 
menos otros 7.000 ó 8.000 tra
bajadores accedan al mercado 
laboral albaceteño a lo largo 
del próximo año con carácter 
fijo.

“Estas cifras alcanzables son 
un compromiso por el cual 
todos debemos luchar juntos. 
Esto nos permitiría situamos 
a principios del año 99 con 
una cifra de eventualidad por 
debajo del 30 por ciento de 
la población activa de nuestra 
provincia, y acercamos a Euro
pa, en donde la media de even
tualidad está en torno al 10 
por ciento”, terminó diciendo 
el representante sindical de 
CC.OO.

Por sectores, los efectos 
positivos de los acuerdos inter
confederales para la estabili
dad del empleo, firmados por 
sindicatos y empresarios, se ha 
notado sobre todo en el tex
til-piel y en menor medida en 
el de la construcción, por lo 
que se refiere a la capital alba
ceteña. En otras localidades, 
como es el caso de Almansa, 
el sector más beneficiado por 
la reforma laboral ha sido el 
del calzado.

3^
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ENFRENTAMIENTOS ENTRE PATRONALES

El próximo día 11 de diciembre se celebrará una Asamblea Extraordinaria que deberá ratificaría decisión adoptsáí 

La Junta Directiva de ADECA dimite en bloquí
acusando a FEDA de “boicot permanente fe

Teresa ROLDAN

La Junta Directiva de la 
Asociación de Empresarios del 
Polígono de Campollano 
(ADECA) culpa a los respon
sables de la Federación de 
Empresarios de Albacete (FE- 
DA) de la dimisión en bloque 
de los cargos directivos de su 
asociación, motivada por las 
malas relaciones entre ambas 
partes.

Según informó ayer en rue
da de prensa el presidente de 
ADECA, Miguel Nieto, la Jun
ta Directiva ha decidido dimitir 
para dar libertad de elección 
a sus asociados y poder hablar 
con claridad, sin las limitacio
nes de los puestos de mando, 
de los incumplimientos de los 
acuerdos alcanzados en abril 
de 1985 cuando ADECA se 
integró en FEDA y del “boi
cot” permanente de ésta hacia 
ADECA.

Nieto aseguró que “la Junta 
Directiva dimisionaria se va 
con la conciencia tranquila de 
haber trabajado en beneficio 
de todas las empresas de Cam
pollano, con una serie de pro
yectos comunes, y luchando 
siempre por la llamada unidad 
empresarial, y por la búsqueda 
de intereses comunes y nunca 
particulares”.

La Junta Directiva de la 
Asociación de Empresarios del 
Polígono Industrial de Campo
llano acusa a los directivos de 
FEDA de haber incumplido los 
acuerdos del año 85, donde se 
decidió en una asamblea que 
ADECA se incorporase a 
FEDA con una serie de con
diciones como el acceso de un 
representante de ADECA a la 
directiva de FEDA y otro al 
Comité Ejecutivo, aportación 
de una cuota mensual de 
10.000 pesetas, independencia 
en la estructura organizativa y 
administrativa sin recibir nada 
a cambio, etc.

Asimismo, según José Luis 
García, vocal de la Junta 
Directiva de ADECA, las rela
ciones entre las personas que 
han ocupado el cargo de direc
tor técnico de ADECA y la 
secretaría general de FEDA 
nunca fueron buenas, faltando 
siempre la comunicación.

García indicó que en enero 
de 1995, el actual gerente de 
ADECA, Juan Carlos Rodrí
guez, decidió aproximar pos
turas con FEDA, apoyando la 
candidatura de José Manuel 
Martínez para la presidencia 
de la Confederación, y acer
cando posturas entre su empre
sa, Ajusa y el Ayuntamiento 
que culminó con un acuerdo 
para que dicha empresa pudie
ra instalarse en la futura 
ampliación del Polígono de 
Campollano; asimismo, se con
siguió un acuerdo consistente

La Junta Directiva de ADECA explicó los motivos de su dimisión, motivados por las malas relaciones con FEDA.

en que FEDA cedería al 
menos tres cursos de FOR- 
CEM para ser impartidos en 
ADECA al año y a cambio 
la Asociación de Empresarios 
de Campollano incrementaría 
su cuota mensual a 60.000 
pesetas.

En este tiempo, “el Polígono 
empieza a despertar y ADECA 
ve cómo crece el número de 
afiliados, lo que no gusta a 
algunas personas que empie
zan a perder protagonismo 

V Algunos miembros dimisionarios de la Junta, 
" dispuestos a presentarse a la reelección

T.R.

Por su parte, el vocal de la Junta Directiva 
de ADECA, Lorenzo López, acusó directamen
te al secretario general y presidente de FEDA, 
Justo Roldán y José Manuel Martínez, de “pre
potencia, miedo a perder el chollo, utilizar el 
método del avestruz y de desplazar iniciativas 
empresariales a otros polígonos para favorecer 
a unas pocas personas y privar al resto de 
los empresarios de sus derechos”.

Asimismo, según López, la Confederación de 
Empresarios debe actuar desde la independen
cia y trabajar por la unidad empresarial, en

lugar de conseguir acuerdos bajos amenazas 
y presiones que involucran al conjunto de la 
patronal.

Por su parte, el expresidente de ADECA, 
Miguel Nieto, aseguró que se convocará otra 
asamblea para elegir a la nueva Junta Directiva, 
estando dispuestos algunos de los miembros 
de la que ahora ha dimitido a volver a pre
sentarse a la reelección, “siempre y cuando 
nuestros asociados así nos lo pidan”.

Igualmente, la Junta Directiva de ADECA 
es partidaria de que la Asociación de Empre
sarios de Campollano opte por la indepen
dencia.

como es el caso de la secretaría 
general de FEDA, que de for
ma velada trata de boicotear 
el despertar de la más impor
tante concentración de negocio 
en Albacete y empieza a levan
tar bulos e infundios en ins
tituciones como el Ayunta
miento y la Diputación sobre 
el gerente de ADECA”.

Así, en opinión de García 
durante el segundo semestre 
del 96 la Junta Directiva de 
ADECA se queja formalmente 

a FEDA de sus actuaciones “y 
del trabajo destructivo- que 
estaba realizando su secretario 
general”. No obstante, lejos de 
mejorar la situación, a juicio 
de la Junta Directiva, el boicot 
de FEDA hacia ADECA ha 
continuado con el retraso del 
pago de subvenciones para los 
cursos de Industria y la no 
cesión de los cursos de FOR- 
CEM.

Además, el vocal José Luis 
García acusó a José Manuel 
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& instalarán 65.650 bombillas en 37 calles de la ciudad y pedanías

*La iluminación navideña 
^costará casi 21 millones

E.P.

Este año el ambiente navi- 
----- deño empezará a palparse 

antes que otros años, debido 
a que la iluminación de las 

ipiles comenzará a funcionar 
pasado mañana, día 5 de 
diciembre, hasta el próximo 5 
de enero.

Además de este anticipo, la 
campaña de iluminación 
e^raordinaria de Navidad pre
sentará como novedad la 

pliacion a las siguientes 
^ce calles: Marqués Villores,- 
PJaza de la Constitución, Vir
gen Maravillas, María Marín, 
^micerías. Arquitecto Van- 

delvira, Angel, Octavio Cuar- 
' * tero. Feria y San Julián, Arqui

tecto Julio Carrilero, San 
W Antonio y Francisco Fontecha. 

Así lo anunciaron ayer el 
ní^ncejal de Festejos, Juan Car- 

jos López, y el concejal de 
mercio, Lorenzo Boira, que 

tuvieron acompañados por el 
I^sponsable de la Comisión de 

mercio Interior de la Cáma
ra de Comercio de Albacete, 
Bautista García.

Serán en torno a 492 arcos 
los que se instalen por la ciu- 

• ’*, ^^^“^ y alrededor de 65.650 
bombillas las que iluminen 
nuestras calles durante las fies
tas navideñas.

k;; Como es tradicional, la cam- 

fflpH

^ana de iluminación extraor- 
dinaria consta de dos partes: 

P^'^^^ra de ellas corre ínte- 
osE[licitamente por cuenta del Ayun

tamiento y afecta a la calle 
a 1 ^^ttínez Villena, Paseo de la 
iónti ^hozano y Plaza de 
meu a j ®^^al, en lo que a la ciu

dad se refiere, así como a las 

¡a ¡ ^^ segunda es la que rea
ten conjuntamente el Ayun- 

Jufi á’^'^uto y la Cámara de 
'Comercio, respondiendo a las 
peticiones de los comercios, y 

,que se extiende a un total de 
calles, incluyendo las doce 

■ nuevas.

, det
óni 
ratÜ 
trad

respecto al dinero que 
^ destinará a la campaña, el 

global es de 
pesetas, de los cua- 

’ ® Cámara de Comercio 
porta 8.675.000 pesetas, lo 

representa el 41,82%, 
•entras que el Ayuntamiento 

•“«me los 12.071.697 pesetas 

^ “n 58,18%.°

Lgneurso jg escaparate/: 
^^nceial d,.°r

Comercio anuncio
' dpp?^ celebrará un concurso 
‘' cine ?^P^^®tes entre los comer- 

A .el barrio de Fátima.

1 ciantP^^^^P hicieron los comer- 
" ealles^^ del Rosario, en algunas

ICau *V P?'*®» ®I portavoz de 
Valpr ’ “^^^^ Eduardo Martínez 

^^ excpc^’ ®®^g^’’ó que le parece 
•n^«^ivoquc la campaña de ilu

minación extraordinaria se 
adelante al día 5 de diciembre, 
por entender que “se desna
turaliza la Navidad, que siem
pre ha comenzado el 22 de 
diciembre, coincidiendo con la 
Lotería, y además, estar en 
contra de que el comercio 
aumente sus ventas, me parece

un reclamo para potenciar la 
fiebre consumista de las fiestas 
navideñas”.

Por último, Martínez Valero 
considera un derroche y un 
despilfarro el consumo de 
energía extra que supondrá 
alargar durante un mes la ilu
minación de Navidad. Ayer se presentó la campaña de iluminación de Navidad. JOSE LUIS

LA SAL
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Si nuestras carreteras son
B un plato fuerte, échales

pimienta. Con un Escort

Turbodiesel, devorarás los 

kilómetros. Potencia para 

reaccionar al instante. No 

hay un Turbodiesel tan 

fuerte. Escort Turbodiesel. .<
íi^

Av
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Hecho para nuestras 

carreteras. AIRBAG
por 1.680.000 ptas

DIRECCIÓN ASISTIDA

Oferta de la Red de Concesionarios Ford do Castilla-La Mancha, válida hasta fin de mes. I.V.A., transporte e impuesto de matriculación incluidos. 
Gastos de matriculación no incluidos. Oferta no acumulable con otras campañas. Descuentos promocionales y Plan Prever del Gobierno ya aplicados.
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Debido al redondeo que se ha aplicado, en algunos casos el incremento supera el 40%

El PSOE denuncia la subida de los
precios en instalaciones deportivas

El Grupo municipal Socia
lista denunció ayer la subida 
que han experimentado los 
precios públicos de las insta
laciones deportivas, ya que se 
sitúa muy por encima del 2,1% 
del IPC.

Según explicó el concejal 
socialista, Faustino Martín, la 
propuesta de redondear las 
cantidades en múltiplos de 50 
y de 100 ha supuesto que en 
algunos casos se produzcan 
incrementos de hasta un 40%.

La modificación de estos 
precios fue aprobada por el 
Pleno municipal, con los votos 
en contra de los grupos de la 
oposición y tras rechazar la 
petición del Grupo Socialista 
de dejar sobre la mesa el asun
to para su mejor estudio.

Entrando ya en las modi
ficaciones que experimentarán 
los precios, el concejal socia
lista mencionó en primer lugar 
al alquiler de instalaciones, 
señalando a modo de ejemplo 
que la calle en piscina pasará 
de 310 a 350 pesetas, el tenis 
frontón de adultos pasará de 
520 a 550 pesetas. Sin embar
go, en este apartado baja el 
suplemento de la luz que se 
paga en algunas instalaciones, 
de 310 a 300 pesetas.

La entrada en ia piscina cubierta pasará de 460 a 500 pesetas en adultos y de 105 a 150 en infantil.

El Ayuntamiento 
iniciará la 
recuperación de sti 
propiedades '
ocupadas por valtó 
publicitarias |

La Comisión de Haciení^ 
y Patrimonio del Ayuntaniie| 
to vio ayer el informe realizad 
por los servicios técnicos mutV 
cipales referido a la recup^ 
ración de propiedades mutí 
cipales ocupadas con carteli 
publicitarios. I

• Así, según la Unidad Té 
nica de Planeamiento, se li 
detectado la instalación d 
vallas publicitarias en 18 pus 
tos considerados como propi; 
dad municipal, lo que signific 
que se está produciendo 1 
ocupación ilegítima de diversa 
zonas consideradas como esp 
cio libre o vía pública y d 
dos propiedades municipal4 
patrimoniales.

A la vista de esta situación 
la Corporación decidirá soba 
el inicio de las actuacione| 
judiciales y administrativas qiii| 
procedan, en ejercicio de 1/ 
potestad de recuperación da 
oficio que le corresponde. 1

Por Último, en los cursos de 
tres días habrá una subida del 
3,09% mientras que en los cur
sos de dos días la subida será 
del 5,26%.

Poblacióa infaatil

‘^Exigimos que nos den el 
~ estudio sociológico^’

Entradas

En lo que al uso individual 
de instalaciones deportivas se 
refiere, Faustino Martín indicó 
que se produce una subida 
media del 10,34%, siendo la 
más llamativa la de las entra
das infantiles de piscina, con 
un incremento del 42,8%, 
pasando de 105 a 150 pesetas. 
Asimismo,las entradas de adul
tos de la piscina cubierta pasan 
de 460 a 500 pesetas.

Aquí se producen bajada en 
las pistas de atletismo, de 155 
a 150 pesetas, en la sala de 
musculación, de 260 a 250 
pesetas, y en la sauna, de 570 
a 550 pesetas.

El concejal socialista criticó 
que las mayores subidas se 
hayan producido sobre los pre
cios que afectan al colectivo 
infantil, así como el hecho de 
que se hayan aplicado bajadas 
en aquellas instalaciones que 
menos se utilizan, con objeto 
de rebajar la media de la 
subida.

Faustino Martín señaló ade
más que esta modificación cho
ca frontalmente con la política 
de contención de la inflación 
que se recomienda y con la 
idea tan vendida por el PP en 
su campaña electoral de con
gelación de las tasas e impues
tos.

Ante la negativa del concejal de Juventud ha proporcionarles 
una copia del estudio sociológico sobre la juventud de Albacete, 
realizado por la empresa Demoscopia, el Grupo Socialista 
formulará un ruego por escrito al alcalde.

El concejal socialista Faustino Martín indicó que “lo único 
que pedimos es que se cumpla el Reglamento del 
Ayuntamiento, y que los grupos de la oposición tengamos 
acceso a la información que se genera a nivel municipal”.

Faustino Martín indicó que “no es excusa que el concejal 
de Juventud nos diga que están a expensas de que CCM edite 
una publicación con el estudio sociológico, ya que nosotros 
queremos que de forma inmediata se nos proporcione una 
información que nos corresponde por derecho”.

En otro orden de temas, el concejal socialista criticó el 
desembolso que el Ayuntamiento realizará para la adquisición 
de plantas, y que alcanza los 22 millones de pesetas. En este 
sentido añadió que “ni siquiera se ha facilitado una relación 
de los lugares a los que se destinará la planta”.

El TSJ da la razón 
a los ingenieros 
técnicos industriales: 
en materia de 
proyectos de obras 
menores

Se alquila 
entreplanta de 

410 m^
C/ Salamanca, 17 

Teléfonos: 21 79 54 
907/37 96 86-21 83 01

ANTIGUOS LOCALCS 
D€ LA TAIBÜNA

LIBERIA 
MAÑAMA puede ser TARDE 
¡Tv oyudo puede ser vitol!

BANCO SANTANDER Cta. 9292, Sucursal 615
BANESTO Cta. 2222, Sucursal 1292 

CENTRAL HISPANO Cta. 2222, Sucursal 1 - BBV Cta. 2222, Sucursal 2370 
CAIXA DE CATALUÑA Cta. 202677751, Sucursal 500 

CAJA MADRID Cta. 22, Sucursal 1500 
TARJETAS: 4B-VISA-MASTER CARD Llamando ai Tel.: 902-22 22 92 

4h Cruz Roja Española
Más información en Internet http://www.cn12roia.es 

Las (fonaciones realizadas a C.R.E, están sujetas a la desgravación fiscal 

estipulada por la ley.

Cruz Roja Española agradece a este medio la difusión gratuita de este anuncio.

El Tribunal Superior de Jus ’ 
ticia de Castilla La Mancha.! 
a instancia del Colegio Ofía^L 
de Ingenieros Técnicos Indus i 
triales de Castilla-La Mancha.^ 
a través de la Sala de lo Con-Í 
tencioso ha dictado tres sen '. 
tencias por las que se establece t 
que este colectivo es compC'I 
tente en materia de obras! 
menores, aunque éstas no seaní 
de carácter industrial, tales r 
como comercios, autoservicios-!- 
bares, todo ello conjuntamente; 
con el proyecto global del resto/ 
de instalaciones de los estable
cimientos citados de fontane-^ 
ría, electricidad, aire acondi'/ 
cionado y medidas correctoras.;, 
contra incendios, ruidos, etc. , |

Según un comunicado de ^ 
prensa del Colegio, estas sefl-p 
tencias ponen fin a una actua-1 
ción que data del 95, cuando j'. 
los arquitectos y arquitectos ■. 
técnicos del Ayuntamiento ela- • 
boraron un informe técnico en | 
el que se indicaba que los ing^' | 
nieros e ingenieros técnicos ^ 
industriales no eran competen-1 
tes para elaborar proyectos de a 
licencia de obra de deternU' 1 
nados establecimientos. 1

El Colegio ha anunciado q^e 1 
se dirigirá a sus colegiados | 
para que establezcan los pet' 1 
juicios patrimoniales habidos l 
por la actuación del Ayun' 1 
tamiento. 1
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Sl QUEREMOS QUE USTED ELIJA GASOLEO CALEFACCION CEPSA
LE TENEMOS QUE DECIR

POR QUE
Porque el gasóleo calefacción es una energía económica, 

segura, moderna y que respeta el medio ambiente.

mQUÍ le permitirá ahorrar hasta un 20%.
Los sistemas de calefacción a gasóleo consumen hasta un 20% menos 
que otras energías. Además no tendrá que pagar cuotas fijas por 
alquiler de contadores o enganche a la red. Usted sólo pagará lo que 
consuma.

PORQUE es la energía más segura.
Los sistemas de calefacción a gasóleo son los más seguros que existen. 
Continuas comprobaciones técnicas nos demuestran que usted y su 
familia no correrán ningún riesgo.

©
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m ponemos a su disposición la tecnología más 

avanzada y los sistemas más modernos que permiten conseguir 
un mayor rendimiento en la combustión.Todo ello ha convertido al 
gasóleo calefacción en la energía del futuro.

^©^QOB le ofrecemos productos innovadores como el 
GASOLEO CALEFACCION CEPSA RENDIMIENTO que se transforma 
totalmente en calor, con un importante ahorro en el consumo.

ON 3 ON

Porque le ayudaremos a modernizar su sistema de calefacción. Para 
comunidades le ofrecemos una financiación de hasta el 100%, además 
de un proyecto y presupuesto de instalación gratuitos, y la gestión 
de subvenciones oficiales. Cualquiera que sea su situación tenemos 
una solución a su medida.

Llámenos al 901 123 123. Un equipo de técnicos especializados le 
informará, y le ayudará a solucionar todas sus dudas.Y para realizar 
su pedido llame al 21 24 20.

Estaremos cerca de usted, poniendo a su disposición el personal más 
cualificado, los sistemas más modernos y los productos más avanzados 
para que usted sólo tenga que preocuparse de lo verdaderamente 
importante.

PORQUE el medio ambiente nos preocupa.
El GASOLEO CALEFACCION CEPSA no contiene prácticamente 
sustancias contaminantes. Además las nuevas técnicas de calefacción 
a gasóleo transforman la totalidad de la energía en calor, contribuyendo 
a una menor emisión de gases a la atmósfera.

Porque en Gasóleo Calefacción Cepsa 
vamos por delante para 

darte soluciones.

I

118811

GASOLEO CALEFACCION
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Con motivo de la celebración del Día Internacional de ¡as personas con discapacidad
D

Los discapacitados recordarán a la 
sociedad que aún están en desventaja

Aprovechando la celebra
ción del Día Internacional de 
las personas con discapacidad, 
el Consejo Municipal de Dis
capacitados de Albacete ha 
organizado un programa de 
actos, con el objetivo de recor
dar a la sociedad que este 
colectivo de personas siempre 
están en desventaja con res
pecto al resto de ciudadanos, 
y provocar una reflexión entre 
las instituciones, autoridades, 
empresarios, etc, que sirva 
para que los discapacitados 
adquieran una plenitud de 
derechos.

Así se expresó ayer Pedro 
Ortiz, presidente de Afaeps, 
una de las asociaciones que 
forman parte del Consejo 
Municipal de Discapacitados, 
quien dirigió también - a la 
Administración un mensaje en 
el sentido de que los colectivos 
de minusválidos, ya sean psí
quicos, físicos o sensoriales, 
tienen derecho a la protección 
sanitaria y la integración labo
ral.

Por su parte, el concejal de 
Acción Social, Jesús López, 
indicó que más que dar un 
carácter reivindicativo al Día 
Internacional de las personas 
con discapacidad lo que se pre
tende es hacer una llamada de 
atención a la sociedad para que 
sepan que los minusválidos 
queremos ocupar nuestro sitio 
pero en igualdad de condicio
nes que el resto de personas.

En cuanto a los ámbitos en 
los que los discapacitados se 
siguen sintiendo en inferiori
dad de condiciones, el presi
dente de FAMA, Marcelino 
Escobar, señaló que si bien es 
cierto que se van consiguiendo 
cosas, todavía son muchas las 
dificultades que existen para 
lograr la integración laboral de 
los discapacitados.

En este sentido Escobar 
resaltó que es necesario una 
mayor concienciación de quie
nes tienen la capacidad de

Miembros del Consejo Municipal de Discapacitados en la presentación del programa de actos. JOSE LUIS

emplear, ya que la Ley esta
blece una reserva del 3% de 
plazas en la Administración 
Pública y un 2% si se trata 
de empresa privadas, en aque
llos centros de trabajo en los 
que haya más de cien personas, 
porcentajes que no se cumplen.

Por su parte, el responsable 
del área de Acción Social indi
có que se han producido avan
ces importantes, no sólo en el 
campo de las barreras arqui
tectónicas, en el que Albacete 

va por delante de otras ciu
dades, sino también en lo que 
se refiere a las “barreras men
tales”, ya que “hemos conse
guido cambiar la imagen que 
la sociedad podía tener de 
determinados colectivos de 
discapacitados”.

Tarjeta de comercio

En relación al proyecto de 
la tarjeta de comercio para dis
capacitados, impulsado por el

Consejo Municipal, el concejal 
de Acción Social señaló que 
hasta el momento ya son 108 
comercios de la ciudad los que 
han confirmado su adhesión a 
esta iniciativa y su disposición 
para firmar el convenio.

No obstante, con objeto de 
conseguir un mayor número de 
adhesiones y de dar más difu
sión al proyecto, el plazo se 
ampliará hasta finales de año, 
según indicó el concejal de 
Acción Social.

Concentración en 
el Altozano para 
comenzar el 
programa de 
actividades

Con una concentración 
en la Plaza del Altozano a 
las 10,30 de la mañana dará 
comienzo el programa de 
actividades que se desarro
llará a lo largo de todo el 
día de hoy.

A dicha concentración 
asistirá una nutrida repre
sentación de los distintos 
colectivos de discapacitados 
y en el transcurso de la mis
ma se procederá a la lectura 
de un manifiesto a favor de 
las personas con minusva
lías.

A las 12 del mediodía, 
en el polideportivo del Par
que tendrá lugar un torneo 
de fútbol sala entre las 
selecciones del CRMF, 
Afaeps y el Instituto n- 6.

A las 16 horas, en el cen
tro socio-cultural de Carre
tas, habrá un encuentro con 
las personas con discapaci
dad, al que están invitadas 
todas aquellas personas que 
quieran conocer de cerca el 
mundo de este colectivo.

A las 19 horas comenzará 
la mesa redonda sobre “So
ciedad y discapacidad” y a 
las 21 horas está prevista 
la clausura del Día Inter
nacional a cargo del alcalde, 
Juan Garrido, en el salón 
de actos de CCM.

El programa se cerrará 
con la celebración de una 
cena de hermandad, donde 
los protagonistas de este 
Día tendrán oportunidad de 
intercambiar sus puntos de 
vista y sus inquietudes con 
las autoridades.

Excmo. Ayuntamiento de LA RODA 
(Albacete)
EDICTO

El Pleno del Ayuntamiento en sesión celebrada el día 18 de noviembre de 1997 
aprobó bases y convocatoria para la contratación temporal de un Auxiliar de Biblio
teca Municipal, con arreglo al siguiente resumen;

* Requisitos; Tener 18 años cumplidos y estar en posesión del título de Bachiller 
Superior o equivalente.

* Duración; Un año.
* Retribución; 64.126 Ptas. de sueldo base más complemento de 26.684 

Ptas./mensuales, y dos pagas extraordinarias al año equivalentes al sueldo base.
* Procedimiento de selección; Concurso-Oposición.
* Presentación de solicitudes; Hasta el día 19 "de diciembre a las 14'00 horas 

en las oficinas municipales. Las solicitudes deberán ir acompañadas de los docu
mentos justificativos de los méritos alegados en la fase de consurso.

* Iniciación de las pruebas; El día 22 de diciembre a las 9’00 horas en la Casa 
Consistorial.

Las bases de la convocatoria están a disposición de los interesados en la Secretaría 
del Ayuntamiento de 10’00 a 14’00 horas.

La Roda, a 28 de noviembre de 1997 
EL ALCALDE

t
DON RAMON LOPEZ ROMERO

(Teniente Honorífico Ejército Aire)
Ha fallecido en esta capital a los 76 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos 

y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.

Su esposa, Herminia Picazo Lucas; hijos, M^ -Llanos 
y Ramón (Subteniente Ejército del Aire); hija política, 
Encarni; hermanos, Juan José, Concepción y Francisco; 
hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia, 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa funeral que se celebrará hoy Miércoles día 3 de Diciembre de 1997 
a las OCHO de la tarde en la Parroquia de San Juan (Catedral) en Albacete.

Albacete, Diciembre de 1997.
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La ONCE ofreció ayer una comida a los medios de comunicación “para fortalecer las relaciones”. JOSE LUIS

t Prestación de servicios e integración 
laboral, preocupaciones de la ONCE
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J; j La Organización Nacional de Ciesos cumple en el 98 sesenta años de existencia
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í W^ Pedro J. GARCIA^

B Con motivo de la celebra-; 
Kción, el próximo día 13, de la 
[festividad de Santa Lucía, la 
i ,0NCE celebró ayer un almuer- 
bzo con los medios de comu- 
;Lnicación con el fin “de conocer 
¿algo mejor a la organizaciónj 
|y fortalecer nuestras relacio- 
P nes, que siempre han sido bue- 
t.nas”, indicó el vicepresidente 
^del Consejo Territorial de la 

ONCE en Castilla-La Mancha, 
r La venta de cupones es loj 
1 que más se conoce en la actua- 
| lidad de esta institución. “Esta 

venta es un hecho muy impor- 
feUante porque supone la prin- 
LíCipal fuente de generación dej 

empleo de los afiliados y la( 
que nos permite llevar a cabo! 

¡fe? lo que es la esencia de nuestra 
institución, que es la prestación 

1 de servicios sociales a todos 
los afiliados y, desde el 88, 

1 también a otras personas con 
| i discapacidad distinta a la 
I ( ceguera gracias a la Fundación 
|£ONCET__—  * 

1 Otro aspecto destacado es 
la evolución experimentada “ya 
que en la actualidad no sólo 
somos ONCE, ■>sino que tam
bién hablamos de Fundación 
ONCE y de la corporación 
empresarial de la ONCE”.

Como en otras asociaciones 
de este tipo, la integración 
laboral es un aspecto en el que 
hay que seguir incidiendo. “Es 
un asunto en el que hay tener 
paciencia. Creo que cada vez 
son más los empresarios que

se dan cuenta de que las per
sonas con discapacidad son 
capaces de integrarse en el 
mundo laboral. Esta muy lejos 
la situación óptima de integra
ción laboral, pero creo que gra
cias al esfuerzo de Fundación 
ONCE estamos alcanzando 
unos niveles más satisfacto
rios”.

El delegado territorial de 
Castilla-La Mancha, Miguel 
Angel Gómez, comentó los 
datos más interesantes de la 
ONCE en nuestra región, don
de la cifra de afiliados asciende 
a casi 2.000. “De esta cifra. 

p Emisión del vídeo “Once 
^ historias de futuro’’

P.J. encontrado un camino de ple
nitud vital.

La Organización Nacional
de Ciegos Españoles (ONCE) 
cumple 60 años en el 98, para 
lo que llevará a cabo diversos 
actos conmemotarivos de esta 
efemérides, entre ellos se 
encuentra la emisión de un 
vídeo bajo el título de “Once 
historias de futuro”.

Este vídeo realizado por la 
ONCE recoge los testimonios 
de hombres y mujeres que, 
aprovechando las ayudas que 
les presta la ONCE, han 

700 personas están trabajando 
en la institución y de ellos son 
600 los que se dedican a la 
venta de cupones”.

Gómez añadió que la venta 
del cupón permite obtener una 
importante fuente de ingresos 
para poder prestar sus servi- 
cios. “La fuente de ingresos cada y de recesión en algún
con el cupón alcanza los 11.000 
millones anuales en nuestra 
región”.

En este sentido es preciso 
recordar que el pasado mes de 
octubre el cupón sufrió un 
importante cambio. “Hemos 
reformado los dos productos

Canto al optimismo

Según indica la propia orga
nización, este vídeo es un canto 
al optimismo y a la vida. Y 
al futuro. “La ONCE, como 
aquí se muestra, apuesta por 
ese futuro, acompañada a sus 
afiliados en su marcha hacia 
el año 2000 y fomenta la inte
gración de decenas de miles 
de personas en el mercado 
laboral”.

y estamos satisfechos de la mis
ma porque nos permiten man
tener la misma aceptación por 
parte de nuestros clientes y 
hemos logrado reducir la dura
ción de la venta. Hasta que 
pusimos en marcha la reforma 
tuvimos una situación compli- 

producto, como el cupón del 
viernes, pero consideramos que 
vamos a salvar el año con unos 
ingresos muy similares a los del 
año pasado”.

La educación es otro de los 
aspectos más cuidados por la 
ONCE. “Invertimos en torno 
a 80 millones de pesetas anua
les para apoyar a los chavales, 
más de 150 en toda la comu
nidad, que se encuentran inte
grados en colegios normales. 
También tenemos un sistema 
de becas por el que repartimos 
cerca de 16 millones al año”.

Otro de los programas que 
la ONCE lleva a cabo en nues
tra región es el de rehabili
tación básica. “Es un servicio 
específico que sólo se presta 
en la ONCE. Consiste en una 
serie de técnicas, para las per
sonas ciegas de nacimiento, 
que les permiten adaptarse a 
su entorno habitual y poder 
desenvolverse”.

Por otra parte, se indicó que 
en el 98 la ONCE su 60 ani
versario y para ello se orga
nizarán numerosos actos, entre 
los que destaca la campaña de 
prevención ocular con el fin 
de que la gente se preocupe 
por su vista.

El Gobierno 
regional aprobó 
ayer el Código de 
Accesibilidad en 
Castilla-La Mancba

Ííl

EI Gobierno de Castilla-la 
Mancha aprobó ayer el decreto 
que regula el Código de Acce
sibilidad, documento en el que 
se refundan todas las normas 
dictadas en la materia y que 
tiene como objetivo garantizar 
a las personas con movilidad 
reducida o cualquier otra limi
tación la accesibilidad y la uti
lización de los bienes y ser
vicios de la sociedad.

Asimismo, este código pre
tende promover la utilización 
de ayudas técnicas adecuadas 
que permitan mejorar la cali
dad de vida de estas personas, 
mediante el establecimiento de 
las medidas de fomento y con
trol en el cumplimiento de la 
normativa dirigida a suprimir 
y evitar cualquier tipo de 
barreras u obtáculos físico o 
sensorial.

Este Código cié Accesibili
dad de la región, que se estruc
tura en ocho capítulos y ocho 
disposicones adicionales, qpen- 
ta con el informe favorable del 
Consejo Regional de Accesi
bilidad, del Consejo Regional 
de Municipios y del Consejo 
Consultivo de Castilla-La Man
cha.

Materia urbanística

En el código se establecen, 
entre otras cuestiones, dispo
siciones en materia urbanística, 
en el transporte y en la comu
nicación. Existen también capí
tulos concretos sobre el acceso 
al entorno de las personas con 
discapacidad visual acompaña
das de perros-guía, la cree 
del Fondo regional de Acce
sibilidad y la tarjeta de la 
accesibilidad.

El Fondo Regional servirá 
para financiar acciones de 
supresión y eliminación de 
barreras y cooperar con los 
proyectos que garanticen la 
accesibilidad de las personas 
con movilidad reducida.

Tarjeta de accesibilidad

Por su parte, la tarjeta de 
accesibilidad será el documen
to acreditativo de la condición 
de persona con minusvalía y 
movilidad reducida permanen
te para que puedan disfrutar 
de los derechos especiales que 
les sean reconocidos en la nor
mativa vigente.

A propuesta de la Conse
jería, el Consejo ha aprobado 
un Decreto de prestaciones 
económicas en favor de meno
res, discapacitados y mayores 
en Castilla-La Mancha.

Esta norma tiene por objeto 
la regulación de prestaciones 
económicas individuales direc
tas dirigidas a paliar situacio
nes de necesidad puntuales o 
prolongada de menores, disca
pacitados y mayores que no 
encuadren en los ámbitos de 
las ayudas o prestaciones diri
gidas a la población en general.

M.C.D.2022
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Este año los Reyes Magos vienen con LaJjibuna ai^
de Albacete LA MEJOR COMPRA,

d 
C 
U

[te 
"OI

que seguro que repartirán en A lbacete.
Recorta y deposita el presente cupón en La Tribuna de Albacete, Paseo de la Cuba, 14 o en cualquier tienda Master de la 
Provincia de Albacete y participarás en el sorteo que se realizará el próximo día 7 de Enero de 1998para repartir los regalos 
que SS MM Los Reyes Magos traerán.

Bases
^ El concurso consiste en el sorteo de todos los regalos que figuran en el apartado de 

"Premios”.
*** El sorteo se celebrará ante Notario el próximo día 7/1/1998 en la tienda MASTER 

del Centro Comercial Albacenter.
^* La lista de agraciados se publicará en el diario La Tribuna de Albacete el día 8 de 

Enero de 1.998.
^ Los premios se entregaran el día 9 de Enero de 1.998, en la tienda MASTER del 

Centro Comercial Albacenter.
^ Para participar en el concurso, deberás rellenar el cupón que figura en esta misma 

página y depositario, dentro de un sobre, en La Tribuna de Albacete, Paseo de la 
Cuba, 14,0 en cualquier tienda MASTER de la provincia de Albacete. En el sobre 
deberá figurar, necesariamente, "Concurso LA TRIBUNA-MASTER”. Cada sobre 
solo podrá contener un cupón.

**< A cada cupón extraído le corresponderá un solo premio de los detallados en la lista 
y estos no podrán ser canjeados por ninguno otro premio, ni por dinero en metálico.

y^ Entraran en el sorteo todos los cupones que se reciban hasta las 22 horas del día 5 
de Enero de 1.998 y que cumplan los requisitos antes mencionados.

^ No podrán participar en el mismo los empleados de La Tribuna de Albacete ni de las 
tiendas Master, ni sus familiares directos.

Premios
l TV Color Radiola 25” Stereo.
I Lavasecadora Edesa.
¡ Autorradio Casette con C.D. 

Panasonic.
I Homo + vitrocerámica Electrolux
I Cámara video Goldstar. 
lEquipo hifi Goldstar Mini.
1 TV. Color Thomson 14". 
IVitrocerámica Electrolux.
1 Video Nokia.
1 Microondas Moulinex Grill.
1 Máquina de Escribir Olivetti.
I Teléfono Móvil Philips Gsm.
1 Compact-Disc Sony Portátil.
1 Teléfono Philips Inalámbrico.
1 Radio Casette Boss 1300 C.Disc 
J Teléfono Panasonic Inalámbrico.

1 Microondas Samsung.
1 Radiocasette Boss 1200 C.Dis.
1 Teléfono Telyco Inalámbrico. 
lAuricular Sony Inalámbrico. 
IAspirador Goldstar Mini. 
IFreidora Philips.
1 Batidora Solac.
I Depiladora Philips.
1 Walkman Sony C/Radio
1 Batidora Braun Multimix.
1 Radio Casette Boss 2PL Estéreo.
1 Olla Decor Presión.
1 Cortafiambres Bosch Electrónico. 
ICámara de Fotografía Nikon.
I Walkman Sanyo.
I Tostador Rowenta.
I Radio Casette Boss Stereo.

1 Pizza-Grill Fagor.
I Walkman Thomsom.
ICepillo Dental Rowenta.
1 Cafetera Baun.
I R. Reloj Boss Digital.
I Cafetera Rowenta.
1 Sadwichera Fagor.
2 R. Reloj Boss Digital.
1 Walkman Philips.
I Cámara Fotográfica Kódak.
1 Plancha Philips.
1 Walkman Sharp.
1 Walkman Radiola.
1 Walkman Magnavox.
1 Secador Solac c/difusor.
1 Exprimidor Moulinex.
5 Transistor Boss tipo Tarjeta.

Todos estos regalos los podrás ver expuestos en la tienda Master del Centro Comercial Albacenter.
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1 GRANDES EN TODO 
MENOS EN PRECIO!

HflSDE2OMflSEHLflPñOVM

LOS MEJORES PRECIOS

OEPRRIOGORTÜITO

REC06IDR6RRT0IIRDERPRRRT0DSRD0

TROJEÍR MASTER

FINANCIACION R SO MEDIDR

mMQECflP^^

1105 DE 1000 m2 

HOS DE 120 KOS PORO PODER ELEGID

MAS DE 8000 RRTICOLOS EN EXPOSICION 
SECCION ESPECIAL HIR CON LflS MEJORES MORCRS 

LR ONICR SRLR DE fiüDICIONES DE ALBACETE

SI NO LE PLACE SO COMPRA ADMITIMOS LR DEVOLOCION
fu hernia
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Edad

Para participantes menores de edad, rellenar D.NJ. del padre o tutor.
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í EÍ acto tendrá ', a ¡as 12:00 horas, en e¡ salón de actos de ¡a Di¡

s Firma de convenios del programa 
de cooperación internacional

El Gobierno de 
Castilla-La Mancha 
firma un convenio 
para informatizar la 
administración de 
Justicia de la región

LT

LT

Hoy, a las 12:00 horas, en 
el salón de plenos de la Dipu
tación, el presidente de la Cor
poración, Emigdio de Moya, 
encabezará el acto de firma de 
los convenios del programa de 
cooperación internacional 1997 
de esta institución provincial 
con las nueve organizaciones 
no gubernamentales (ONGs) 
cuyos proyectos van a ser sub
vencionados con arreglo a la 
convocatoria realizada de con
cesión de subvenciones.

Dichas ONGs son las 
siguientes: Comité Oscar 
Romero, Medicus Mundi, 
PROYDE, Manos Unidas, 
Ayuda en Acción, Entrepue
blos, Anesvad, Hermanas 
Apostólicas de Cristo Crucifi
cado, y Fundación Ande Ibe
roamericana.

Convenio

En el mismo acto, se firmará 
también el convenio de cola
boración con la Asociación de 
Amigos del Pueblo Saharaui, 
a la que se va a subvencionar 
un proyecto de dotación de 
ambulancias para refugiados, 
teniendo en cuenta el convenio 
de hermanamiento que de 
ámbito regional existe con esta 
ONG, y en base a una nece
sidad de carácter puntual o 
situación de emergencia, al 
margen de la convocatoria 
general de cooperación inter
nacional.

Asimismo, se ha invitado al 
acto de hoy a los alcaldes de 
los ayuntamientos de la pro-

Í La cesión del Hospital de Los Llanos 
deberá pasar por Consejo de Ministros

Teresa ROLDAN

El diputado popular respon
sable del área de Salud, Rosen- 

0 Piqueras, aseguró ayer que 
en su opinión existe una pre- 

isposición total por parte de 
a institución propietaria del 
Hospital Virgen de Los Llanos 
para ceder este centro a la 
diputación Provincial, al obje- 
0 e trasladar al mismo a los 

entermos mentales de la Uni- 
r Rehabilitado- 
«(URR) de Las Tiesas.

Piqueras indicó que la Dipu- 
acion está pendiente de un 

presidente ejecutivo 
P ..^^SALUD, Alberto Núñez 

eijoo, informando de la per
dona a la que debe dirigirse 

gobierno de la 
provincial para soli- 

r de la Segu- ni ? ?,“'"* '® ““°" de' HOS- 
Virgen de Los Llanos. 

0 obstante, el diputado de

Hoy se firmarán los convenios con las ONGs cuyos proyectos han sido subvencionados por la Diputación.

vincia que han canalizado, a 
través del programa de coo
peración internacional de la 
Diputación, las ayudas de sus 
municipios al Tercer Mundo.

Cabe recordar que el Pleno 
de la Diputación en sesión 
celebrada el pasado día 7 de 
octubre, aprobó por unanimi
dad subvencionar con cargo a 
la partida presupuestaria del 
Programa de Cooperación 
Internacional 1997 de la Dipu
tación un total de diez pro
yectos de promoción y desarro
llo del Tercer Mundo, presen

Salud agregó que el trámite de 
la cesión debe pasar por el 
Consejo de Ministros, que es 
el que debe darle su visto 
bueno.

50% de la inversión

Respecto a la inversión 
necesaria para hacer factible el 
proyecto de traslado de los 
enfermos de Las Tiesas al Hos
pital de Los Llanos, una vez 
este centro haya sido remode
lado y adaptado. Piqueras indi
có que “inicialmente según los 
informes técnicos y la valora
ción económica realizada sería 
suficiente con el 50% del pre
supuesto previsto en el pro
yecto de traslado de los enfer
mos al colegio Virgen de la 
Milagrosa, cifrado en alrede
dor de 400 millones de pese
tas”.

Asimismo, Piqueras resaltó 
la coincidencia de los técnicos 

tados por distintas ONGs a la 
convocatoria realizada a los 
efectos.

Los proyectos que se sub
vencionan suman en conjunto 
la cantidad de 7.166.297 pese
tas.

Más ayuntamientos

Por otro lado, 22 ayunta
mientos de la provincia cana
lizan este año las ayudas de 
sus municipios al Tercer Mun
do que suman un total de 
1.641.000 pesetas. Dichos 

El Hospital de Los Llanos podría albergar pronto a los enfermos mentales.

R

de la institución, tanto el arqui
tecto, como los psiquiatras, 
sobre la idoneidad del Hospital 
Virgen de Los Llanos para 

ayuntamientos son los siguien
tes: Albatana, Balazote, Balsa 
de Ves, Barrax, Casas de Juan 
Núñez, Casas de Ves, Corral- 
rubio, Chinchilla, Fuensanta, 
Fuenteálamo, Fuentealbilla, 
Lezuza, Montealegre, Munera, 
Ontur, Pozuelo, Riópar, San 
Pedro, Socovos, Valdeganga, 
Vianos y Villalgordo del Júcar.

En este sentido, el número 
de ayuntamientos que canali
zan sus ayudas al Tercer Mun
do a través del programa de 
cooperación internacional ha 
pasado de 13 en 1996 a 22. 

albergar a los enfermos men
tales de Las Tiesas, al tiempo 
que manifestó no entender las 
críticas de ICAM.

El Gobierno regional firmó 
áyer el convenio para informa
tizar la administración judicial 
de Castilla-La Mancha, un pro
yecto que estará concluido a 
finales de 1998 y que supondrá 
una inversión de 210 millones 
de pesetas, 70 de los cuales 
serán aportados por la comu
nidad autónoma.

La firma del convenio tuvo 
lugar en el toledano Palacio 
de Fuensalida, durante la reu
nión que el jefe del Ejecutivo 
autónomo, José Bono, y el con
sejero de Administraciones 
Públicas, Antonio Pina, man
tuvieron con el vocal del 
CGPJ, Marcelino Murillo, 
quien además presentó a los 
dirigentes autónomos el Libro 
Blanco de la Justicia.

Al término de la reunión, 
Marcelino Murillo -que repre
senta a Castilla-La Mancha en 
el CGPJ- aseguró que, tras la 
firma por parte del Gobierno 
regional, se remitirá el conve
nio al Ministerio de Justicia 
y al Consejo del Poder Judicial 
para que también lo suscriban, 
ante la imposibilidad de reunir 
a los máximos responsables de 
cada parte por problemas de 
agenda.

Murillo elogió la disposición 
de la Junta de Comunidades 
a colaborar “generosamente” 
para mejorar, sin haber asu
mido aún estas competencias, 
la administración de Justicia de 
Castilla-La Mancha “y que 
deje de ser la cenicienta por 
detrás del resto de comunida
des autónomas”, al tiempo que 
destacó que esta colaboración 
se remonta a ejercicios ante
riores.

Por su parte, Antonio Pina 
manifestó que la cooperación 
de la Junta se hace pensando 
en los ciudadanos, puesto que 
la informática aligera notable
mente la administración de los 
procesos judiciales y los hace 
más rigurosos.

Los sindicatos de la 
Policía Nacional 
acuerdan llevar a 
cabo hoy un 
encierro

Ante la reiterada negativa 
por parte de la Administración 
a entablar una mesa de nego
ciación donde se expongan y 
se intente dar una solución a 
las penurias del Cuerpo Nacio
nal de Policía, los responsables 
provinciales de los sindicatos, 
representativos en el Consejo 
de la policía, UFP, SUP, 
SPPU, ANPU y SPP y la comi
sión provincial de seguimiento 
del conflicto colectivo han 
acordado mantener hoy un 
encierro en la sede sindical, 
ubicada en el Paseo de Simón 
Abril, según informan en un 
comunicado de prensa.

Ó
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Unas cien personas asistieron a la Asamblea General Ordinaria celebrada el pasado sábado

Enrique González seguirá al 
frente de la Asociación de Talleres

LT

La Junta Directiva de la 
Asociación Provincial de Talle
res de Reparación de Vehícu
los, encabezada por Enrique 
González, salió reelegida por 
unanimidad para cuatro años 
más el pasado 29 de noviem
bre, día en el que se celebró 
la Asamblea General Ordina
ria 97 de la Asociación de 
Talleres, a la que asistieron 
una cien personas representan
tes de los talleres de toda la 
provincia.

La asociación se creó en el 
año 71 y en la actualidad cuen
ta con más de 400 asociados, 
que representan la práctica 
totalidad de los talleres de 
reparación de vehículos exis
tentes en la provincia.

La asamblea ordinaria 
comenzó la sesión con el pri
mer punto del día, dándose lec
tura del acta de la asamblea 
anterior por el secretario, 
Francisco Ortiz, aprobándose 
la misma por unanimidad de 
los asistentes. Seguidamente, 
se informó de la situación eco
nómica, dándose el presupues
to para el año 97.

El vicepresidente, Joaquín 
Laguía, destacó en su inforrme 
la importancia de los cursos 
de formación y reciclaje para 
los profesionales de talleres se 
organizan desde la asociación 
totalmente gratuitos.

Formación

Desde el año 93, se han des
tinado más de 20 millones de 
pesetas a la formación para un 
total de 432 personas. Esta for
mación se ha acercado a los 
pueblos a través de los ayun
tamientos. En este sentido, 
Laguía indicó que en la loca
lidad de Villarrobledo se 
habían programado tres cursos 
a través del ADAPT, el Fondo 
Social Europeo y el Ayun
tamiento.

El siguiente punto del orden 
lo desarrolló el vocal de Hellín, 
Francisco Rafael Castillo, 
quien informó que en la loca
lidad de Hellín y en colabo
ración igualmente con su ayun
tamiento se habían programa
do un total de seis cursos para 
el año 98, formación que se 
quería acercar al resto de las 
localidades más importantes de 
la provincia, habiéndose inicia
do ya negociaciones con el 
ayuntamiento de La Roda.

Seguidamente, el vocal de 
Casas Ibáñez, Miguel García 
presentó un informe relativo 
al taller y el medio ambiente, 
haciendo hincapié en el com
promiso adquirido desde la 
asociación con la naturaleza,

Al ser los talleres de repa
ración de vehículos generado
res de gran número de resi
duos, se destacaron los acuer
dos alcanzados con recogedo
res autorizados para la reco
gida del aceite usado, baterías

Walthor

Los presidentes de la Cámara y de FEDA estuvieron presentes en la celebración de los empresarios de talleres.

■ J 
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La asociación rindió homenaje a los jubilados y a los destacados del 97 como es habitual. JOSEMA

y otros residuos.
El presidente de la asocia

ción, Enrique González, infor
mó sobre la negociación colec
tiva con los sindicatos, conve
nios financieros suscritos con 
entidades bancarias, la Ley de 
Prevención de Riesgos Labo
rales, y talleres clandestinos. 
Finalmente, abordó el tema de 
los talleres clandestinos y la 
catalogación de los talleres 
como artesanos.

Unidad empresarial

Finalizada la Asamblea, el 
presidente de la Cámara de 
Comercio, Marcos Montero 
dirigió unas palabras a los asis
tentes llamando a la unidad 
empresarial y aprovechando la 
ocasión para animar al sector 

de talleres a participar en la 
elección a la Cámara de 
Comercio que tendrá lugar el 
año que viene.

Cerró el acto el delegado 
de Industria, José Luis More
no, quien destacó la importan
cia de la entrada en vigor de 
la Ley de Prevención de Ries
gos.

Finalizada la reunión, se 
celebró la tradicional cena de 
hermandad a la que asistieron 
cerca de 500 personas, entre 
ellos, el delegado de Industria, 
el presidente de la Cámara de 
Comercio, el presidente de 
FEDA, y un representante de 
la Confederación Nacional de 
Talleres.

Recibieron un homenaje, al 
igual que en años anteriores, 
los empresarios que durante el 

97 se habían jubilado, entre
gándoles una placa de reco
nocimiento de una vida dedi
cada al automóvil.

Homenajeados

Los jubilados homenajeados 
fueron Manuel García y Bien
venido Cifo de Albacete y Flo
rencio Martínez, de Villarro
bledo, y Fernando Lorente, de 
Hellín.

Seguidamente se homanajeó 
al campeón del mundo de 
inyección de gasolina, el alba
ceteño José Gómez.

La fiesta se finalizó con el 
sorteo de varios obsequios 
cedidos por diferentes casas 
comerciales y un baile armo
nizado con orquesta.

Recogida el 80% de', 
la producción - 
reniolachera en i 
Albacete f

La producción de remolacha ’ 
de la presente campaña está I 
arrojando una media de pro ' 
ducción superior a la de los 
últimos años según estima la 
Asociación Provincial Remola- 
chera de Albacete, cuando ya 
ha sido recogida más del 80^ {, 
de la producción. p

Según los últimos datos s, 
recogidos por dicha asociación 1 
a fecha del pasado 30 de o 
noviembre el total de remo- c 
lacha enviada a la factoría de p 
Linares asciende a 248.712 h 
toneladas, con una media de g 
descuento del 11,56% y una d 
media de riqueza del 15,45%. ii

Por otra, el número de tone- c 
ladas recibidas por la fábrica ti 
de Ciudad Real se eleva a r 
54.301 (Albacete/Cuenca), con t: 
una media de descuento del a 
11,57% y una media de riqueza a 
del 15,22%. No obstante, y H 
pese a faltar solamente unas S' 
60.000 toneladas con destino c 
a Linares, la campaña remo- c 
lachera en Albacete se proion- z 
gará en el centro de recepción ^' 
de Villarrobledo, ya que está 
previsto enviar a Portugal aire- i 
dedor de 120.000 toneladas, de 
las cuales 54.637 ya han sido 
transportadas por ferrocarril a 
este destino.

La valoración de la campaña 
por parte de la Asociación pro
vincial es positiva en cuanto 
a la producción, ya que se está 
comprobando un incremento 
en el número de kilos respecto 
de años anteriores, aunque 
también se ha observado un 
descenso en la media de rique
za en el cultivo, circunstancia 
que será analizada por los téc
nicos de la Asocación y ARJ 
(Azucareras Reunidas de Jaén) 
el próximo día 10, junto con 
responsables de AIMCRA 
(Asociación de investigación 
para la mejora del cultivo de 
la remolacha azucarera).

También, la asociación con
sidera que la ligera bajada en 
la riqueza de la remolacha -ci
frada entre 1 y 1,5 grados- res
pecto a campañas anteriores se 
ha debido fundamentalmente a 

F 
C

F 
3

r

una climatología adversa que 
ha propiciado la aparición de 

cultivo enfermedades en el
como en el oidio y la cer- j 
cospora.

Por otra parte, ante la con
fusión existente en el sector 
respecto al proyecto de fusión 
de las compañías azucareras 
SGA y Ebro, las Cortes de Cas- ' 
tilla-I^ Mancha aprobaron el 
pasado 20 de noviembre una 
resolución en defensa del sec
tor productor de este cultivo i 
en la región. :

En este sentido destaca 1^ 
petición al Gobierno central de ■ 
una estructura del capitel 1 
social del nuevo grupo que sur- , 
ja tras la fusión que garantice J 
el futuro de la actividad 
agro-industrial y la nacional!' ■ 
dad española de la futura com- ; 
pañía. También se demanda al * 
Gobierno la elaboración de un ( 
plan estratégico de reordena
ción del sector azucarero.
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El importe será de hasta el cien por cien, con vencitniento en julio del 98

Financiación especial de CCM para
^amortizar los prestamos de sequíacha

ístá

Los apicultores 
manifestarán a 
Bono su rechazo 
por la baja de las 
primas por 
polinización

LT
31a-:

y^ Ante la proximidad de la 
fecha de vencimiento corres- 

j pendiente a los préstamos de 
■los tuquia concedidos en 1994 y 
tóníl995 para amparar los daños 
de becasionados por las adversas 

10- condiciones climatológicos 
de padecidas en esos años, y 
d2 habiendo comarcas de nuestra 
de (geografía regional en las que, 
¡na Indebido a los temporales de 
%. ^inundaciones y pedrisco acae- 
le- lúcidos en el presente año, los 
ica ((titulares de explotaciones agra- 

a j rias pueden verse en dificul- 
on | tades para hacer frente a la 
iel |amort¡zación de los préstamos 
za fantes indicados. Caja Casti- 

y 1 lía-La Mancha, con el fin de 
as Solventar esas dificultades ha 
30 ^ creado una línea de financia- 
0- feción propia que facilita el apla- 
n- Izamiento de las amortizacio- 
in L ^^5-
tá | Con esta medida, CCM 
g. |pone a disposición de los agri- 
je ^cultores y ganaderos una línea 
lo [ de financiación específica, en

Nuevos préstamos con interés preferente de CCM.

de Castilla-La Mancha o con 
el importe de la cosecha de 
1998.

Convenio

LT

a

la

condiciones “especialmente 
■preferentes” para financiar el 
fcago de la amortización corres
pondiente al 30 de noviembre

de 1997 de los préstamos 
sequía.

El importe de estos présta
mos será de hasta el cien por 
cien de la amortización del

30-11-97, con vencimiento al 
30-7-98 y con la posibilidad de 
liquidar el préstamo con sub
venciones pendientes de recibir 
de la Junta de Comunidades

Por otro lado, Caja Casti
lla-La Mancha y la asociación 
de Almazareros de Castilla-La 
Mancha han firmado un con
venio de colaboración por el 
que la entidad bancaria pone 
a disposición de los almaza
reros asociados a dicha orga
nización un total de 1.500 
millones de pesetas en crédi
tos, destinados a atender sus 
necesidades de financiación en 
la campaña 1997-98.

Del acuerdo suscrito podrán 
beneficiarse las almazaras de 
Castilla-La Mancha integradas 
en esta asociación, accediendo 
a condiciones muy ventajosas 
en créditos de campaña y ope
raciones de comercio exterior, 
lo que redundará en un 
aumento de las posibilidades 
de negocio y en la agilización
de los 
zación 
en las 
nales.

canales de comerciali- 
y de los intercambios 
operaciones intemacio-

La Asociación de Apiculto
res de Albacete, en su última 
asamblea realizada el pasado 
sábado, día 29 de noviembre, 
acordó por unanimidad solici
tar una entrevista con el pre
sidente de la Junta de Comu
nidades, José Bono, con el fin 
de expresarle su preocupación 
por lo que consideran una 
“brutal bajada de ia prima por 
polinización que la Junta de 
Comunidades pretende apli
carles”.

La Asociación de Apiculto
res de Albacete recuerda que 
desde el año 90 y hasta el 96 

. ésta se pagaba a 1.650 pesetas 
por colmenena, quedando para 
el ejercicio de 1997 en tan solo 
600 pesetas, sufriendo de esta 
forma una bajada de 1.050 
pesetas.

Por todo ello, los miembros 
de la Asociación de Apiculto
res de, Albacete han decidido 
reunirse con el presidente 
regional, después de haber 
mañtenido diversas entrevistas 
con responsables de la Con
sejería de Agricultura y Medio 
Ambiente.

o 
á 
o 
o 
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AYUNTAMIENTO DE BARRAX 
(ALBACETE) 

ANUNCIO
Se convoca prueba selectiva por el sistema de CONCURSO, para 

cubrir UNA PLAZA DE AGENTE DE DESARROLLO LOCAL para el Ayun
tamiento de Barrax.

REQUISITOS DE LOS ASPIRANTES:
Los interesados deberán reunir los siguientes requisitos:
- Ser español.
- Ser mayor de 18 años y menor de 55 años.
-Estar en posesión de la titulación de grado medio o superior.
-No padecer enfermedad ni defectos físicos ni psíquicos que le 

incapaciten.
- No estar incurso en expediente disciplinario.
-No hallarse inhabilitado para el ejercicio de la función pública. 

PLAZO DE PRESENTACION DE SOLICITUDES:
Las solicitudes se presentarán en el Registro del Ayuntamiento de 

Coroneles Montoya, n^ i de Barrax (Albacete) antes de 
s TRECE HORAS del día 15 de Diciembre de 1997.

Barrax, 1 de Diciembre de 1997 
EL ALCALDE,

Domingo Castillejo Rueda

12§1

COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL
DIA DEL ESPECTADOR

CARLOS III 
CANDILEJAS SALA I 
CANDILEJAS SALA II

CAPITOL 
MULTICINES ALBACENTER 

(7 SALAS)

¡PRECIO UNICO 400 PTAS!
SEA USTED JOVEN...VUELVA AL CINE

EDICTO
®® trarnita^^'^^ ’?® Primera Instancia n^ 3 de Albacete, y en el número 402/97, 
'^e Dña M ®.’*P®S*'®'^'® ^e Declaración de Herederos, por fallecimiento Ab-intestato 
Nja de Fi^'^'^ González Albadalejo, nacida en Barrax (Albacete) el día 3-5-1912, 
'®stamenf°y Z María, fallecida en Albacete en fecha 4-10-97, sin haber otorgado 
^'®ha can ™9uno, habiendo comparecido a solicitar la herencia el hermano de 
®' art 984^?® ^' ^'^"Rue González Albadalejo. Por lo que, de conformidad con 
®’’®a con °®i '^ *‘®^ ^® Enjuiciamiento Civil, se llama a toda persona que se 

° rnejor derecho, a fin de que comparezca en este Juzgado a 
AlbacX ^®"‘f° ^®' TREINTA DIAS.

a veintiocho de Noviembre de mil novecientos noventa y siete.

EL SECRETARIO

Actividades
Diciembre 1997

Nota: La conferencia de la escritora ANA MARIA MATUTE, prevista para el presente mes de diciembre, 
se anunciará una vez confirmada la fecha.

CCM^^
L. BANCAJA oyiá^ -^S^SaWIP»*- cajaglurcH

CONFERENCIA
Miércoles, 3 20,30 horas
ALBACETE

*"Las mil y una noches: Historia de la esclava Tawadudd". RAMON BELLO SERRANO 

Lugar: Sala Cultural de Caja España. ENTRADA LIBRE

TEATRO
Jueves, 4
ALBACETE

20,30 horas *0bra: "La Maleta" de Julio Mauricio, con José Sancho, Carmen Roldán y 

Javier Turiel. Lugar: Auditorio Municipal. PRECIO: 1.500 pts.

MUSICA
Jueves, 4
ALBACETE

20,15 horas *Diccionario de Música, de la "A" a la "Z". Impartido por: JOAQUIN ARNAU. 
Lugar: Sala de Cultura de Caja España. SOLICITAR ASISTENCIA.

TEATRO
Viernes, 5
ALBACETE

22,30 horas *0bra: "La Maleta" de Julio Mauricio, con José Sancho, Carmen Roldán y 

Javier Turiel. Lugar: Auditorio Municipal. PRECIO: 1.500 ptas.

BALLET
Lunes, 8
ALBACETE

19,30 horas *Cascanueces" (Ballet en dos actos sobre un cuento de Navidad de Hoffmann) 
de Chaikovsky por el Ballet Clásico de Minsk. Lugar. Auditorio Municipal. 
PRECIO: 1.500 ptas.

ACTOS CONMEMORATIVOS "CIEN AÑOS GENERACION DEL 98"

CONFERENCIA
Martes, 9 20,00 horas
ALBACETE

♦CONFERENCIA INAUGURAL "Los nietos del Cid" por Andrés Trapiello. 

Lugar: Salón de Actos Diputación. ENTRADA LIBRE

MUSICA
Martes, 9
ALBACETE

20,15 horas ♦Concierto: "Música del siglo XX de compositores españoles" por Rafael Albert, 
clarinete y Francisco José Segovia Catalán, piano (Concierto organizado en 
colaboración con el Centro para la Difusión de la Música Contemporánea. Lugar: 
Centro Cultural "La Asunción". ENTRADA LIBRE

ARTE
Domingo, 14
ALBACETE

♦Clausura de la exposición: "IGNACIO ZULOAGA: DIBUJOS" 

Lugar: Museo Municipal. ENTRADA LIBRE

CONFERENCIA
Miércoles, 17 20,30 horas
ALBACETE

♦"Las mil y una noches: Los viajes de Sinbad" Ramón Bello Serrano 

Lugar: Sala Cultural de Caja España. ENTRADA LIBRE.

MUSICA
Jueves, 18
ALBACETE

20,15 horas ♦Diccionario de Música, de la "A" a la "Z". Impartido por: JOAQUIN ARNAU. 
Lugar: Sala de Cultura de Caja España. SOLICITAR ASISTENCIA.

Ó
 b
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Pintura, fotosrafía y literatura, son las tres modalidades a las que pueden presentarse obras

Premios convocados por la Casa de 
Castilla-La Mancha en La Coruña

En la región, 490 
personas se han 
inscrito como
donantes de 
médula ósea

LT

La Casa de Castilla-La Man
cha de La Coruña ha convo
cado el I certamen de pintura 
y el II certamen fotográfico y 
literario “Emilio Rodríguez”.

Por lo que respecta al de 
pintura, puede participar toda 
persona que lo desee sea socio 
o no, pudiéndose presentar un 
máximo de dos obras. Los 
temas estarán relacionados, 
uno con personajes o paisajes 
de nuestra región, y el otro 
será libre. Las obras deberán 
enviarse, antes del 6 de enero, 
a la Casa de Castilla-La Man
cha, Ronda de Monte Alto, 
107. Se ha establecido un único 
premio de 50.0(X) pesetas en 
cada modalidad y dos accésit 
de 25.000 pesetas. La entrega 
de galardones tendrá lugar el 
21 de febrero en la cena de 
hermandad.

Asimismo el 21 de febrero 
será la entrega de las placas 
o trofeos de plata, tanto en 
prosa como en verso, para las 
ganadores del certamen litera
rio “Emilio Rodríguez”, al que 
podrán presentarse obras en 
castellano o en gallego, que

ni
' 5
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La entrega de premios será el 21 de febrero en el transcurso de una cena de hermandad en La Coruña.

versarán sobre un tema cas
tellano-manchego o libre. El 
plazo de admisión finalizará el 
5 de enero.

Finalmente para el concurso 

de fotografía, se han estable
cido dos modalidades (blanco 
y negro y en color). Al igual 
que los anteriores deberán cen
trarse en temas manchegos o 

libres, y se han establecido dos 
premios, que consistirán en 
trofeos o placas de plata para 
ambas modalidades. La admi
sión finaliza el 5 de enero.

Más de 30.000 personas ^1 
todo el Estado español se < 
inscrito en la Fundación Inl 
nacional José Carreras para^ 
lucha contra la leucemia co< 
donantes de médula ósea,? l 
los cuales casi 500 son de Cíhoi 
tilla-La Mancha; una de ÍAu 
comunidades autonómicas a pbi 
menor porcentaje de donaiii Jos

elfpor número de habitante.
Pese al importante esfuer zo 

de la Fundación en la capi de 
ción de donantes de médt arg 
ósea y la positiva respuesta* I 
la población, España es 
de los países con menos donsT 
tes de médula.

La Fundación Internación^ 
José Carrereas es una de t y}^ 
43 instituciones del mun|v’h 
conectadas permanentemen^sur 
para la promoción de donan 
de médula ósea y la búsqu 
de donantes compatibles 
enfermos que no disponen 
un donante en su familia, 
información que obtieni ! 
sobre pacientes y donantes i 1 
intercambia a través de Inte í 
net y otros procedimientí ? 
informáticos a escala mundi |. 
para incrementar y acelerar b f 
posibilidades de curación j ■ 
los pacientes.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de pinturas de Canogar. '
- Hasta el 10 de diciembre en el Museo de 

Albacete.
* Exposición “Ignacio Zuloaga. Dibujos”.
- Hasta el 14 de diciembre en el Museo 

Municipal.
* Actividades de la Obra Social y Cultural de 

Caja Castilla La Mancha
- Exposición de esculturas de Rosa Hidalgo, hasta 

el 5 de diciembre. En horario de 18 a 21 horas.
- Exposición “De Picasso a Barceló”. El arte 

contemporáneo español a través de la obra gráfica.
- Del 15 de diciembre al 10 de enero.

- Inauguración del Belén. El 15 de diciembre, 
a las 20,30 horas.

- Exposición “La fábrica de la Opera”. Foto
grafías del Rossini Opera Festival. A partir del 
16 de diciembre.

Todas estas exposiciones tendrán lugar en las 
salas de la calle San José de Calasanz, s/n.

TEATRO

* Programación de teatro para el actual trimestre 
suscrita entre la Junta y la Fundación del Instituto 
Internacional de Teatro del Mediterráneo.

- Albacete, 5 de diciembre, Comediants pondrá 
en escena “Anthología” y Pentation con “Una 
noche con los clásicos”.

- Villarrobledo, 11 de diciembre, el grupo de 
teatro Fila 7/El Brujo con “El Avaro”.

- Almansa, 11 de diciembre, Pentation con “Una 
noche con los clásicos”.

* Programación de teatro organizada por Cul
tural Albacete para diciembre.

- Viernes 5, a las 22,30 horas, se representará 
la obra “La Maleta”, de Julio Mauricio. En el 
Auditorio Municipalj al precio de 1.500 pesetas.

MESICA

* Programación de música para el actual tri

mestre, suscrita por la Junta de Castilla-La Mancha 
y la Fundación del Instituto Internacional de Teatro 
del Mediterráneo (ITTM).

- Hoy, El Ballestero, actuación de la Compañía 
Larumbe Danza.

- Higueruela, 7 de diciembre, Luis Delgado.
- Villamalea, 8 de diciembre, Música de Cámara, 

Quinteto Santiago de Cuba.
- La Roda, 14 de diciembre. Cuarteto Itálica 

Saxofones.
- Villarrobledo, 17 de diciembre, Cynthia Butts 

& Gospelairs.
- Casas Ibáñez, 19 de diciembre, Cynthia Butts 

& Gospelairs.
* XIII Encuentro de Corales 1997. Organizado 

por la Diputación de Albacete.
- Villarrobledo. Día 6 de diciembre, a las 20 

horas, en la iglesia parroquial San Blas. Unión 
Musical, Tierra Llana, Quercus Robur y AMEV.

- Albacete. Día 12 de diciembre, a las 20:30 
horas, en el Centro Cultural de la Asunción. Coral 
Tomás Luis de Victoria y Coral de Albacete.

- Almansa. Día 13 de diciembre, a las 20 horas, 
en el Teatro Regio. AMEV, Coral Polifónica y 
Coral Unión Musical.

* Programación musical organizada por Cultural 
Albacete para diciembre.

- Jueves, 4, a las 20.15 horas. Diccionario de 
Música, de la “A” a la “Z”, impartido por Joaquín 
Arnau. Sala de Cultura de Caja España.

- Martes, 9, a las 20,15 horas. Concierto de 
“Música del siglo XX de compositores españoles”, 
por Rafael Albert, clarinete y Francisco José Sego
via, piano. Concierto organizado en colaboración 
con el centro para la difusión de la música con
temporánea. En el centro Cultural La Asunción.

- Jueves, 18, a las 20,15 horas. Diccionario de 
Música de la “A” a la “Z”, impartido por Joaquín 
Arnau. Sala Cultural de Caja España.

* Ballet programado por Cultural Albacete para 
diciembre.

- Lunes, 8, a las 19.30 horas, en el Auditorio 
Municipal, “Cascanueces” de Chaikovsky por el 
Ballet Clásico de Minsk, al precio de 1.500 pesetas.

CONFERENCIAS

* Ciclo de conferencias “Los conflictos en el 
Mundo” organizado por la Universidad regional 
y “Entrepueblos”.

- Día 4 de diciembre. “El conflicto del Sahara”. 
Actuará como ponente Juan Miguel Ortega, pro
fesor de Derecho Internacional Público de la Uni
versidad de Castilla-La Mancha.

- Día 18 de diciembre. “Actualidad política del 
Islam” a cargo de M- Luz Gómez García del Ins
tituto de Estudios Arabes e Islámicos de la Uni
versidad de Alicante.

Todas las conferencias serán en el Aula Magna 
de la Facultad de Derecho del campus albaceteño, 
a las 20 horas.

* Conferencias programadas por Cultural Alba
cete para diciembre.

- Miércoles, 3, a las 20.30 horas, en la Sala 
Cultural de Caja España “Las mil y una noches: 
Historia de la esclava Tawadudd”, a cargo de 
Ramón Bello.

- Martes, 9, a las 20 horas, “Los nietos del 
Cid” por Andrés Trapiello, en el salón de actos . 
de Diputación.

- Miércoles, 17, a las 20.30 horas, “Las mil y 
una noches: Los viajes de Sinbad” a cargo de 
Ramón Bello. Sala Cultural de Caja España.

- Mesa redonda organizada por el Consejo Muni
cipal de Discapacitados, el día 3 de diciembre, 
a las 19 horas, en el salón de actos de la calle 
San José de Calasanz, s/n.

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural (PIC) de 1^ 
Junta. Consejería de Educación y Cultura.

- De lunes a viernes, en horario de 9 a 1 
horas. Teléfono: 23-84-54.

En la Biblioteca Pública del Estado, San Jo^ 
de Calasanz, 14, 5- planta. Teléfono 348454.

* En la sección del Libro, Archivos y Bibliotecas 
de la Delegación de Cultura, en el teléfono 21501-
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El Auditorio acoge la 
obra “La Maleta”

n Inti
pant- EL 
a coi
sea,? Mañana y el viernes, en 
de (^horario de 20,30 horas, el 
de'Auditorio Municipal acogerá la 

cas o? obra “La Maleta”, dirigida por 
Mani José Sancho e interpretada por 
:e. el propio José Sancho, Carmen 
sfueiJRoldán y Javier Tuiel. Se trata 
capfde una obra originaria del 

médijargentino Julio Mauricio. 
esta! Este acto está organizado 
es Jpor Cultural Albacete.
donaí “La Maleta” es muestra del 

' teatro intimista donde aparece 
aciootls desazón, la disconformidad 
dey la búsqueda de una respuesta 

muK vital adecuada y un tema que 
;meiit surge como es el del cómo y 
man:, e' por qué de la felicidad.

Dos hombres y una mujer 
intentan acercar a sus vidas 
este tipo de felicidad que cada 
cual ve de manera distinta. De 
las razones de cada uno se lle
ga a conclusiones dispares. 
Pero, posiblemente todas váli
das. Ó, al menos, todas jus
tificadas.

Los sentimientos y las emo
ciones giran en torno a nues
tros personajes como las aspas 
de un molino, siempre sobre 
su propio eje. Cada uno de 
ellos está aferrado a sí mismo, 
sin encontrar la forma ni el 
momento de extralimitarse 
Gerardo, tras no pocos balbu
ceos lo hace, considerándose 
alentado por Luisa, es el 

desencadenante anhelado por 
los tres. Las sensaciones y los 
hechos se desbordan y les inun
dan de algo tan sencillo como 
deseado; la vida sin más. Y 
a ella se entregan con toda la 
energía que guardaban celosa
mente entre sus miedos.

Es un paso muy decisivo 
para poder seguir aspirando a 
encontrar la felicidad.

Tras comentar el argumento 
de la obra el director José San
cho indica que “hemos inten
tado Carmen Roldán, Javier 
Turiel y yo transmitir parte de 
todo lo que aquí se dice. Sólo 
podremos saber si lo hemos 
conseguido después de la fun
ción. Ei Auditorio Municipal acogerá las dos representaciones de esta obra.
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fí I acto se celebrará en el Centro Municipal de la Mujer.
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ACTOS CULTURALES AHORRE MUCHO DINERO EN LA 
TELEFONÍA DE SU EMPRESA

EJEMPLO PRACTICO DE AHORRO 
CON MOVISTAR-ENLACE

na 
10. Hoy, conferencia

Llamada interprovincial de 5 minutos en tarifa punta 
sin MOVISTAR-ENLACE

establecimiento . r c
17 pts llamada "*" ^ nninutos x 47,5 pts/minuto = 254,5 pts

a-

Ja 
:s: 
je

el 
as

organizada por Mujeres 
bara la Democracia

1^ María Dolores López García,

Llamada interprovincial de 5 minutos en tarifa punta* 
con MOVISTAR-ENLACE

establecimiento 
20 pts llamada * ^ nninutos x 25 pts /minuto =145 pts

*Tarifa aplicada sobre un Plan 16.000 consumiendo 300 minutos

le 
a.

e. 
le

a

4

é

1 Con la conferencia “Mujeres 
L P^''^\^ ‘í® *os cuarenta, ¿crisis 

P^’'sonal?”, que 
^^ Asociación de 

P^^^ ^^ Democracia de 
Idri el primer

° estas conferencias, en 
^^^^ destacar la buena 

EeST" ^^^ han tenido 
Ohan charlas, entre las que se 
Benf temas diversos
Ila n problemática a 

enfrenta la mujer 
^‘^^ cuarenta años, 
asistido numeroso 

' dp/^?’ rnayormente mujeres 
I¿\todas las edades.

cuya misión labora! se centra 
en las áreas de asesoramiento 
psicológico y en la de infor
mación y orientación para el 
empleo dentro del Centro Inte
grado para el empleo y la igual
dad de oportunidades de la 
mujer (CIEM).

Otras conferencias
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ĈbO 
•3 „ > que tendrá

será 
’^sta por la psicóloga

Esta un café coloquio, ten
drá lugar a las 20 horas, en 
el Centro Municipal de la 
Mujer.

Tras ésta, comenzará el 
segundo ciclo de conferencias 
de esta asociación que en su 
mayor parte estarán dedicadas 
a temas jurídicos.

AHORRO ESTIMADO 43%

OFERTA ESPECIAL PARA EMPRESAS

Mov/Star
CENTRO ESPECIALIZADO EH TELEFONIA 

MOVIL PARA EMPRESA

Baños, 15-17. Tfno: 22 69 62
Caba, 33. Tfno: 55 00 45

ALBACETE

infor-alba. s.1.

Ó
 b
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sanmartín 
agencia de la propiedad inmobiliaria

VENDE DUPLEX
Zona Ríos Rosas, 84 mts. úti
les, salón. 3 habit. baño, 
aseo, calef. indiv. ascensor, 
trastero, garaje opcional, aire 
acondicionado, terraza de 20 
mts. 13.4 mili. (Ref. 714)

VENDE PISO
Zona Pérez Galdós, 88 mts. 
útiles, salón, 3 habit. baño, 
aseo, ascensor, calefacción, 
edificio de 8 años. 10,8 mili. 
(Ref. 717)

II

VENDE PISO
Zona c/ Iris, 110 mts. útiles, 
salón, 4 habit. baño, aseo, 
poca comunidad, 5,5 mili. 
(Ref. 719)

VENDE PISO
Zona c/ Gaona, salón, 4 habit. 
baño, aseo, ascensor, cale
facción, trastero, 14,8 mili 
(Ref. 713)

VENDE PISO A ESTRENAR 
Zona Paseo Cuba, 125 mts. 
útiles, salón. 4 habit. 2 baños, 
ascensor, calef. individ. tras
tero. garaje. 20 mili. (Ref. 711)

VENDE APARTAMENTO
Zona Centro, salón. 2 habit. 
baño, cocina amueblada, 
calef. indiv. garaje, todo exte
rior. suelo en mármol, edici- 
ficio de 4 años. 11,5 mili. (Ref. 
2005)

ALQUILA APARTAMENTO 
A ESTRENAR

Zona c/ Rosario, salón, 2 
habit. baño, ascensor, calef. 
indiv. trastero. 50.000 ptas.

PABLO MEDINA, 1 
(Esquina San Antón) 

Tlf. 21 20 02 
ALBACETE

■B
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Nueva 
construcción, 
venta pisos y 
apartamentos, 
calle La Feria, 

pasesé y le 
informaremos

Se traspasa
En la zona, 90 m^, completa
mente equipado. Aire acondi
cionado, vajilla, maquinaria 
mobiliaria, todo seminuevo, 2 
años funcionando, alquiler, 
156.000 pts. precio traspaso 
interesante. Legalizado y per
fectamente insonorizado T/47

Se alquila piso
Amueblado, zona Isabel La 
Católica, 3 dormitorios, salón, 
1 baño, armario empotrado, 2 
terrazas, puerta blindada, ven
tanas de aluminio, TV., cortinas. 
Todo nuevo. 45.000.- ptas 
inluida comunidad. A/P. 236

Se vende piso
Zona Centro, 100 m^., 3 dor
mitorios, salón, baño, cocina 
con despensa, 2 terrazas, suelo 
de terrazo, calefacción central, 
ascensor. 12.500.000.- V/P 712

Se traspasa Pub en la zona 
200 m^., totalmente acondicio
nado, pleno funcionamiento. 
Equipo de música, vajilla, 
maquinaria, aire acondiciona
do, terraza autorizada, legaliza
do. Traspaso 4.500.000.- Ref. 
T/49

Se traspasa Pub en la zona 
100 m^., totalmente acondicio
nado, maquinaria, equipo músi
ca, aire acondicionado, vajilla, 
mobiliario, legalizado, pleno 
funcionamiento, alquiler intere
sante. 7.500.000.- Ref T/48

Venta de viviendas de todo 
tipo en varias zonas de 

Albacete. Nuevos a estrenar.
Pásese y le informaremos.

ROSARIO, 6 
(Edif. Toscana) 

Tlf. (967) 52 44 55 
Albacete

In
AGENCIA INMOBILIARIA

VENTA DE PISOS, APARTAMENTOS 
CHALETS Y LOCALES COMERCIALES 

NUEVOS Y USADOS. 
EN TODAS LAS ZONAS DE ALBACETE 

Y A TODOS LOS PRECIOS 
GESTION DE HIPOTECAS Y

SUBVENCIONES
NÜESTRO GABINETE HSCAL LE ASERORARA 

GRATGITAMENTE SOBRE CGALQGIER ASPECTO 
RELATIVO A SO COMPRA-VENTA 

ASESORAMIENTO EN EXPLOTACIONES AGRICOLAS 
Y GANADERAS

C/ BAÑOS. 58-ENTREPLANTA-TEL£F0N0S. 24 09 28 Y 24 56 40-ALBACETE

1

Miéi 
Diciembre!

r 
í 

1

j

PISO EN VENTA calle 
Zamora, zona Parque 
Lineal, 4 dormitorios. 
120 m^. Precio: 
11.000.000 ptas.

•
PISO EN VENTA calle 
Ríos Rosas, 3 dormi
torios, baño, aseo, 
calefacción individual, 
cocina amueblada. 
Precio: 11.800.000 
ptas.

•
PISO EN VENTA calle 
Avenida de España 3 
dormitorios, dos 
baños, salón, trastero, 
garaje, 104 m^ útiles. 
Vivienda de primera 
calidad. Nuevo a 
estrenar.

PISO EN VENTA calle 
Zamora, 4 dormito
rios, dos baños, salón, 
plaza de garaje. Cale
facción individual. 
Cocina amueblada.

PISO EN VENTA 
calle Blasco de 
Garay, 4 dormito
rios, baño, salón, 
calefacción indivi
dual, mejoras. Pre
cio: 8.500.000 ptas.

PISO EN VENTA 
calle Pérez Pastor, 3 
dormitorios, dos 
baños, salón, 90 m^ 
útiles. Calefacción 
individual. Precio: 
11.000.000 ptas.

' •

ATICO EN VENTA 
calle Nueva, 4 dor
mitorios, dos baños, 
salón, calefacción 
individual. Terraza 
de 125 m^. Nuevo. 
Primera calidad.

•
PISO EN VENTA 
calle Oliva de Sabu
co, 90 m^. Calefac
ción individual, 1® 
calidad. Nuevo.

SANCHEZ Da RIO
GRUPO INMOBILIARIO

C/ LA CABA, 8
•5? 50 42 06 02001 ALBACETE

VENDE LOCALES Y 
VIVIENDAS EN 

Olboin CONSTRUCCION ZONA EN 
: EXPANSION EN ALBACETE

inmobiliario

SAN AGUSTIN, 14-15 F 
ALBACETE 

TELEFONO 21 12 52

COMODOS PLAZOS
FACILIDADES DE PAGO

l
VENDE

Zona Centro
Promoción de viviendas 1^ 
calidad, puertas de roble, 
doble acristalamiento en 
ventanas , puerta blindada 
desde 8.200.000.- Ptas

Frente al Parque
Piso de 95 m^., 3 dormi
torios, salón, cocina, lava
dero, 2 baños, suelo de 
parquet, calefacción cen
tral y plaza de garaje. 
12.500.000.- Ptas.

Zona Carretas 
apartamento, 2 dormito
rios, salón, cocina, 1 baño, 
trastero, calefacción indivi- 
dual y ascensor. 
7.500.000.- Ptas.

Zona Feria 
apartamento, recibidor, 1 
dormitorio con armario 
empotrado, salón amplio, 
cocina, balcón acristalado, 
1 baño, suelo de parquet, 
calefacción individual de 
gas y trastero. Precio 
6.300.000. pts. Seminuevo.

C/ Marzo
piso a estrenar, 95 m^., 4 
dormitorios, salón, cocina 
con lavadero, 2 baños 
completos, calefacción 
individual de gas, puertas 
de roble, videoportero, 
puerta blindada. Precio 
12.500.000.- Ptas.

Mayor. 67
Tlfs. 967 / 52 34 00 

967 / 52 27 10
Móvil 908 / 36 85 28

ALBACETE

API: EMILIANO TARRUELLA YAO

Tarruella alquila 
pisos en distintas 
zonas de Albacete, 
con o sin muebles

VENDE 
PISO

C/ Marqués de Villores, 115 
m^., salón, 3 dormitorios,6 

armarios empotrados, cocw 
amueblada, 2 baños y plazas 
garaje. Precio 16.000.000.Pia

. VENDE
PISO

Zona Parque Sur, salón, 4 da' 
mitorios, armarios empotrad# 
2 baños, cocina amuebladi 
plaza de garaje. Pf®'* 
15.500.000 pta^

VENDE 
PISO mi

Isabel La Católica. seminue<_.^^ 
119 m®., salón, 4 dormilón#"aS 
con armarios empotrados.‘—ij, 
baños, cocina amueblada, o* wt 
facción individual, plaz®
garaje. Precio 18.000.000 pii', _ „

• ^/j
ALQUILA 

PISO
Amueblado en C/ Cruz, saV' > 
2 dormitorios, baño, 
calefacción individual. P^Mií 
55.000 ptas. Comumdn» 
incluida ,

ALQUILA ^s¡
1 PISO M|e<
3 Amueblado seminuevo jKr 
1 Capitán Cortés, 3 dormito^®, 
j salóndoble, cocina, 003^*^611 

calefacción individudal.
a 65,000 ptas. Comunidad

Tesifonte Gallego, 1^
Entreplanta vr 
Información:

1 tef,50 55 07 R 

ALBACETE

LA FIESTA 
DEL ARBOL

< 0 Z U 
■i > ■I >

C/ LERIDA. V.P.O.
Tlf 967/ 21 91 98

€DIFICnCION€S P“ de la cuba, 2
• Primero Plonl^

MEDRANO !
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Cortés explicó que la presencia de 
los productos agroalimentarios a 
granel de la región en el mercado 
es mayor y está en torno al 32 por 
ciento_______________________

ila 
tas 
ete, 
líes

'^^oledo acoge un curso sobre la gestión de empresas del sector

1,115
08,6
:(»« 
taza» 
lOB#

a comercialización, reto de
as empresas agroalimentarias
asignatura pendiente de |

lil
i

liniwí 
nitoní 
dos, * 
la.c*

t^ran mayoría de las cinco 
mil empresas agroalimenta
rias existentes en la Comu
nidad Autónoma de Casti-

^Jila-La Mancha es la comer- 
fialización fínal de sus pro
ductos, que tienen una cuo- 
íajde mercado de sus enva
sados ‘‘realmente muy. salí- 

coert

jn¡(í>’

OLEDO. (Efe).- Así lo 
dieron de manifiesto el 
Rector provincial del Minis- 

^^ Agricultura, Pesca y
(MAPA) en iwí» Bledo, Miguel Cortés, y el 

ctor del curso sobre Ges- 
de Empresas para la 

lustria Alimentaria que ayer 
‘nauguró en la capital regio- 
y al que finalmente no acu

la directora general de 
lítica Alimentaria del 
^PA, la ciudadrealeña Pilar 
so.
e las más de 5.200 empre- 
agroalimentarias que hay 

Castilla-La Mancha más de 
00 son vinícolas, pero la 
ta de mercado de los caldos 
'asados en la región ronda 
5 por ciento de la produc- 

de vino de Castilla-La 
acha, la región más produc- 

de vino de todo el con- 
ate europeo.
Ortés explicó, no obstante, 
la presencia de los pro

les agroalimentarios a gra
de la región en el mercado 
atayor y está en torno al 
per ciento.

que ocurre -dijo el repre-

C.00. pone en marcha una campaña
ara frenar el consumo de alcohol

“ La Unión 
M CC.OO. ha puesto 

campaña que, 
P “Beber sabiendo 

.Cacemos”, pretende 
los castella- 

«n el consumo 
de alcohol que, en 

^^ ligeramente C ® la media nacional.

)•- La Unión

■

^^"^^'ipalm ^^ ’^esarrolla- 
loscen-

la de alcohol 
•Tiada laboral, ya

Existen más de 5.200 empresas agroalimentarias en Castilla-La Mancha.

1

sentante del MAPA en la 
región- es que la industria 
agroalimentaria “ha estado 
dormida muchos años” y los 
empresarios de Castilla-La 
Mancha, hasta ahora, han sido 
“cómodos” y preferían asegu
rarse un dinero vendiendo el 
vino a granel que envasarlo y 
hacerlo más atractivo para ’el 
consumidor.

Por su parte, el director del 
curso, Cándido Muñoz, desta
có las dificultades que hay para 
vender en un mercado tan 

que, aunque las estadísticas no 
lo reflejan, muchos de los acci
dentes en el trabajo pueden 
estar motivados por el abuso 
de esta droga, según informa
ron ayer en Toledo los res
ponsables de este sindicato.

El secretario regional de 
CC.OO., Juan Antonio Mata, 
señaló que esta iniciativa se lle
va a cabo en colaboración con 
el plan regional de drogas, 
organización con la que el sin
dicato colabora desde 1993.

El consumo abusivo de alco-

ilf
U

competitivo como el actual, de 
ahí la importancia que tiene 
la preparación de personal en 
las empresas.

Comercialización

Muchas veces no es suficien
te con que la materia prima 
sea buena, porque si falla la 
comercialización, falla también 
el producto, dijo Muñoz.

El “Curso de Gestión de 
Empresas para la Industria Ali
mentaria” está financiado en 

hol generalmente está asociado 
a condiciones de peligrosidad 
en el trabajo, nocturnidad, fal
ta de estabilidad laboral, tareas 
monótonas y estrés y hay algu
nos sectores en los que el con
sumo se ve favorecido por las 
condiciones laborales, como la 
construcción y la agricultura.

En el caso de la construc
ción, el trabajo a la intemperie 
y a horas muy tempranas hace 
que algunos empleados consu
man bebidas alcohólicas para 
calentarse, al tiempo que algu- 

I

un 80 por ciento por el Fonso 
Social Europeo y organizado 
en colaboración con el Minis
terio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación.

El curso, al que están ins
critos veinte directivos de 
empressas de Castilla-La Man
cha, consta de 240 horas lec
tivas en las que se impartirán 
clases de contabilidad y gestión 
financiera de empresas, proce
sos y operaciones de produc
ción y comercialización y ges
tión de recursos humanos.

nos trabajadores de Castilla-La 
Mancha caen en esta droga por 
el desarraigo familiar que-pro
voca trabajar en otras regiones 
y pasar la semana alejados de 
su entorno.

La agricultura también es 
uno de los que registra mayor 
consumo de bebidas alcohóli
cas debido a que hay tempo
radas en las que baja el ritmo 
de trabajo y se tiende a ir a 
los bares, aunque en los últi
mos tiempos se ha detectado 
un descenso en el consumo.

José Molina, 
“escéptico” por el 
hecho de que las 
Diputaciones 
gestionen acciones 
de Sodicaman

TOLEDO. (Efe).- El dipu
tado de ICAM, José Molina, 
señaló ayer que siente “cierto 
escepticismo” por el hecho de 
que la diputaciones provincia
les de la región gestionen bien 
las acciones de Sodicaman y 
aseguró que “hubiera preferido 
que la Junta se hubiera hecho 
cargo de ellas”.

La Sociedad Española de 
Participaciones Industriales 
(SEPI) vendió sus acciones en 
la Sociedad para el Desarrollo 
Industrial de Castilla-La Man
cha (Sodicaman) a las dipu
taciones y cajas de ahorro de 
la región, con lo que éstas tie
nen algo más del 90 por ciento 
del accionariado y la Junta el 
9 por ciento.

Así, Molina aseguró que la 
Junta “ha andado un poco len
ta de reflejos” a la hora de 
resolver este problema, aunque 
destacó que “tenemos enmien
das presentadas en los Presu
puestos para que la Adminis
tración regional adquiera la 
participación mayoritaria en 
las Sodis”.

Asimismo, se mostró sor
prendido de que sea el PP el 
que lo lleve adelante, “sobre 
todo, conociendo su posición 
política e ideológica”, así como 
que sean las diputaciones “las 
administraciones más caducas 
del complejo administrativo 
del país” las que desarrollen

La Mesa de las 
Cortes acuerda 
celebrar el próximo
Pleno el 11 de 
diciembre

TOLEDO. (Efe).- La Mesa 
de las Cortes regionales y la 
Junta de Portavoces han acor
dado celebrar el próximo Pleno 
el día 11 de diciembre, ya que 
esta semana centrarán su acti
vidad en la preparación de las 
comisiones convocadas.

De esta manera, también 
decidieron celebrar el próximo 
jueves día 4 la Junta de Por
tavoces para acordar el orden 
del día que se incluirá en el 
Pleno de la semana siguiente, 
informó el portavoz del grupo 
parlamentario socialista, Fran
cisco Moya.

Según el secretario primero 
de las Cortes, Mario Mansilla, 
se han presentado dos peticio
nes de debate general sobre 
la Sanidad y el sistema de 
financiación de la Sanidad, así 
como preguntas escritas del 
diputado del PP Francisco 
Rodríguez-Osorio sobre el 
anuncio del Júcar.
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► El área de bienestar social del 

Ayuntamiento organiza unas 
Jornadas de Prevención sobre el 
SIDA, con actividades dirigidas 
fundamentalmente a los jóvenes

STOP
9

Participarán ciento cincuenta jóvenes de la localidad

Comienzan las Jornadas
Intensa 
programación 
cultural en 
Diciembre

sobre Prevención del SIDA
EI área de bienestar social del Ayuntamiento organiza 
estos días unas Jomadas de Prevención sobre el SIDA, 
Coincidiendo con la celebración este pasado lunes del 
Día Mundial contra esta enfermedad. Un total de ISO 
Jóvenes alumnos del Instituto de Enseñanza Secundaria 
Obligatoria '^Virrey Morcillo^ participarán en diferentes 
talleres de trabajo.

Juan MARTINEZ

El SIDA protagonizará 
diversas actividades en 
Villarrobledo durante los 
próximos días.

El viernes 12 será la jornada 
más intensa, con el inicio de 
varios talleres de trabajo diri
gidos a jóvenes de la localidad 
y una charla-coloquio, que se 
desarrollará en el Claustro del 
Ayuntamiento. Técnicos de la 
Escuela de Animación “Etcé
tera” dirigirán los talleres de 
trabajo, que seguirán una 
metodología de participación y 
dinámica de grupo. Orientar, 
informar y educar a los jóvenes 
asistentes acerca de una forma 
saludable de vida sexual y afec
tiva es uno de los objetivos 
de esta actividad. Asimismo, se 
intentará ofrecer una informa
ción clara y objetiva sobré esta 
enfermedad, para evitar situa
ciones de riesgo en la pobla
ción juvenil.

Durante los próximos días 
se desarrollarán seis talleres o 
grupos de trabajo, en los que 
participarán 25 jóvenes de la 
localidad.

Historia de la enfermedad 
del SIDA, transmisión y no 
transmisión, medios de preven
ción y solidaridad con los afec

tados por el síndrome de inmu
nodeficiencia adquirida, son 
los temas que se abordarán en 
estos talleres. Con anterioridad 
al inicio de esta actividad, se 
han mantenido contactos con 
los orientadores pedagógicos 
de los dos institutos de ESO 
de Villarrobledo.

Ellos han demandado la rea
lización de estos talleres, en 
los que se utilizarán dinámicas 
de grupo, discusiones, juegos, 
etc.

Los organizadores tienen 
previsto mantener nuevos con
tactos con el Consejo Escolar 
y con la /Asociación de Madres 
y Padres de Alumnos, con el 
fín de abordar los temas que 
se desarrollarán en estos talle
res.

Charca-coloquio sobre niños y 
SIDA

El viernes 12 se celebra una 
charla-coloquio en el Claustro 
de la Casa Consistorial, en la 
que se tratará la incidencia de 
esta enfermedad en la pobla
ción infantil.

Con el título “Los niños en 
el mundo del SIDA” se 
desarrollará una actividad 
abierta al público, con el obje
tivo de motivar la participación

El SIDA protagonizará diversas actividades en Villarrobledo.

ciudadana.
María Rosa del Amo, dipu

tada regional y concejala de 
sanidad, participará en esta 
charla junto a una psicóloga, 
un médico del Centro de Salud 
de Villarrobledo, y al director 
de la Escuela de Enfermería 
de Albacete, que también es 
miembro del Comité Ciudada
no Antisida.

El área de bienestar social 
organiza esta actividad en cola
boración con el departamento 
de ciudades saludables.

La sexualidad y el SIDA son 
dos temas que pueden afectar 

directamente a la población 
juvenil.

Los problemas que esta 
enfermedad está planteando a 
la sociedad actual la convierten 
en un objetivo fundamental en 
la planificación de las activi
dades dirigidas a este colectivo. 
La educación para la salud 
cobra una vital importancia, 
posibilitando una buena infor
mación que revierta en el 
aspecto de la prevención. Los 
talleres de trabajo, jornadas, 
charlas informativas, etc. cons
tituyen una forma de hacer lle
gar estas ¡deas a los jóvenes.

El departamento de cultif 
está difundiendo entre losi I 
dadanos la programación a 1 
tural de este último mes* 
año 1997. Aún sin conoceit 
programación especial i 
Navidad, hay que destacar! 
actuaciones musicales y teas 
les anunciadas en estas feá 
Rafael Alvarez “El Bmj 
actuará en el Gran Teatro i 

l

Villarrobledo el próximo! ^ 
11, representando “El Avaro / 
de Moliere. “De como Ara líe
ñito López, natural de JátR 
subió a los cielos”, del Gq 
Teatro Lazarillo, completará 

Í 
G

programación teatral del mi 
Esta obra se representará es 
miércoles en la Casa de la 0 
tura. La música estará repr 
sentada en diciembre por 
tradicional muestra de villa 
cicos, que se celebrará los á 
17 y 18 en el Gran Teaff 
la actuación coral en el Clau 
tro del Ayuntamiento de Em 

a 
a 
ti

rita Augusta de Mérida
próximo domingo, la audicw S^
especial de los alumnos de 
Escuela de Música el dial 
y el concierto extraordinario! 
navidad de la Banda Municip 
de Música el domingo 21

Una amplia e ínteres^ 
programación cinematográfx 
completará la actividad cuín 
ral en diciembre, con tíwl 
como El Secreto de los Abbí 
Exvlita, Después de una Nocí*' 
y The Full Monty. Además, i 
programación cinematogfáft 
del Gran Teatro incluirá p€- 
culas como El Pacificado 
Resultado Final, Contac y Cí 
ne Trémula. En diciembre tas 
bién está previsto que se c^*^ 
bre en el Claustro del A# 
tamiento una exposición 0 
Cerámica de Felipe Peña^^ 
responsables municipa'^i 
anunciarán próximamente 
programación especial de n^ 
dad, que se desarrollará del - 
de diciembre al 6 de cneu'
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PRIMER ANIVERSARIO 

DOÑA JUANA MARTINEZ LOPEZ 
(Viuda de Aquilino López González)

Falleció en Albacete, a los 87 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.
Sus hijos, Ana, Emerenciana y Juan; hijos políticos, José Morcillo, Purificación Martínez, Pedro 
Iniesta y Manuela Núñez; hermanas, Soledad, María, Valentina y Paquita; hermanos políticos, 
nietos, biznietos, sobrinos y demás familia, 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa funeral que tendrá lugar hoy Miércoles, día 3 de Diciembre, a las OCHO de la tarde en la Parroquia de La Asunción- 

Albacete. Diciembre de f^

rr 
di 
la 
si



Miércoles, 3 de Diciembre de 1997 21

El director de la Escuela Taller de 
Almansa, José Luis Cutillas Vidal, 
ha salido al paso de las recientes 
declaraciones efectuadas por 
diversos grupos políticos La

 Tr
ib
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tu director asegura que hay diversos proyectos pendientes

Cutillas: “La EscuelaJu 

í cuite

Haller no está en crisis”
y teaM
’b>' director de la Escuela

íatro 'Taller, José Luis Cutillas
¡mo uVidal, ha salido al paso de 
Avarmas recientes declaraciones
3 Am^fecíuadas por diversos gru- 
: Játb
I Gni[ 
letará 
leí mi

políticos y que han sai- 
do reproducidas en los 
medios de comunicación, 
asegurando que la Escuela

Ja 3B^^^^ ’̂‘^ ^^ atraviesa por nin-
i rep.^^^^^ crisis, ni grave ni leve, 

añade Cutillas, que en la por 
villa 

los di 
Teati 

1 Clau 
e Em 
rida i 
udicú 
s de 
día 1 
larioí 
inicip 
D 21. 
resalí 
igrafí

actuaUdad están pendientes 
de nuevos proyectos.

Luis BONETE PIQUERAS

Recientemente, los medios 
de comunicación con represen
tación en nuestra ciudad, nos 
hacíamos eco de las diferentes 
manifestaciones que sobre la 
Escuela Taller de Almansa rea
lizaban, tanto el Partido Socia
lista (a través del concejal de 
Empleo Femando de Pablo), 
como el Partido Popular. 

UtulíB^Q’^o no podía ser de otra 
Abba 
NocM 
nás.B 

íS
manera, las opinones de los 
socialistas y los populares 
sobre este asunto están total
mente enfrentadas, y según 
uno tome en consideración 

e ce!

ite

icada^'^as “ ot’'aS’ ^a situación de 
escuela taller es, esperan- 

etaiw zahora o de cierre inmediato 
" (el 28 del presente mes de 

/^yuA diciembre).
5n 4 Ahora, a las afirmaciones ya 
a. conocidas por la opinión públi- 
paW^^’ ^c han venido a sumar las " del propio director de la 
; na'‘fe ^^cuela Taller. José Luis Cuti- 
¿gl A llas Vidal, viene a acusar a los 
ene4 medios de publicar inexactitu- 

des sobre éste tema, cuando 
^^^ realidad es que nosotros 

simplemente hemos reproduci- 
n do las declaraciones de los 
R demás. Hecha esta aclaración, 
B decir que José Luis Cutillas 
R manifiesta en su comunicado 
R que, “ante las inexactitudes 
K aparecidas en los medios de 
P comunicación en las últimas 

F B ^^^l^us, relacionadas todas ellas 
con el funcionamiento y con
tinuidad de esta Escuela Taller 
de Almansa, y para evitar la 
creación de una imágen que 
en nada se corresponde con 
la realidad, desde la dirección 
del Centro queremos hacer 
públicas las siguientes puntua- 
lizaciones“:y ó

in.
37.

“En la Escuela Taller der 
Almansa, no hay ninguna cri
sis, ni grave ni leve. Se están 
cumpliendo los objetivos pre- 
vistos, tanto formativos como 
constructivos, se alcanzan bue-

La Escuela Taller de Almansa se ha encargado de la rehabilitación de importantes edifícios.

a -
 r

fc
.

nos índices de inserción labo
ral, se ponen en marcha pro
yectos emnpresariales por par
te de los alumnos de la Escuela 
Taller... Y entre esos objetivos 
figura finalizar el próximo día 
28 de diciembre con los mejo
res resultados posibles. No es 
necesario -dice Cutillas- que 
nadie venga a darnos explica
ciones al personal de la Escue
la Taller -alumnos, monitores 
y personal de apoyo- porque 
tocios tenemos perfectamente 
claros y asumidos los objetivos 
marcados”.

Proyectos solicitados

Desde el punto de vista del 
director de la Escuela Taller 
de Almansa, José Luis Cutillas, 
considerando que el progarma 
de las Escuelas Taller y Casas 
de Oficios de Almansa es un 
instrumento eficaz de forma
ción y empleo, valorado posi
tivamente por los almanseños, 
se solicitaron dos nuevos pro
yectos.

- Un primer proyecto pre
sentado en diciembre del pasa

do año en la Dirección Pro
vincial del INEM (registro de 
entrada del 12-12-96), destina
do a formar a 30 alumnos 
durante el periodo de un año, 
y para el que se solicitó una 
subvención de 37.155.990 ptas. 
con una aportación municipal 
prevista de 2.000.000 de ptas.

- Un segundo proyecto ela
borado en septiembre de este 
año y presentado ante la Direc
ción Provincial del INEM, con 
registro de entrada el día 1 
de octubre de 1997, en el que 
se plantea formar a 60 alumnos 
durante 2 años, proyecto para 
el que se solicitó una subven
ción de 165.755.00 ptas. con 
una aportación municipal pre
vista de 5.000.000 millones de 
ptas.

Manifiesta el director de la 
Escuela Taller, “que como 
parece ser que este tema ha 
suscitado cierta polémica, les 
facilito fotocopias de los pro
yectos mencionados, con los 
correspondientes sellos de 
entrada en la Dirección Pro
vincial del INEM”.

“Como no podía ser de otra 

manera -dice Cutillas-, todas 
estas acciones se han llevado 
a cabo por el director de esta 
Escuela Taller siguiendo las 
instrucciones del Ayuntamien
to de Almansa y, fundamen
talmente, del concejal de 
Empleo Fernando de Pablo 
Hermida. Desde esta Escuela 
conocemos las múltiples ges
tiones realizadas por De Pablo 
para garantizar la aprobación 
de los mencionados proyectos 
y esperamos que, en breve, 
estos esfuerzos se vena recom
pensados”.

Finalmente, José Luis Cuti
llas, agradece las muestras de 
apoyo recibidas al desarrollo 
de la labor de los integrantes 
de la Escuela Taller por parte 
de todos los almanseños y de 
sus representantes “a los que 
invitamos a conocer nuestros 
proyectos más de cerca. Ase
gurándoles que desde el Cen
tro hemos hecho y seguiremos 
haciendo todo lo posible por
que Almansa siga teniendo su 
Escuela Taller. Esperamos que 
nos dejen seguir trabajando en 
este sentido”.

Carlos Moro 
estudiará la 
viabilidad de la 
Escuela Taller

Luis BONETE

Carlos Moro y Benjamín 
Domínguez, delegado regional 
y sub-delegado provincial del 
Gobierno respectivamente, 
visitaron ayer oficialmente 
nuestra ciudad para llevar a 
cabo una jomada de trabajo 
fundada mayormente en asun
tos de empleo. Carlos Moro, 
respecto a la presentación del 
proyecto de continuidad de la 
escuala taller almanseña mani
festó, “el de Almansa nos 
merece la misma importancia 
que los otros veinticinco que 
se han presentado por diversos 
municipios de la región. No 
obstante -añadió- mi objetivo 
hoy en Almansa es conocer de 
cerca el proyecto que ahora 
se clausura y el que se pre
senta”.

Moro aseguró, que en fun
ción de las disponibilidades 
económicas, “al final, con la 
propuesta de la delegación del 
Gobierno y de acuerdo con las 
subdelegaciones correspon
dientes, es la dirección general 
del INEM quien decide sobre 
los programas”. El delegado 
del Gobierno manifestó, que 
sería a lo largo de este mes 
cuando se estudiaran global
mente todos los proyectos pre
sentados, “no obstante puedo 
decir que Almansa, por sus 
características, se merece la 
continuidad de sus programas. 
Lo que más me ha alegrado 
-dijo- es la unanimidad exis
tente en todos los grupos a 
la hora de solicitar este nuevo 
plan de trabajo para el Centro 
almanseño, de esta manera ya 
se lleva un buen trozo de cami
no andado”.

El delegado del Gobierno, 
junto con el subdelegado y el 
director provincial del INEM, 
completaron su estancia en 
Almansa llevando a cabo una 
exhaustiva visita a la Escuela 
Taller.

La Agencia de Casting 

y Promoción de Imagen 

TOP BABY 
realiza HOY miércoles día 3 de 
(17 a 21 h.) varias pruebas de 
telegenia y fotogenia a niños/ni- 
ñas (de 0 a 17 años) que estén 
interesados en entrar en el 
mundo del espectáculo, del cine, 
de la televisión y de la publici
dad. Los padres que estén inte
resados deberán acudir al; 
HOTEL CONFORTEL de 
ALMANSA, acompañados de 
sus hijos y una foto de los mis
mos. Los asistentes recibirán 
además un pequeño regalo. Los 
gastos de la prueba correrán a 
cargo de la Empresa.

Para más información 
llamar al Tel.: 939/63 08 80

IMPORTANTE: No se realizará 
ningún tipo de prueba a los niños 

que no vengan acompañados de su 
padre y de su madre.

hJ9



► Evaristo Navarro destacó como 

puntos relevantes que el 
endeudamiento se viene a situar en 
el 12%, con un incremento del 
patrimonio de 1.500 millones La
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Registra una subida de 63 millones con respecto al año anterior

Presentados los
Presupuestos del 98
La sesión píenaria celebra
da en el Ayuntamiento de 
Tobarra recogió como punto 
más importante la aproba
ción inicial del presupuesto 
del Ayuntamiento para 
1998, establecido en 
463.631.739 pesetas, con el 
voto en contra del Grupo 
Popular. Este presupuesto 
cuenta con una subida de 
63 millones con respecto a 
1997, motivado ante todo 
por la aportación del FRAM 
(Fondo Regional de Ayuda 
a Municipios) en un 14% 
y por el incremento de los 
padrones.

FJ ONRUBIA

En la exposición del nuevo 
presupuesto a cargo del por
tavoz socialista y a su vez con
cejal de Economía Evaristo 
Navarro, que ha sido el prin
cipal encargado en su confec
ción, al igual que en años ante
riores, destacó como puntos 
más relevantes, el endeuda
miento municipal que se viene 
a situar en el 12,48 por ciento 
y la carga financiera del 13,21 
por ciento, con un incremento 
del patrimonio municipal de 
1.500 millones de pesetas, con 
unas inversiones de 92.572.000 
pesetas de las cuales 56 millo
nes de pesetas procederán de 
cditos. Las operaciones de cré
dito no superan el 5% y con
juntamente el 25% del patri- 
moqio del Ayuntamiento. En 
la mencionada exposición, Eva
risto Navarro afirmó “somos 
uno de los primeros ayunta
miento que aprobamos cada 
años los presupuestos. Es un 
modelo a seguir por todos, por
que en él, la situación econó
mica y financiera es ajustada 
a la realidad, aunque nuestros 
ingresos estarán por encima de 
los presupuestos, puesto que 
no se han consignado algunas 
partidas de ingresos al desco
nocerse su cuantía concreta.

En definitiva, se trata de un 
presupuesto con una gran 
capacidad de inversión y 
potenciación de la creación de 
empleo”. Significar, que los 
funcionarios y personal laboral 
municipales, sufrirán un incre
mento salarial del 2,1%.

En su contestación a la 
exposición socialista, la porta
voz popular Manuela Parras, 
argumentó “queremos darle la 
enhorabuena por la forma y

El presupuesto del Ayuntamiento de Tobarra se eleva a 463.631.739 de pesetas.

los plazos del presupuesto, no 
hemos tenido tiempo material 
para analizarlo desde el pasado 
miércoles, que se nos entregó, 
aunque no se nos ha consul
tado para confeccionarlo, y 
vemos que algunas modifica
ciones que nosotros apuntamos 
el año pasado, ahora se han 
recogido, por ello el tiempo 
nos da la razón”.

Siguiendo con su afirmación 
Parras apuntó “no han cum
plido algunas propuestas que 
venían recogidas en su progra
ma electoral y se han quedado 
cortos presupuestando algunas 
partidas”.

En su turno de réplica, el 
portavoz socialista Evaristo 
Navarro señaló sobre las afir
maciones de Parras, “la comi
sión de Hacienda se convocó 
el sábado y si se hubiesen preo
cupado podrían haberlo estu
diado. Si es verdad que nos 
hubiese gustado coger alguna 
propuesta del PP, pero no han 
existido. Mencionar que en el 
97 solamente han habido dos 
modificaciones de crédito y en 
el ejercicio 98 seguramente no 
tendremos que hacer ninguna. 
Estamos convencidos de que 
el presupuesto es el adecuado”.

Replicando a lo argumenta
do por Evaristo Navarro, la 
portavoz Manuela Parra expu
so “estos presupuestos no son 
reales, y es continuista y nada 
renovador. Los cobros pen

dientes del año 92 y anteriores 
están prescritos y esa cantidad 
asciende a 17 millones y están 
muy equivócados si piensan 
que los va a cobrar”. Mante
niendo el capítulo de acusa
ciones M. Parras sostuvo “los 
intereses a pagar en el ejercicio 
son de 107 millones y la amor
tización de deudas solamente 
de 83 millones. Es preciso rea
lizar más inversiones con dine
ro municipal, porque ¿Qué 
pone el ayuntamiento para 
apoyar y promocionar la agri
cultura? No se ven inversiones 
de cara a la juventud y en 
aspectos sociales. Además, este 
Ayuntamiento se merece un 
secretario nacional habilitado, 
pero a ustedes no les interesa, 
y todo el personal que trabaja 
para el consistorio no vienen 
recogido en los presuputesto”. 
Incluso Parras llegó a señalar 
“las 100.000 pesetas recogidas 
para la estación de autobuses 
son de risa y también se 
podrían dar los libros gratis a 
los escolares tobarreños”.

Evaristo Navarro, nueva
mente contestó afirmando “no 
están consignados en ninguna 
partida los cobros pendientes, 
porque pertenecen a remanen
tes de tesorería y por ello debo 
dudar de que sepan lo que sig
nifica un presupuesto. No gas
tamos en agricultura, porque 
percibimos de fuera las ayudas, 
y este Ayuntamiento no tiene 

competencias en educación”.
Ante estas afirmaciones, el 

concejal popular Jesús Morci
llo tajantemente afirmó “si 
cree que hemos tomado un 
remanente de tesorería por un 
apartida el que no se entera 
es usted. Todo esto significa 
que pueda existir un agujero 
económico de 17 millones”.

Otros temas

En otro orden de cosas, se 
trataron otros asuntos referen
tes a la política municipal, 
como la información a pleno, 
de la concesión al Ayuntamien
to de un nuevo programa de 
garantía social del área de sol
dadura, con una subvención 
recibida de 6.600.000 pesetas, 
para un programa que se reco
ge en Tobarra por tercera vez, 
puesto que anteriormente se 
impartió el apartado de viveros 
y jardines y actualmente se vie
ne impartiendo un curso de 
maquinista industrial de con
fección.

De igual manera, se proce
dió a la elección de represen
tante municipal para el consejo 
escolar del Instituto Cristóbal 
Pérez Pastor, designando a 
Evaristo Navarro con los votos 
a favor de los socialistas que 
era la persona asignada en el 
último curso, mientras los 
populares apuntaron el nom
bre de su concejal Manuel 
Ruiz Barba, que no obtuvo los 
votos suicientes.

En el apartado de ruegos 
y preguntas, el concejal popu
lar Miguel García expuso “el 
portavoz socialista se cachon
dea constantemente de quienes 
no hemos tenido la suerte de 
ir a la Universidad” y también 
que “el guarda rural tiene un 
sueldo irrisorio”, contestando 
a renglón seguido el aludido 
Navarro “tienes una visión 
deformada de la realidad y es 
que se trata que no entiendes 
el debate parlamentario, y ade
más nadie nunca me ha dicho 
que le he insultado”.

Parras señaló “no tenía nada 
que ver la moción aprobada 
en este Ayuntamiento el pleno 
pasado sobre el campo de tiro 
de Chinchilla, con la que vota
mos en Diputación”.

Por último, al alcalde José 
Eduardo Martínez en respues
ta a la pregunta sobre el sueldo 
del guarda rural, que depende 
del Ayuntamiento por un con
venio afirmó “el guarda cobra 
según dictamina el IFA (Ins
tituto de Fomento Agrario)”.

El próximo domines 
se celebrará una 
novillada sin l 
picadores i

FJ ONRUBlj

El próximo domingo, díaf 
de diciembre, a las 12,00 á 
la mañana, se celebrará en! 
remodelada plaza de toros d 
Tobarra una novillada sin pie; 
dores, en donde se lidiarán sif - 
te novillos de la prestigios 
ganadería de José Luis Maje- 
ral, destacando ante todo t . 
presencia del novillero tobane 
ño José Antonio Cano “E í 
Lauria”, que después de habe' 
estado buscando la oportuK 1' 
dad de poder torear en su loe j 
lidad, por fin lo ha conseguid 
aunque sea en un festejo coi - 
siete novilleros. Acompañará: , 
a “El Lauria”, Ramón Mai ; 
tínez “Monchete” de Albacete í 
Víctor Molina de Abarár. J 
Antonio de Mata “El Tono 
de Elda; Gabriel Martine; ; 
“Gabrielillo” de Albacete; Jar ? 
me Morcillo “El Lechero” «k ; 
Elche de la Sierra; y, finalmeir ■ 
te, Roque Garijo de Albacete

El festejo se presume inte
resante, ante todo, para ver las 
evoluciones de los jóvenes 
novilleros, que a buen seguro 
depararán una buena mañana 
porque ilusión no les faltan 
aunque evidentemente les falte» 
por cuajarse, pero esas care« 
cias las pueden suplir cocK 
entrega. La entrada de público^ 
puede ser importante, puesto 
que “El Lauria” cuenta con 
innumerables seguidores en 
Tobarra y los restantes com
pañeros de cartel, debido a que 
proceden de localidades cerca
nas, pueden arrastrar un buen 
número de aficionados, a '^ 
plaza de toros de Tobarra q^ 
cuenta con un aforo de 2./0'’ 
espectadores, y que este ano 
celebrará tres festejos, que 
serán dos novilladas y la corri
da del 17 de agosto, donde 
actuó “El Litri”, “Jesulín” de 
Ubrique y “El Tato”, a lo que 
ha ayudado la remodelación 
que está sufriendo y que, posi
blemente, a principios del ano 
próximo puede quedar total
mente restaurada.

Para este festejo, el novillejo 
José Antonio Cano “El LaU’ 
ria”, que ha buscado con ansio 
su participación en Tobarra 
durante bastante tiempo- 
encontrando una negativa t^ 
otra, se presenta cargado o^ 
ilusión para poner brochhe^ 
una temporada donde o 
actuado en Molinicos, HellU’ 
y Elda, con resultados espO' 
ranzadores, señalando a 
TRIBUNA sobre este festejo 
que “es de importancia vit 
para mí el poder presentarme 
ante mis paisanos y poder cua 
jar una buena faena. Lo 0 
buscado durante mucho tie^ 
po y, por fin, lo he conseguido; 
así que ahora me toca a ut¿ 
el expresarme en el ruedo •
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En el Juzgado de lo Social de 
Albacete estaba previsto celebrar 
una vista contra el Ayuntamiento, 
ante la demanda de Jesús 
Hernández

Miércoles, 3 de Diciembre de 1997

HELLIN
í Ante la demanda interpuesta por el traba jador Jesús Hernández

Vista contra el Ayuntamiento
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en el Juzgado de lo Social
En el Juzgado de lo Social 
de Albacete estaba previsto 
celebrar ayer una vista con
tra el Ayuntamiento, ante la 
demanda interpuesta por el 
trabajador temporal Jesús 
Hernández, mediante la que 
solicita que se reconozca su 
gestión como conserje del 
Cementerio durante unos 
meses el año 89,

Angel ROMERO GARCIA

Ayer estaba programada la 
celebración de una vista contra 
el Ayuntamiento hellinero 
como consecuencia de la 
demanda interpuesta ante el 
Juzgado de lo Social de Alba
cete por el trabajador temporal 
Jesús Hernández Víllora, 
mediante la cual solicita que 
se le reconozca su trabajo 
como conserje del Cementerio 
municipal durante los meses de 
noviembre y diciembre del año 
89. A las acciones judiciales se 
ha llegado ante el nulo acuerdo 
entre las partes, ya que mien
tras el afectado, Jesús Hernán
dez, sostiene que durante el 
tiempo reseñado efectuó las 
funciones indicadas, por parte 
uel Ayuntamiento se ha 
expuesto en repetidas ocasio
nes que ello no era cierto y 
Jesús únicamente desempeñó 
un trabajo temporal en el 
t-ementerio, pero en ningún 
caso con la catalogación de 
conserje del mismo.

Jesús Hernández lleva bas
ante tiempo intentando que se 
c reconozca lo solicitado y

El PP demanda atención municipal
para el paso del barrio del Pino

A. ROMERO

^^^^ ^^ Seguridad Ciu- 
*^^^ Partido Popular en 

rnediación de su 
P*^ ^? concejales, ha puesto 

alcalde de la 
^^ preocupación por un 

trans- 
j , Í ® P^r numerosos vecinos 

En la nota 
alusiva a este asun- 

Mdí^ ‘1“'-' “El paso ele- 
P^^u peatones ubicado en 

antiguo acceso a dicho

I^
>Í

1

Jesús Hernández pide que se reconozca su gestión como conserje del cementerio durante unos meses de 1989.

ante la negativa municipal ha 
emprendido las acciones judi
ciales pertinentes que ayer 
tenían su desencadenante en 
el Juzgado de la capital.

Según ha indicado el propio 
afectado, su única aspiración 
es la comentada anteriormen
te, sin que desee ningún otro 
tipo de resarcimiento por parte 
del Ayuntamiento, añadiendo 
que puede demostrar lo que 
solicita en cuanto a su trabajo 
como conserje, incluso a la vis
ta de ayer estaban citados dos 

barrio constituye un elemento 
urbano de primera magnitud, 
ya que su misión es muy impor
tante para la seguridad de los 
habitantes de esta zona, con 
este fin se diseñó y para este 
fin se invirtió una importante 
suma de dinero. El problema 
surge del deficiente vallado del 
perímetro de la vía férrea, ya 
que son escasos los metros a 
los cuales se le ha dotado del 
mismo, lo que viene a motivar 
que los peatones, de todas las 
edades y condiciones tiendan 

testigos por parte del deman
dante, uno de ellos la persona 
que anteriormente ocupaba 
este puesto de trabajo, actual
mente jubilado. Por otra parte 
también añade que su letrada, 
Antonia Pérez Ortega, ha diri
gido antes del señalamiento del 
juicio escritos al Ayuntamien
to, con el fin de que se acce
diese a lo solicitado y ante el 
silencio de la institución no ha 
existido otro camino que el 
Juzgado de lo Social.

En el lado contrario, fuentes 

a evitar unos metros y se atre
van a cruzar la vía del ferro
carril con verdadera temeridad 
y con evidente peligro para su 
seguridad e integridad perso
nal. Desde el Partido Popular, 
y siempre movidos por el único 
afán de servir mejor a nuestros 
conciudadanos rogamos a las 
autoridades competentes en 
esta materia, que subsanen 
estas pequeñas deficiencias al 
objeto de no tener que lamen
tar en un futuro posibles des
gracias”. Independientemente

II

municipales han informado en 
ocasiones anteriores al perió
dico que Jesús Hernández nun
ca ha sido contratado como 
conserje del Cementerio y a 
lo sumo pudo desempeñar este 
puesto por ausencia o enfer
medad de su titular, en oca
siones puntuales y sin que en 
ningún momento se pudiese 
considerar que era titular de 
esta plaza, por lo que no podía 
accederse a sus pretensiones 
sobre el reconocimiento soli
citado.

de la información facilitada por 
el PP hellinero, hemos podido 
comprobar en el lugar indicado 
como un importante porcen
taje de personas que transitan 
el antiguo paso a nivel del 
barrio del Pino, no lo hacen 
por la plataforma elevada que 
lo salva, sino que siguen cru
zando a través de las vías, con 
el fin de ahorrarse la ascensión 
al paso elevado y posterior 
bajada del mismo, lo que evi
dentemente supone un riesgo 
importante.

El Ayuntamiento se 
inhibe de las 
críticas formuladas 
por NN.GG.

Nuevas Generaciones del 
Partido Popular ha solicitado 
de la concejalía de Juventud 
del Ayuntamiento hellinero 
que “Ponga todo su empeño 
y preste todo su apoyo con los 
medios que tiene a su alcance, 
para que el Consejo Local de 
la Juventud funcione como se 
merece”, abundando en la cir- 
custancia de que el mismo se 
encuentra en la actualidad 
prácticamente sin ninguna acti 
vidad desde hace más de un 
año y medio, ante lo que tam
bién demandan de la actual 
Junta Directiva de este colec
tivo que se ponga en contacto 
con las diferentes asociaciones 
juveniles locales para dar una 
solución a este asunto.

En relación a este tema, la 
concejala del área, Rosa Bláz
quez, indicó ayer al periódico 
que el Consejo Local de la 
Juventud es un organismo 
totalmente autónomo del 
Ayuntamiento, por lo que en 
principio la entidad municipal 
no puede asumir ninguna cri
tica con respecto a su trabajo, 
deplorando también el funcio
namiento irregular que hasta 
ahora ha tenido y añadiendo 
que por este motivo incluso 
pueden haberse perdido sub
venciones a las que se podía 
haber optado. También infor
mó que por parte de la actual 
junta del Consejo tenía -ono- 
cimiento de que se estaba 
intentando solucionar la 
ción, con el fin de que el nuevu 
órgano rector quedase forma
lizado este mes y el Consejo 
iniciase nuevamente su anda
dura a primeros de año, igual
mente expuso que de cara al 
nuevo Presupuesto municipal, 
se le ha dotado con una partida 
para su utilización.

Clausura de cursos 
ocupacionales

AR.

En el Restaurante Emilio, 
centro homologado por el 
INEM para este tipo de acti
vidades, se clausuró el pasado 
lunes un curso sobre cocina, 
en el que han participado quin
ce personas, iniciado el pasado 
mes de marzo y que es con
tinuación de otros similares 
que se han realizado anterior
mente. En la actualidad se está 
llevando a cabo otro referente 
a la especialidad de camareros.

Por otra parte ayer en los 
locales de UGT se entregaron 
los diplomas correspondientes 
a los alumnos del curso de ayu
da a domicilio, que dio comien
zo a primeros del pasado octu
bre, con un total de doscientas 
horas lectivas. Esta actividad 
ha estado impartida por el 
IFES, de UGT.
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JORQUERA

El delegado del Gobierno, Carlos 
Moro, inauguró la Escuela Taller

LT

En una nota de prensa del 
Partido Popular se informa del 
acto de inauguración de la nue
va Escuela Taller de la loca
lidad de Jorquera. Ante la pre
sencia de numerosos ciudada
nos del municipio de Jorquera, 
-dice la nota del Partido Popu
lar- el delegado del Gobierno 
en Castilla-La Mancha, Carlos 
Moro, inauguró el pasado 
lunes la Escuela Taller de esta 
localidad, la cual formará en 
dos módulos a veinticuatro 
jóvenes, que también asistieron 
a este importante acto, que 
tuvo lugar en el Centro Social 
Polivalente.

Antonio Mompó 
clausuró un curso 
de agricultura 
ecológica en 
Fuenteálamo

El delegado del Gobierno 
resaltó la importancia de estas 
Escuelas Taller manifestando 
que “las escuelas taller cons
tituyen hoy día ^uno de los 
mejores sistemas de formación 
que hay en Europa, porque 
sobre todo -dirigiéndose a los 
alumnos-, os vais a estar for
mando en algo que os va a 
permitir encontrar un trabajo 
el día de mañana.

Hoy no podemos ser con
formistas con el llamado tra
bajo en el paro -añadió-, a 
la gente que no tiene trabajo 
hay que apoyarle, sobre todo, 
a encontrar trabajo, pues es 
la mejor manera de sentimos 
dignos como hombres y muje
res”.

Los jóvenes se formarán 
dentro de la Escuela Taller en 
módulos de carpintería metá
lica y albañilería, realizar labo
res de ejecución de muros de 
contención de mampostería, 
protección de espacios abier
tos, eliminación de barreras 
arquitectónicas y construcción 
de aseos y vestuarios en la 
pedanía de Ribera de Cubas. 
En este sentido, Carlos Moro 
subrayó la importancia de 
rehabilitar el patrimonio que 
será el orgullo y el futuro de 
este municipio.

Acto de inauguración de la Escuela Taller de Jorquera, con la presencia del delegado del Gobierno, Carlos Moro.

Subvenciones del Instituto 
Nacional de Entpleo

Respecto a la subvención 
que el Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) hará en esta 
Escuela Taller de Jorquera, 
aportando un montante supe
rior a los 65 millones de pese
tas, Moro agregó que “este 
dinero es de todos ustedes, 
nosotros lo único que hacemos 
es distribuir los fondos y ges
tionar bien sus dineros, no les 
estamos dando nada que no 
sea vuestro, sólo hacemos 
justicia”.

Al acto asistieron el subde
legado del Gobierno, Benjamín 
Palencia, el director provincial 
de Trabajo, Abelardo Sánchez, 
el director provincial de Agri
cultura, Federico Pozuelo, jun
to a diputados provinciales y 
autoridades de la localidad.

Numeroso público acudió a la inauguración de la Escuela Taller, donde se formarán 24 jóvenes.

El alcalde de Jorquera formuló a Carlos 
Moro diversas peticiones urgentes

Al comienzo de la inauguración de la Escuela 
Taller, el alcalde de Jorquera, Pedro José Gar
cía, planteó al delegado del Gobierno algunos 
aspectos, que a buen seguro, y según se des
prende de la posterior alocución de Carlos 
Moro, no caerán en saco roto.________________

Entre éstos, se le planteó al delegado del 
Gobierno en Castilla-La Mancha la creación 
de un nuevo Cuartel de la Guardia Civil, la 
ampliación del cementerio de la localidad, y 
una buena partida presupuestaria para paliar 
los daños de las tormentas de la pasada pri
mavera-verano, y el arreglo de caminos rurales, 
como obtas prioritarias.

El pasado lunes fue clausipí j 
rado con la presencia del dele ! I 
gado provincial de AgriculturiJ 1 
Antonio Mompó, el cursofí 1 
sobre agricultura ecológica que (I 
se ha impartido en Fuenteá-Í 
lamo desde el pasado 10 dej 
noviembre. En el acto de clan-j 
sura estuvieron presentes Car-j 
los del Pozo, responsable del| i 
registro de agricultores que| | 
emplean técnicas ecológicas,! 1 
Antonio Cano, alcalde deí 
Fuenteálamo, Anselmo Martí-J 
nez, presidente de la sociedad | 
organizadora del curso, “Fuen-l-^ 
teálamo Cooperativa Agrícola''| ^ 
y Juan Jiménez de la Extensión! ^ 
Agraria de Almansa. Colabo-f d 
raron con los organizadores el 1 S( 
Ayuntamiento de Fuenteála-1 n 
mo. Caja Castilla-La Mancha | d, 
y la Cooperativa Local “Bo-^, 
degas San Dionisio”. El bió-| 
logo Cristóbal Sánchez y “Ger-1 
minalia” se ocuparon de kip 
coordinación de las clases, para | 
las que contaron, además de | p 
su aportación con con la ayuda | j^ 
de técnicos de las Consejerías | j, 
de Agricultura de Castilla-La | j^ 
Mancha y Murcia y enólogos .j^ 
experimentados en la elabora-1 p 
ción de “vino ecológico”. (, 

Durante el acto de clausura, c( 
Antonio Mompó manifestó su |\ 
apoyo a este tipo de iniciativas, 1 vi 
ya que la agricultura ecológica । b 
contribuye a lograr productos f vi 
de calidad y por lo tanto com- ¿^ e 
petitivos. También manifestó ^ n 
que desde la Consejería se ^ b. 
apoyaría a los grupos organi-1 
zados que tomaran iniciativas ^' “1 
relacionadas con la agricultura»- cí 
ecológica e instó a los asisten- - ai 
tes a no esperar a que llegaran | y 
las ayudas para poner en prác
tica todo lo aprendido. Señaló 
además la preocupación por el 
medio ambiente que había per
cibido en Fuenteálamo, por el 
éxito del curso y por otras ini
ciativas, como la intensa repo
blación forestal de los alrede
dores del pueblo y los nume
rosos muros construidos para 
detener los arrastres de tierras-

Anselmo Martínez insistió 
en la necesidad de aplicar los 
conocimientos adquiridos y on 
que la agricultura ecológica no 
debía quedarse en los produc
tores, sino que los elaborado
res tendrían que hacerse eco 
de este esfuerzo y aprovechar 
la “uva ecológica” para obtener 
vino con la misma etiqueta-

El .interés por asistir al cur
so, uno de los requisitos para 
acogerse a las ayudas por n^* 
lizar técnicas ecológicas en lo 
cultivos, ha sido mayor de 
esperado y los organizadore 
tuvieron que ampliar el 
mo de 25 alumnos a 29, 
los que cuatro eran mujeres 
El curso es de los pocos ^ 
estas características que se ha 
impartido en la región y 00 
caria a Fuenteálamo entre 
pueblos más preparados p^ 
aplicar las nuevas técnicas ec 
lógicas a los cultivos vi 1 
nícolas.
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La ministra de Justicia señaló que 
la sentencia que condena a cada 
miembro de la Mesa Nacional de 
HB a siete años de prisión está 
“muy argumentada” La

 Tr
ib

un
a

mi
i Aznar afirma que los españoles están seguros tras la condena de HB
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Condenados a 39 años de
cárcel 2 redactores de Egin
La Audiencia Nacional ha condenado a los periodistas

fcoia’^ del diario Egin Fernando Alonso Abad y Andoni Murga 
nsión Zenarruzabeitia a 39 años de cárcel cada uno por delitos 
dabo de terrorismo, entre otros. Mientras, los abogados defen- 
res ei • sores de los 23 miembros de la Mesa Nacional de HB
teála recurrirán ante el Tribunal 
india del Tribunal Supremo.
“Bo-l
;¿^I MADRID. (Efe).- Los ex 

1^ j^ periodistas del diario “Egin” 
Fernando Alonso Abad y 

s de ■•1-'^^°”’ Zenarruzabei- 
vuda ^^^ ^^*^° condenados por 
tóas " '^ Audiencia Nacional a penas 
a La ^^ ^^ ^^^^ ^® cárcel por come- 

T ^e^itos de terrorismo como 
'» niiembros de un comando de 
g ETA.

El tribunal ha condenado, en 
¡yra-1 concreto, a Alonso Abad y 
o su,J Murga Zebarruzabeitia por lle- 

-fe '^^^ ^ cubo un atentado con 
T ^c>niba contra una empresa 

ctos p. vasca a fin de obligaría a pagar 
denominado “impuesto 

i J’^volucionario” que exige la 
* fe uunda armada.

^' f ^^^ ^^ redactores de 
F j ^^^ ‘''ido condenados,

lira cada uno, a una pena de quince 
en-anos de prisión por terrorismo, 

i y? °^cas tres penas de ocho 
■ac; | anos de cárcel cada una por 

É ^^^^^^^ucia a banda armada, 
r el | deposito de armas de guerra 

I ^uencia de explosivos.

¡ni- 1' Aznar

Constitucional la sentencia

30- fe' 

i 

as- R

Los 23 miembros de la Mesa Nacional de HB durante el primer día de juicio, en octubre pasado, en el banquillo.

fe

“A mí todo lo que sea cum
plir la ley me parece muy bien 
y me parece un paso extraor
dinariamente positivo que 
todos los españoles sepan que 
no hay en el ámbito de la apli
cación del estado de derecho 
ningún margen de impunidad 
para nadie”, insistió José 
María Aznar.

Además subrayó que, “para 
un ciudadano, para un demó
crata y para un gobernante no 
hay nada más satisfactorio que 
el estado de derecho funcione, 
que la ley se cumple y que 
los problemas con la ley en 
la mano se vayan solucionan
do”.

Por su parte, los abogados 
defensores de los 23 miembros 
de la Mesa Nacional de HB 
recurrirán ante el Tribunal 
Constitucional la sentencia del 
Tribunal Supremo que conde
na a cada uno de los dirigentes 
de la coalición abertzale a siete 
años de prisión por colabora
ción con banda armada.

La abogada de HB, Jone 
Goiricelaya, se mostró a favor 
de que los 23 miembros de la 
mesa nacional cumplan la pena 
de siete años de prisión 
impuesta por el Tribunal 
Supremo en cárceles próximas 
a sus domicilios.

que le condena a él y a otros 
22 dirigentes de la coalición 
abertzale a siete años de cárcel 
traerá “consecuencias directas 
graves porque va a condicionar 
el futuro y porque la sociedad 
vasca va a responder”. La 
ministra de Justicia, Margarita 
Mariscal de Gante, señaló ayer 
que la sentencia del Tribunal 
Supremo que condena a cada 
miembro de la Mesa Nacional 
de HB a siete años de prisión 
es “muy importante” y está 
“muy argumentada”.

Finalmente, el fiscal general 
del Estado, Jesús Cardenal, se 
reunirá hoy con los fiscales de 
la Sala de lo Penal del Tribunal 
Supremo para estudiar las 
declaraciones realizadas ayer 
por el dirigente de HB Floren 
Aoiz y decidir en su caso si 
debe emprender acciones judi
ciales contra él.

La rebaja de 
penas no vulnera 
derechos

La reducción de las con
denas a los etarras “arre
pentidos”, como ha sido el 
reciente caso de Juan 
Manuel Soares Gamboa, no 
vulnera los derechos de sus 
víctimas a la tutela judicial 
efectiva con resarcimiento 
del daño causado, según 
una sentencia del Tribunal 
Supremo a la que tuvo acce
so Efe.

El alto tribunal mantiene 
en su resolución que “pre
tender que las víctimas” de 
un atentado “lo que deman
dan es justicia y esta se 
quiebra” con la aplicación 
de la atenuante de arrepen
timiento “no puede soste
nerse salvo afanes vindica
tivos a ultranza”.

En la sentencia, de la que 
ha sido ponente José 
Manuel Martínez-Pereda, 
que instruyó en el Supremo 
el “caso HB”, se indica que 
“las leyes señalan las pautas 
del castigo, delito y circuns
tancias, y su aplicación y 
ponderación corresponde a 
los tribunales”.

presidente 
José María 

ayer sobre la 
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Floren Aoiz dijo anteayer 
que la sentencia del Supremo

HB pide que se paralice la 
ejecución de la sentencia

La abogada Jone Goirizelaia, que ejercitó la defensa junto 
a otros seis letrados de los 23 dirigentes de Herri Batasuna, 
pidió ayer al Tribunal Supremo que se paralice la ejecución 
de la sentencia ante la inminete presentación de un recurso 
de amparo ante el Tribunal Constitucional.

La decisión ahora está en manos del Tribunal que juzgó 
a los 23 dirigentes de HB, incluido José Augusto de Vega, 
quien a pesar de haberse jubilado oficialmente el pasado lunes, 
la ley le concede una prórroga para resolver asuntos en los 
que haya intervenido. En este sentido fuentes del Tribunal 
Supremo aseguraron que los magistrados no abordarán la cues
tión hasta dentro de al menos cinco días, por lo que el ingreso 
en prisión de los miembros de la Mesa Nacional podría apla
zarse hasta la próxima semana. Jone Goirizelaia, abogada de HB.

Ó
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Eduardo Serra.

ta undécima Cumbre Hispano-francesa ha sellado el compromiso de los dos gobiernos en la colaboración contra el terrorismo y en la construcción europea.

Jospin subraya la voluntad política francesa de solucionar los conflictos con los camiones

Compromiso hispano-francés
contra el terrorismo etarra

SALAMANCA. (Efe).- La 
undécima Cumbre Hispa
no-francesa, concluida ayer en 
Salamanca, ha sellado el com
promiso de los dos gobiernos 
en la colaboración contra el 
terrorismo y en la construcción 
europea.

En la primera ocasión en la 
que el nuevo gobierno socia
lista francés acudía a una cum
bre bilateral con el presidente 
Jacques Chirac, el presidente 
del Ejecutivo español, José 
María Aznar, y su colega Lio
nel Jospin, han subrayado que 
la colaboración está por enci
ma del color político de los 
gabinetes.

Aznar dijo en rueda de pren
sa que se trata de una “relación 
extraordinariamente sólida en 
todos los sentidos” pero se 
apresuró a referirse a la cola
boración antiterrorista, no sólo 
por la “voluntad política” 
subrayada por el presidente y 
el primer ministro franceses, 
sino demostrada por los 
hechos.

Chirac elogió “el valor y la 
determinación de las autorida
des españolas” en la lucha con
tra el terrorismo y Jospin, tras 
indicar que “Aznar y yo esta
mos aprendiendo a conocer
nos”, destacó que la lucha con
tra las bandas armadas es un 
símbolo de la cooperación de 
España y Francia en todos los 
niveles.

Tras las referencias al terro
rismo surgió en las interven
ciones de los tres el único asun

to que distancia a España de 
Francia: los conflictos de los 
camioneros, sobre el que tam
bién se subrayó la voluntad 
política francesa de solucionar
lo.

José María Aznar calificó de 
“prudente” la posición de Chi
rac de comprometerse a garan
tizar la libre circulación de 
mercancías pero advertir de 
que pueden repetirse los ata-

ques a transportistas españoles.
Anunciaron la reunión el 18 

de diciembre de una Comisión 
Mixta en la que los ministros 
competentes estudiarán las 
soluciones más inmediatas y 
duraderas.

Hay los mismos enfoques 
también en la construcción 
europea, con la comprensión 
expresada por Aznar por quie
nes quieren estudiar ya las

Dos ertzainas resultaron heridos leves ayer 
^ al explotar una bomba en San Sebastián

Dos agentes de la Ertzaintza resultaron 
heridos leves en la tarde-noche de ayer martes, 
al hacer explosión un artefacto explosivo que 
había sido colocado en una sucursal bancaria 
en San Sebastián, según informaron fuentes 
policiales; los ertzainas habían acudido al lugar 
de los hechos después de que un desconocido 
llamara a la Asociación de Ayuda en Carretera 
(DYA) para informar de la existencia del 
artefacto. Los dos agentes, que resultaron 
heridos de carácter leve, fueron traslados a un 
centro hospitalario tras practicárseles las 
primeras atenciones en el lugar del atentado. 
La explosión tuvo lugar a las ocho y media 
de la noche en la calle Bidebieta de la capital 
donostiarra.

El Servicio Vasco de Salud (Osakidetza) 
confirmó anoche a Efe que las heridas sufridas 
por los dos ertzainas no revisten gravedad: uno 
de los policías sufrió heridas leves en una 
mano mientras que el otro se encontraba

Eduardo Serra 
convenció al Reino 
Unido insistiendo 
en la importancia 
de llevarse bien

MADRID. (Europa-Press).- 
El ministro de Defensa, Edua? 
do Serra, utilizó ayer cowo^ 
principal arma negociadora 
para conseguir desbloquear la 
negociación con el Reino Uni l 
do el argumento de la impor-j 
tancia de que españoles e 
ingleses mantengan unas rela j 
ciones cordiales, como aliados, 
basadas en los vínculos histá 
ricos que les han unido, según 
informaron a Europa Press ec 
fuentes de dicho Departamen ] 
to Í

Según dichas fuentes, Serra 
centró su estrategia en poner' 
en evidencia lo “irracional de 
mantener un enfrentamiento 
que “iba a dejar solo al Reino 1

perspectivas financieras de la ¡ Py^óo y que
Unión Europea ante la amplia- «^ ®'“Í^ de X'
ción, pero con la advertencia ÍJS'
de ¿ue “es difícil ponerse de b^s de la Alianza /^,
acuerdo sobre algo que no exis- El que se haya podido p
te”. de la situación “muy compn-

A su vez, Chirac advirtió de cada” que existía ayer, después
que antes de la ampliación de que el Comité „
debe abordarse la reforma ins- incapaz de aprobar la reto 
titucional porque “es evidente de la OTAN, a la aprobad 
que el traje se ha quedado ayer de una nueva estructu 
pequeño”. ' de mandos que respeta

intereses españoles ha si 0 
I posible gracias, según las cita 

das fuentes, a una diplomacia 
basada “única y exelusivamen 
te” en argumentos pragmático

conmocionado por lo que, tras ser atendidos 
en el lugar de los hechos por una dotación 
de emergencias de Osakidetza, fueron 
trasladados inmediatamente al Hospital 
Nuestra Señora de Aránzazu de San Sebastián.

El artefacto, que al parecer estaba envuelto 
en un paquete colocado ante la entrada de 
la sucursal que el Banco de Santander tiene 
en el Paseo de los Olmos, del barrio de 
Bidebieta de San Sebastián, explotó y alcanzó 
a ambos agentes.

Todos los indicios apuntan a que se trata 
de una acción de la banda terrorista ETA, 
que sería la primera después de la sentencia 
del Tribunal Supremo que condenó a penas 
de siete años de cárcel a cada uno a los 
componentes de la Mesa Nacional de Herri 
Batasuna, declarados culpables del delito de 
colaboración con banda armada tras ser 
detenidos por emitir en campaña electoral un 
vídeo elaborado por la organización etarra.

y basados en la lógica. , 
Serra mantuvo anoche «^ 

reuniones con su homolog 
británico George Robertson 
para convencerle de la n^c 
sidad de solventar el conflic 
surgido por el Peñón cow 
“buenos amigos”. Ayer pon 
mañana', Robertson reconocí^ 
al ministro español que s 
argumentos le habían conve 
cido.

Las fuentes consultadas jo 
tifican el que se haya éneo 
trado una solución ^úp’0^^^5 
respetuosa con los ‘utere 
españoles en una 
negociadora basada en la ug

• ten Las mismas fuentes ínsis ^^ 
en que lo más importante ^ 
sido que se ha puesto 1 ^j^ 
una situación de t>loqu^ . 
que España “haya tenido q 
ofrecer al Reino Unido 
guna contrapartida”.
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Capturado por el FBI está acusado de varios asesinatos

El etarra Aldasoro
detenido en Miami

MADRID. (Efe).- El pre
sunto etarra Ramón Aldasoro 
Magunacelaya, detenido ayer 
por el FBI en Miami, está acu
sado por la Policía española 
de los asesinatos de un general, 
un guardia civil, dos policías 
y dos civiles cometidos entre 
1983 y 1988 cuando formaba 
parte de los comandos “Ton- 
torramendi” y “Araba” de 
ETA.

Según fuentes del Ministerio 
del Interior, la detención se 
produjo de madrugada, en una 
operación conjunta del FBI y 
la Policía española, en el domi
cilio que Aldasoro ocupaba 
desde hace tres meses en Mia

grado entonces por Manuel 
Uriobarrenechea Betanzos; 
Juan Oyarbide Arramburu y 
Juan Carlos Arruti Azpitarte.

A este comando se le atri
buye los asesinatos del guardia 
civil Pedro Ballesteros Rodrí
guez en Durango; del general 
del Ejército Luis Azcárraga

Pérez-Caballero en Salvatierra 
y de los policías Antonio 
Gómez Osuna y Francisco 
Espina Varga.

Asimismo se les imputa el 
atentado contra el cuartel de 
la Guardia Civil de la pobla
ción alavesa de LLodio en el 
que resultaron 4 heridos leves. El presunto etarra Ramón Aldasoro Magunacelaya.

mi, ciudad a la que llegó pro
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to de su captura carnés de 
identidad falsos y tenía diversa 
documentación que los exper
tos policiales están analizando.

El presunto etarra está recla
mado por las autoridades judi
ciales españolas que habían 
solicitado a Estados Unidos su 
detención preventiva para su 
extradición.

Nacido en Ochandiano (Viz
caya) hace 47 años y electri
cista de profesión, Ramón 
Aldasoro se integró en 1983 
en el comando “Tontorramen- 
di” de ETA junto a Jesús 
María y José Ignacio Ormae
chea Antepara; Agustín Mui- 
ños Díaz; Ignacio Pujana 
Alberdi; Luis Enrique Garate 
Galarza; Francisco Antonio 
Cabello Pérez y Armando 
Ribeiro Tormo.

La Policía atribuye a este 
comando los asesinatos del 
civil Ramiro Salazar Suero y 
José Antonio Julián Bayano 
cometidos en Vitoria el 23 de 
julio y el 26 de noviembre, res
pectivamente, de 1983.

También se imputa a este 
comando entre los años 1983 
y 1984 la colocación de arte- 
actos explosivos en dos sucur- 

sa es bancarias de Vitoria, la 
co ocación de un explosivo en 

termino municipal de Villaro 
air^ido contra una patrulla de 

Guardia Civil y que fue des
cubierto antes de explotar y un 
TODO a mano armada de tres 
escopetas en La Marieta (Ala-

5^ ^^^ atribuye un 
atentado con lanzagranadas 

^^ ^^ Guardia 
en L^orango y un atraco 

^^^tirsal bancaria de 

a tiroteo que hirió
a lujembro del comando y 
rent” ''^gi^^ute jurado y dife- 

tareas de información 
para cometer atentados.
som K de 1987. Alda-
raÍ7 H ^^ ^^ domicilio a 

^ desarticulación del 
esS° ”^eses despúes
terial decreto minis-

Fn ^ expulsión de Francia, 
poró ^^ ^^^^ ^^ ‘’^eor- 
P ro al comando Araba” inte
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Cipriá Ciscar asegura que los socialistas quieren “una ley para cumpliría todos”

El PSOE rechaza un pacto 
de financiación de partidos

MADRID. (Efe).- El secre
tario de Organización del 
PSOE, Cipriá Ciscar, aseguró 
ayer que los socialistas no quie
ren “ningún pacto” sobre la 
financiación de los partidos 
político, sino “una ley para 
cumpliría todos”.

“Cuando ahora algunos vie
nen pidiendo una especie de 
gran acuerdo o de pacto sobre 
la financiación de los partidos 
políticos, nosotros les decimos 
que no queremos ningún pac
to”, dijo Ciscar en la tertulia 
matinal de Antena 3 TV “El 
primer café”.

El dirigente socialista expli
có que el objetivo de su partido 
es “hablar en el Parlamento 
con claridad” y lograr “una ley 
para cumpliría todos y en la 
que no quepan donaciones 
anónimas o de personas jurí
dicas, en la que la financiación 
pública, austera pero suficien
te, permita el funcionamiento 
de los partidos políticos”.

Las declaraciones de Ciscar 
coincidieron con la propuesta 
del secretario general de CDC, 
Pere Esteve, de elaborar “una 
buena ley” de financiación de 
los partidos en el Congreso 
para mejorar el clima político.

En una entrevista en la 
Cadena SER, Esteve dijo que 
los políticos tienen “la obliga
ción de mejorar la vida política 
desde hace mucho tiempo” y 
que “hay una fórmula sencilla 
y clara de demostrar esta 
voluntad al electorado, que es 
tener ganas sinceras de hacer 
una buena ley de financiación 
de partidos”.

Ciscar afirmó que “el PSOE

*EDICT0*
En virtud de lo acordado en resolución de este Juzgado del día vein
tiséis de noviembre del presente, dictada en el expediente de dominio 
n^ 38/97, seguido a instancia del procurador SR. SERRA GONZALEZ, 
que actúa en nombre y representación de PROMOCIONES ALBACETE 
92, S.A., para hacer constar la reanudación del tracto sucesivo de 
la inscripción relativa a las fincas que a continuación se describen:

1. Parte de una casa (cuya totalidad ocupaba 648 metros 
cuadrados) hoy convertida en solar, sita en la ciudad de 
Albacete, C/ Tejares N^ 26, que linda derecha, con casa 
de Francisco Navarri y otros (hoy calle Tejares 24, y calle 
Nueva 25), izquierda, con la de Agustín García (hoy calle 
Tejares 28, y calle Nueva, 25) y espalda o fondo con Calle 
Nueva:
“Una parte determinada constituida por una cocina y sala 
a la izquierda entrando, con puerta al patio y una décima 
parte de servidumbres comunes en los dos portales, patio, 
pozo, pila, y portadas a la calle Nueva.”

INSCRITA AL TOMO 172, LIBRO 111 DE ALBACETE, 
FOLIO 96. FINCA 5268; INSCRIPCION 129

Por el presente se cita a los titulares catastrales de dicha finca cuyo 
domicilio se desconoce, siendo los mismos ISABEL LEAL GONZALEZ, 
ROSARIO, JOSE Y JOSEFA MORCILLO LOPEZ, PAZ GARIC MOYA, 
HEREDEROS DE RAMON MATEO, HEREDEROS DE EUGENIA 
PALACIOS ROSA, HEREDEROS DE FRANCISCO VIVANCOS TUR
PIN. Asimismo se cita al actual titular registral de la parte de la finca 
descrita IGNACIO RUIZ NAVARRO y para el caso de que hubiera 
fallecido, A LOS HEREDEROS DE IGNACIO RUIZ NAVARRO. Y a 
cuantas personas ignoradas pudiera perjudicar el expediente de domi
nio promovido, así como a los deconocidos e inciertos herederos 
de la titular registral de quien proceda la finca. Y ello al objeto de 
que dentro de los DIEZ DIAS siguientes a la publicación puedan 
comparecer ánte este Juzgado para alegar lo que a su derecho con
venga en orden a la pretensión formulada.
Dado en Albacete a veintisiete de noviembre de mil novecientos noventa 
y siete.
E/EL MAGISTRADO-JUEZ EL SECRETARIO

y o

El secretario de Organización del PSOE, Cipriá Ciscar.

tiene la lección muy aprendi
da” del “caso Filesa”, por el 
que “lleva tiempo pagando un 
coste político”, y añadió que, 
en su opinión, los problemas 
de financiación del Partido 
Popular “son de una dimensión 
aún mayor”.

Respecto a la condena a los 
miembros de la Mesa Nacional 
de HB dijo que “la consecuen
cia inmediata que debiera 
tener esta sentencia es el con
vencimiento claro de que se 
puede defender cualquier idea 
respetando las leyes y las reglas 

que democráticamente todos 
nos hemos dado”.

Sobre el juicio contra Mario 
Conde, Ciscar afirmó que el 
ex banquero “ha tratado de 
politizar” el proceso y que “ha 
tratado de hacer todo tipo de 
presiones”.

“Espero que las presiones no 
le den ningún resultado y que 
el Gobierno no ceda a ninguna 
de ellas”, añadió.

Por otra parte, el dirigente 
de IU Francisco Frutos repro
chó ayer a la cúpula del PSOE 
su “mala educación” por haber

EDICTO
D. ENRIQUE ALEJANDRE CARRIZOSA, JUEZ DE PRIMERA 
INSTANCIA DE VILLARROBLEDO (ALBACETE) Y SU PARTIDO,

HAGO SABER: Que en este Juzgado de mi cargo, con el número 
301/97, se sigue expediente de Declaración de Herederos Abin- 
testato a instancias de D/s. VICENTE VILLORA GALLETERO, repre- 
sentado/a por el/la Procurador/a Sr/a. D^ Pilar Mañas Pozuelo, 
del/de la finado/a D/®. DOLORES VILLORA FERNANDEZ, de 
estado viuda, hijo de Anastasio y de María Josefa, fallecido/a 
el día 18 de Febrero de 1997, en la localidad de El Bonillo, 
habiendo comparecido a solicitar la herencia D. VICENTE 
VILLORA GALLETERO, D. JOSE MARIA VILLORA GALLETERO, 
D® ANTONIA VILLORA GALLETERO, D^ JOSEFINA Y D^ MIGUELA 
VILLORA LOSA; por lo que de conformidad con lo establecido 
en el art. 984 de la Ley de Enjuiciamiento Civil se llama a toda 
persona que se crea con igual o mejor derecho, a fin de que 
dentro de los TREINTA DIAS siguientes a la publicación del pre
sente, puedan comparecer ante este Juzgado a reclamarlo.

Dado en Villarrobledo a 26 de Noviembre de mil novecientos 
noventa y siete.

EL JUEZ DE 19 INSTANCIA

AUTOMOVILES 
ALTOZANO, S.A.L.

La Junta General, Universal y Extraor
dinaria, celebrada el día 18 de Agosto 
de 1997, adoptó, entre otros, el 
siguiente ACUERDÓ;

“SEGUNDO.- Se traslada el domicilio 
social, de donde actualmente está 
establecido en Albacete, Avenida Isa
bel la Católica, núm. 9; a la calle García 
Más, núm. 20, también de Albacete".

Albacete, 1 de Diciembre de 1997 

interrumpido el diálogo con su 
organización sin avisaría y se 
lamentó de que los socialistas, 
al igual que hicieron cuando 
eran Gobierno, tienen a 
Izquierda Unida prácticamente 
“en los retretes”. Frutos, que 
realizó estas declaraciones en 
una rueda de prensa organi
zada por IU para presentar los 
debates previos a su V Asam
blea Federal, se refirió, asimis
mo, al distanciamiento de la 
dirección de CCOO respecto 
a las posiciones de IU y pro
nosticó “serios problemas”.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
P.R.

El ministro Arenas 
anuncia 640.000 
nuevas afiliaciones 
a la Seguridad 
Social hasta 
noviembre '

MOTEVIDEO. (Efe).- Bf 
ministro español de Trabajo yP 
Asuntos Sociales, Javier Are-! 

’ ñas, expresó ayer su satisfac-: 
ción por el aumento de las'i 
altas de la Seguridad Social enf 
1997 que, dijo, a fines deí 
noviembre eran más de! 
6^0.000, y afirmó la necesidad [ 
de coordinar las distintas fuen- í 
tes de medición del empleo.!;

Arenas hizo unas breves • 
declaraciones a los periodistas 
españoles ai término de su visi
ta a Uruguay en las que subra
yó que esas cifras significan un i 
índice de crecimiento de' 
empleo de unos 300.000 al año 
y demuestran que “está aflo
rando la economía sumergida”, 
lo que “es la mejor garantín 
el último año y medio.

Tanto en uno como en otro 
foro, el ministro destacó que 
el empleo es la única garantía 
del sistema de seguridad social 
y subrayó los resultados de la 
lucha contra el desempleo en 
España.

Tras su exposición ayer ante 
el Círculo de Montevideo, se j 
entabló un debate en el que * 
el ministro español destacó, a ; 
preguntas de los participantes, 
que los sistemas de pensiones 
estrictamente de capitalización 
y sin mecanismos de reparto 
no son asumibles por la Unión 
Europea (UE).

Fallece el 
diplomático y 
político Guido 
Brunner

MADRID. (Efe).- El diplo
mático y político alemán Guido 
Brunner Montes falleció ayer 
a los 67 años de edad en su 
casa de Madrid, ciudad en la 
que nació el 27 de mayo de 
1930 y en la que que trans
currió gran parte de su vida.

Hijo de alemán y española, 
su infancia (estudio primaria 
en el colegio Alemán y el 
bachillerato en el Instituto 
Ramiro de Maeztu) transcurrió 
en un época turbulenta de la 
reciente historia europea:la 
guerra civil española y la H 
Guerra Mundial.

Ambos acontecimientos 
dejaron un gran huella en este 
diplomático, que se licenció en 
Derecho por las Universidades 
de Madrid y Munich (1954) y 
ingresó un año después en la 
carrera diplomática.

En Madrid como embajador 
de Alemania en España, jugp 
un papel relevante en la poli' 
tica española, durante los años 
de la transición. En esta época, 
Guido Brunner mantuvo estre
chos contactos con Tierno Gal
ván, Joaquín Ruiz Giménez- 
José María Areilza y Carlos 
zallas.
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El abogado defensor de Mario Conde solicitó al tribunal de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional la nulidad del proceso por el “caso Banesto”.

La defensa de Mario Conde
pide la nulidad del juicio

Al entender que el juez instructor del sumario del ‘caso Banesto’ no era imparcial

p4ADRID7(Fax^Síssy^^ 
abogado defensor de Mario 
Conde, Juan Sánchez Calero, 
solicitó ayer al tribunal de la 
Sala de lo Penal de la Audien
cia Nacional la nulidad del pro
ceso por el “caso Banesto” al 
entender que el juez designado 
para instruir la causa, Manuel 
García Castellón, fue asignado 
de forma irregular y que este 
magistrado no era imparcial. 
El presidente del tribunal de 
la Sala de lo Penal, Siro Gar
cía, interrumpió la interven
ción de Sánchez Calero y le 
reprochó sus imputaciones a 
“otras instancias ajenas a la 
administración de Justicia” 
durante la instrucción sumarial 
del caso.

Del mismo modo la defensa 
de Conde solicitó a la Sala la 
anulación de la prueba testi
fical derivada de la declaración 
del presunto testaferro del ex 
presidente de Banesto, Paolo 
Gallone, y aseguró que con la 
aceptación de esta prueba se 
vulneraba el derecho del prin
cipio de contradicción al 
haberse realizado unas mani
festaciones de forma irregular 
y sin que su patrocinado cono
ciera las imputaciones que se 
le hacían en las mismas.

Sánchez Calero enumeró 
una serie de supuestas irregu
laridades cometidas en la ins
trucción del sumario del “caso 
Banesto” como la que hace 
referencia al informe elabora
do por los peritos designados 
por el Banco de España para 

investigar las cuentas de la 
empresa Eumman-Valyser, en 
el que acusan a Conde y a 
sus socios, Mariano Gómez de 
Liaño y Francisco Javier Sitges, 
de un delito de falsedad en 
documento mercantil al llevar 
a cabo artificios contables para 
falsear las cuentas de la socie
dad. En este sentido la defensa 
de Conde aseguró que los 
informes deben de ser consi
derados “nulos” por la Sala “al 
carecer de imparcialidad, obje
tividad e independencia”.

Sin embargo el representan
te del Ministerio Fiscal, Luis

El ex banquero niega 
~ presiones ai PP

Mario Conde, que estos 
días está siedo juzgado en la 
Audiencia Nacional por el 
“caso Banesto” y en el que se 
enfrenta a una pena de más 
de 35 años de cárcel, negó 
ayer a la salida de la vista oral 
que estuviera intentando 
chantajear al Gobierno con 
documentos comprometedores 
sobre algunos miembros del 
PP para logara así una salida 
airada del proceso judicial que 
se sigue contra él. “Es falso 
que yo disponga de 
información relativa al Partido

López Sanz, rebatió todas estas 
peticiones efectuadas por el 
abogado de Conde. De ese 
modo aseguró que la asigna
ción del juez García Castellón 
para instruir el sumario de la 
causa por el “caso Banesto” 
estaba apoyada por un auto 
emitido por eí Tribunal Cons
titucional que reflejaba que no 
existe vulneración del derecho 
del principio de asignación del 
juez ordinario predeterminado 
por la Ley en este caso.

También la acusación del 
Fondo de Garantías de Depó
sitos personada en la causa

Popular y es rotundamente 
falso que esté presionando al 
Ejecutivo con documentos” 
añadió a la salida de la Sala 
de lo penal de la Audiencia 
Nacional. Por su parte el 
vicepresidente del Gobierno, 
Francisco Alvarez Cascos, 
declaró, tras conocerse esta 
información publicada en un 
diario madrileño, que “esa es 
una novela que no voy a leer 
porque tengo novelas más 
interesantes para disfrutar de 
ellas” y omitió seguir 
hablando de este asunto. 

negó que hubiera existido irre
gularidades en la asignación 
del juez instructor del sumario. 
En este sentido el letrado que 
representa al Fondo de Garan
tías de Depósitos, Cándido 
Gómez Pumpido, pidió a Sán
chez Calero que “no venga a 
sacar aquí de nuevo la teoría 
de la conspiración” porque han 
sido “muchas las personas” que 
han revisado el proceso de ins
trucción del caso.

Durante la exposición de 
cuestiones previas Sánchez 
Calero pidió también la nuli
dad de las acusaciones de los 
delitos de estafa y apropiación 
indebida en las operaciones 
Isolux y Promociones Hotele
ras argumentando una vulne
ración del derecho del principo 
acusatorio. De ese modo ase
guró desconocer el porqué se 
acusaba en esta operación a 
su patrocinado y dijo no enten
der el grado de responsabilidad 
de Conde en esta operación.

López Sanz, por su parte, 
negó que se hubieran vulne
rado ninguno de los derechos 
a los que hacía referencia el 
abogado de Conde y lamentó 
que Sánchez Calero intentara 
adelantarse al momento pro
cesal para esgrimnir unos argu
mentos “que no pueden englo
barse en el tumo de exposición 
de las cuestiones previas”. Así 
el fiscal recordó a la defensa 
de Conde que su patrocinado 
ha tenido “en todo momento 
conocimiento de los supuestos 
hechos delictivos que se le 
imputan”.

Adolfo Suárez 
asegura que no tuvo 
nada que ver con el 
‘caso Banesto’

LA CORUÑA. (Efe).- El ex 
presidente del Gobierno, Adol
fo Suárez, aseguró que “todo 
el mundo sabe que yo no tuve 
nada que ver con el Caso 
Banesto” y eludió comentar las 
imputaciones que contra él 
realizó el entorno del ex ban
quero Mario Conde “porque 
lo que tenía de decir -señaló-, 
ya lo dije en una comparecen
cia judicial”.

Adolfo Suárez realizó estas 
manifestaciones en A Coruña, 
donde este mediodía fue inves
tido doctor honoris causa por 
la Facultad de Sociología.

El Duque de Suárez se refi
rió también a la sentencia de 
la Sala Segunda del Tribunal 
Supremo que condenó, por un 
delito de colaboración con 
banda armada, a los integran
tes de la mesa nacional de 
Herri Batasuna y dijo que 
“creo que con esa sentencia 
la que sale fortalecida es la 
Justicia”.

Suárez explicó que “yo siem
pre respeto las decisiones judi
ciales”, pero eludió pronun
ciarse en profundidad al res
pecto “porque hace muchos 
años que abandoné la política 
para ser un ciudadano normal 
y no quiero hacer juicios de 
valor”.

El ex presidente del Gobier
no, Adolfo Suárez, abogó ayer 
por la tolerancia, durante su 
discurso de investidura como 
doctor “honoris caus“a por la 
Universidad de A Coruña.

EI Duque de Suárez, octavo 
doctor “honoris causa” de la 
Universidad coruñesa, recono
ció en su discurso que España 
“no tiene fama de tolerante, 
sino todo lo contrario”, aunque 
aseguró que “nuestro proceso 
histórico no es sólo un suceder 
sombrío de intolerancias, sino 
que ofrece también períodos 
de tolerancia de una profun
didad inimaginable”.

Suárez reclamó la perviven
cia de valores como la soli
daridad, la libertad, el ansia 
de justicia, el imperativo de la 
igualdad de oportunidades y el 
respeto al pluralismo, a la 
diversidad y a los derechos 
humanos, que vinculó con “la 
democracia en suma”.

El nuevo doctor “honoris 
causa” por la Facultad de 
Sociología de la Universidad 
de A Coruña atribuyó la into
lerancia que él mismo se 
encontró cuando presidió el 
Gobierno español a que “des
pués de los 40 años de poder 
personal que siguieron a la 
guerra civil y que mantuvieron 
su espíritu, los españoles tenía
mos miedo a nosotros mis
mos”. Suárez añadió que “nos 
creíamos poseídos por extraños 
complejos que afectaban a 
nuestra psicología colectiva y 
hacía imposible cualquier 
intento de convivencia libre y 
democrática; por eso -dijo- cre
cía entre nosotros la cizaña de 
la intolerancia”.

La primera tarea de la tran
sición “consistió precisamente 
en hacer desaparecer ese mie
do, en dar confianza al pueblo 
español en sus propias capa
cidades para vivir en libertad”.
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Uno de los testigos reconoció al ex juez Rico Lara (que en la foto abandona la Audiencia de Sevilla) sin ningún tipo de dudas.

Un testiso declara que el ex masistrado intentó besarle en la boca

Señalan al ex juez Rico 
Lara como cliente del Amy

SEVILLA. (Efe).- El testigo 
“número 42” del “caso Amy” 
de prostitución de menores 
reconoció ayer “sin ninguna 
duda” al ex juez de Menores 
de Sevilla, Manuel Rico Lara, 
como uno de los clientes del 
Pub Amy, y relató que éste 
intentó una vez besarle en la 
boca, a lo que el declarante 
replicó abofeteándole.

Este ha sido el primer tes
tigo que ha afirmado reconocer 
sin ninguna duda a Rico Lara, 
que ya ha sido exculpado por 
el único chico que lo acusaba 
de haber mantenido relaciones 
sexuales con él, el “número 1”.

Además, ayer debía compa
recer el testigo “número 41”, 
el único que acusa al presen
tador Jesús Vázquez, pero no 
ha hecho acto de presencia. Ha 
sido citado de nuevo para hoy, 
y, en caso contrario, será con
ducido por la Guardia Civil.

El chico que imputa a 
Manuel Rico Lara, confirmó 
ayer ante la Sección Tercera 
de la Audiencia de Sevilla sus 
declaraciones en el proceso de 
instmcción del caso, y narró 
otra vez que “el domingo pre
vio al Domingo de Ramos de 
1995” un hombre intentó 
besarle en la boca cuando esta
ba en la barra del “Amy”, local 
adonde él había acudido sola
mente para tomar una copa 
y no para ejercer la prostitu
ción de menores.

El joven precisó ayer que, 
un año después, cuando vio a 
Rico Lara en la televisión una 

vez destapado el caso, tuvo la 
certeza de que era el mismo 
hombre, a pesar de que reco
noció, a preguntas de los abo
gados defensores, que en el 
interior del pub había poca luz 
“y había que acercar las caras 
para verse”.

También el encargado del 
“Amy”, José Antonio Gonzá
lez Losada, aseguró que el ex 
juez se parece mucho a un 

Los testigos protegidos manifestaron que 
fueron reclutados y engañados por Saldaña

Uno de los menores citados para ayer, el 
número 48, que procede de la localidad 
gaditana de Arcos de la Frontera, dijo a los 
jueces que ejerció la prostitución por necesidad 
económica, ya que eran cinco hermanos en 
casa, y según los citados letrados se le notaba 
que era “menos profesional” que los demás 
jóvenes que han comparecido y de hecho 
rompió a llorar cuando, a preguntas del 
tribunal, tuvo que precisar las prácticas 
sexuales que realizaba.

Ayer también declaró el “número 43”, quien 
dijo que veía al dueño del “Amy”, Carlos 
Saldaña, entrando con menores a los 
reservados, y además afirmó que en cierta 
ocasión “le pareció ver” al actor Javier 
Gurruchaga “con un moro” tomando una copa 
en la barra.

El “número 43”, que procede del Polígono 
de San Pablo de Sevilla, manifestó además que 
es amigo de otra decena de chicos procedentes

de la misma barriada que comparecen en el 
caso como testigos y reconoció que entre ellos 
hablan antes, durante y después de la 
declaración de cada uno ante los jueces del 
tribunal.

Este testimonio del menor dio pie al 
abogado de Saldaña, Javier Barba, a afirmar 
ante los periodistas que las declaraciones de 
estos chicos “están realmente preparadas” y “si 
alguien les prepara, sólo pueden ser dos 
instituciones: la policía o la fiscalía”.

Los tres testigos protegidos que declararon 
ayer, identificados con los números 42, 43 y 
48, coincidieron en manifestar que fueron 
“reclutados” y “engañados” por los máximos 
responsables del club Amy, Carlos Saldaña y 
González Losada, y que habían sido 
contratados inicialmente para recoger vasos en 
el establecimiento, descubriendo más tarde la 
realidad sobre lo que debían hacer.

cliente de Lérida que frecuen
taba el pub con otro de los 
imputados. Otro de los meno
res citados para aeyr, el núme
ro 48, confirmó su acusación 
contra Ramón de Carranza, 
marqués de Sotohermoso, aun
que incurrió en muchos errores 
como afirmar que su cliente 
no era calvo sino que tenía 
algunas entradas, cuando el 
imputado en realidad está 

totalmente calvo, y además dijo 
que tenía unos 50 años, cuando 
el aristócrata ha cumplido ya 
los 80. Abogados personados 
en el juicio dijeron que este 
chico dijo además que en una 
ocasión el relaciones públicas, 
Domingo Arnaldo Concha, le 
escondió en el baño por temor 
a que entrase la policía, con 
objeto de que no descubriesen 
a menores de 18 años.

Luis Roldán.

El defensor de 
Jorge Esparza, 
aflama que el fiscal 
se basa en “datos 
inciertos”

MADRID. (Efe).- El defen
sor de Jorge Esparza, supuesto 
testaferro de Luis Roldán, dijo 
ayer que el fiscal se basa en 
“datos inciertos” para construir 
una acusación “ficticia”, y esti
mó que, en caso de aceptar 
“dialécticamente” los hechos, 
en ningún caso requerirían la 
participación de su defendido.

El abogado Gonzalo Rodrí
guez Mourullo comenzó ayer 
la exposición de su informe en 
el juicio que se sigue contra 
él -junto a Roldán y otros seis 
procesados más-, y que se 
enfrenta a una petición de 15 
años por parte del Ministerio 
Público, al que el abogado acu
só de haber “retorcido” los 
hechos para poder sumar deli
tos a la causa.

Rodríguez Mourullo hizo 
estas afirmaciones al referirse 
al supuesto delito de “estafa”, 
y coincidió con el abogado de 
Roldán al señalar que el dinero 
supuestamente pagado por las 
empresas para contratar un 
servicio de contravigilancia que 
resultó ser falso, no tenía en 
ningún caso ese fin, sino que 
se trataba de “más de lo mis
mo” en relación con el cohe
cho.

También rechazó la supues
ta participación de Esparza en 
el delito de malversación (con 
fondos reservados), al entender 
que su defendido no intervino 
en ningún caso, además de 
que, aún aceptando “dialécti
camente” que así fuera, habría 
sido una participación poste
rior a los hechos.

Criticó también al abogado 
de Roldán, Eugenio Rubio, 
cuando se refirió a una supues
ta operación de blanqueo, en 
la que Esparza habría utilizado 
sus cuentas bancarias, porque 
“no coincide con nada de la 
causa”, y recordó que en la 
“trama Navarra” se habla de 
una estrategia para cobros 
diseñada por el ex director 
general de la Guardia Civil.

El abogado de Esparza 
intervino tras dos horas de 
desalojo del Tribunal Superior 
de Justicia de Madrid por una 
amenaza de bomba, durante 
las que Roldán permaneció en 
el vehículo con el diariamente 
es trasladado desde la cárcel 
de Brieva (Avila).
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Cascos vinculó el “éxito” del 
proceso de privatización de la 
compañía siderúrgica a iniciativas 
similares en empresas como 
REPSOL, Telefónica o Endesa

Puso como ejemplo la demanda masiva de acciones de Aceralia

Cascos destaca la “buena
salud” de la economía
El vicepresidente primero del Gobierno, Francisco Alva- 
rez-Cascos, aseguró ayer en Navia que la demanda masiva 
ante la Oferta Pública de Venta (OPV) de acciones de 
Aceraba reñeja la confianza de los ciudadanos en la polí
tica del Ejecutivo y la “buena salud” de la economía 
española.

NAVIA. (Efe).- En rueda 
de prensa, Alvarez-Cascos vin
culó el “éxito” del proceso de 
privatización de la compañía 
siderúrgica a iniciativas simi- / 
lares en empresas como REP
SOL, Telefónica o Endesa, y 
subrayó la incidencia en estos 
buenos resultados de las polí
ticas económicas del Gobierno 
para fomentar el ahorro pri
vado.

Indicó que la privatización 
de estas empresas significa un 
cambio de política respecto a 
etapas anteriores, “en las que 
se estimulaba la entrada de 
dinero extranjero y se llegó a 
decir aquello de que España 
era el país en el que más rápi
damente se ganaba dinero”.

Según Alvarez-Cascos, el 
Gobierno del PP ha optado, 
por contra, por fomentar tanto 
el ahorro público como el pri
vado, y advirtió que cuando los

España es el país de la UE con
mayor reactivación del consumo

MADRID. (Efe).- El clima 
de confianza de los consumi
dores en España supera en 

puntos la media de la 
GE, según destaca el Minis
terio de Economía en su último 
i^nforme de coyuntura, que rati- 
hca también el despegue del 
sector de la construcción por 
encima de las previsiones.

El informe refleja una ten
dencia “muy expansiva” de la 
actividad, por el mayor pulso 

® la demanda interna y el 
niantenimiento de ritmos ele
vados de crecimiento en las 
exportaciones, y destaca tam- 
len la mejora de la confianza 

de los empresarios.
El aumento de las expecta- 

ivas de los consumidores -tan- 
0 sobre la situación general 
orno sobre la del propio 

unido a la rápida recu
peración de las rentas salaria- 

s reales derivada del creci- 
nnento del empleo y la reduc

grupos de la oposición hablan 
de “los amigos de José María 
Aznar” deberían referirse a los 
ciudadanos que adquieren 
acciones de empresas priva
tizadas.

“Esos sí son los amigos de 
Aznar, los que apuestan por 
Aceralia, REPSOL o Telefó
nica, o los que se beneficiarán 
de las deducciones fiscales a 
partir del tercer hijo, y que 
son quienes responden a la lla
mada para participar en una 
empresa que se llama España”, 
afirmó el vicepresidente del 
Gobierno.

En cuanto a las movilizacio
nes convocadas por los sindi
catos contra la privatización de 
Aceralia, Alvarez-Cascos, que 
calificó este proceso como “la 
operación de política industrial 
más importante realizada en 
Asturias en las últimas déca
das”, mostró su sorpresa por 

ción de la inflación, “puede 
explicar en buena medida el 
mayor ritmo de reactivación 
del consumo en España”.

Según Economía, esta es 
también una de las claves que 
explican el mayor ritmo de cre
cimiento de la construcción, 
especialmente del segmento 
residencial, beneficiado tam
bién por el descenso de los 
tipos de interés y por el 
aumento en la renta familiar.

También la actividad del sec
tor industrial sigue aumentan
do a un ritmo “considerable”, 
tal como refleja el Indice de 
Producción Industrial (IPI), 
que crece a tasas medias en 
torno al 8%, con especial dina
mismo en bienes de equipo.

El informe destaca el alto 
grado de confianza de los 
empresarios, que se sitúa en 
niveles desconocidos desde 
1989, el aumento en la cartera 
de pedidos, en la utilización

Cascos destacó el incremento del ahorro público y pnvado.

la actitud de las centrales sin
dicales, de las que destacó su 
postura responsable en la eta- 
p^ en que se produjeron suce
sivas reconversiones del -sector 
siderúrgico.

Advirtió que, cuando se pro
dujeron recortes de producción 
y de empleo, no se recuerdan 
conflictos en la empresa, y con
sideró “chocante” que estos se 

de la capacidad productiva y 
el incremento en el consumo 
de energía eléctrica.

El sector servicios sigue 
orientado al alza, con un balan
ce “muy favorable” de la tem
porada turística y un aumento 
del 5,1 por ciento en el número 
de afiliados a la Seguridad 
Social a cierre de octubre.

La recuperación de la 
demanda interna se está refle
jando también en la evolución 
del crédito al sector privado, 
cuyo ritmo de aumento se ha 
acelerado notablemente a lo 
largo del año, hasta alcanzar 
tasas interanuales del 9 por 
ciento en los últimos meses.

En materia de empleo, des
taca el aumento del 3,3 por 
ciento en el número de afi
liaciones a la Seguridad Social 
hasta octubre, cifra algo supe
rior a la del crecimiento del 
PIB para esos meses, “lo que 
confirma una vez más que esta 

produzcan al firmarse un plan 
industrial que prevé una inver
sión de 130.000 millones de 
pesetas para modernizar la 
empresa y cuando se garantiza 
el mantenimiento de los 1.300 
puestos de trabajo, que se 
habrían perdido según las pre
visiones del anterior plan de 
competitividad para el sector 
siderúrgico. 

Mejora la confíanza de los consumidores.

expansión se está caracterizan
do por un crecimiento muy 
intensivo en trabajo”.

El análisis de Economía 
explica también que en los 
próximos meses el diferencial 
de inflación con los países más 
estables de la Unión Europea 
-que ahora se sitúa en tomo 
a un punto- se irá reduciendo 
y resalta la desaceleración de 
los incrementos salariales pac
tados en convenio.

La adaptación de 
los sistemas 
informáticos al euro 
y al “efecto año 
2000” costará más 
de 500.000 millones

MADRID. (Efe).- La adap
tación de los sistemas infor
máticos al euro y al “efecto 
año 2000” costará a las empre
sas españolas entre 500.000 
millones de pesetas y un 
billón, según un estudio de la 
consultora de tecnología de 
ordenadores Profít.

El director general de Pro
fit, José Sancho, declaró, en 
el transcurso de una rueda de 
prensa que, de esta cantidad, 
entre 250.000 y 500.000 millo- ~ 
nes corresponderán al coste de 
la subcontrata a empresas 
informáticas para solventar los 
dos problemas.

El “efecto 2000” se llama 
al que provocará que los orde
nadores actuales no puedan 
reconocer el cambio de fecha 
entre el 31 de diciembre de 
1999 y el 1 de enero del año 
2000.

Sancho señaló que “sólo el 
40 por ciento de las empresas 
españolas habrán resuelto 
estos problemas en el año 
2000”, frente al 45 por ciento 
de la europeas y el 50 por 
ciento en Estados Unidos.

Destacó también que el sec
tor público todavía no ha 
empezado a cambiar sus sis
temas informáticos y añadió 
que esto podría crear peque
ñas dificultades, sobre todo a 
las corporaciones locales, en 
la gestión de multas y cobro 
de impuestos.

Impacto en los bancos

Afirmó que la adopción, del 
euro “tendrá un impacto tre- , 
mendo en los bancos”, mien
tras que éste será bajo en la 
industria.

El responsable de Profit 
añadió que el coste medio de 
corrección de ambos proble
mas para los grandes grupos 
bancarios españoles se sitúa 
en la actualidad en torno a 
3.000 millones de pesetas.

La consultora Profit ha esti
mado que a mediados del año 
que viene los precios de los 
servicios prestados a las 
empresas para solventar estos 
problemas se incrementarán sj 
en un 40,6 por ciento por la 
mayor demanda de profesio
nales informáticos, y para 
mediados del año 1999, estos 
precios crecerán un sesenta 
por ciento respecto a los de 
1998.

Sancho auguró que las 
empresas informáticas disfru
tarán hasta el año 2002 de 
un “buen momento”.

M.C.D.2022
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CONSOLIDACION
La Bolsa de Madrid cerró la sesión de ayer con una leve pérdida en una 

jomada similar a la vivida en el resto de los mercados bursátiles internacionales 
y que se caracterizó por la consolidación de las posiciones alcanzadas ayer.

Así, el Índice general se situó en los 621,70 puntos, lo que supone un 
descenso de 0,53 puntos, un 0,09 por ciento, mientras que el Ibex 35 registró 
una subida también prácticamente imperceptible, pues se anotó 0,58 puntos, 
un 0,01 por ciento, con lo que quedó consolidado en los 7.136,55 puntos.

El volumen negociado en el parqué madrileño alcanzó los 88.218 millones 
de pesetas, de los que 14.287 millones correspondieron a Endesa y 13.976 
millones a Telefónica.

En el mercado de divisas, la peseta se recuperó ligeramente respecto al 
dólar cotizando a niveles de 149,92 pesetas, mientras que el cruce de la 
peseta con el marco quedó en 84,51 pesetas. Por último, en el mercado de 
bonos, la rentabilidad a largo plazo se situó en el 5,76 por ciento.

BETA ALBACETE

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Dif.%Valor Último Dif. Dif.% Valor Último Dif

■ KOIPE 10.600 +500 +4,95 GR.FELG.DE97 7 -2 -22,22 ’

A.BARNA DE97 70 +3 +4,48 TAFISA DER97 29 -8 -21,62
' DIMETAL 184 +7 +3,95 ACCIONA 26.800 -3.200 -10,67

TUDOR 795 +30 +3,92 RADIOTRONICA 1.970 -105 -5,06
. VOLKSWAGEN 89.000 +3.000 +3,49 ESPAÑOL.ZINC 1.485 -65 -4,19

PROSEGUR 1.575 +45 +2.94 AGFU.FENIX 1.955 -75 -3,69
ADOLFO DGUEZ 4.720 +130 +2,83 TAFISA 2.180 -65 -2,90
CRISTALERIA 11.400 ' +270 +2,43 URALITA 1.710 -50 -2,84
HISALBA 2.290 +50 +2.23 GE.INVERSION 140 -4 -2,78
MAPFRE VIDA 9.800 +200 +2.08 GLOBAL STEEL 320 -9 -2,74

■ MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N” Títulos Intermediario N* Títulos Pts.(Mill.)
ENDESA 4.972.102 Argentaría Bolsa 5.751.607 20.320
IBERDROLA 4.460.280 BBV Interactivos 4.134.055 15.444
TELEFONICA 3.055.457 Central Hispano 4.616.769 12.973
A.BARNA DE97 2.762.799 B.S.N. 4.305.764 12.182
BANESTO 1,659.179 Ahorro Corporación Finan. 3.880.821 10.739
ERCROS 1.465.290 Indosuez C.Securiti.Esp. 2.000.898 6.814
TUBACEX 1.397.922 Merrill Lynch 1.611.122 6.490
BBV 1.382.595 Benito y Mpnjardín 1.768.715 5.695
B.SANTANDER 1.305.058 Deutsche Morgan Grenfell 1.925.966 5.691
BCH 1.174.988 ABN-Amro S.A. 1.877.663 4.193

2/12/97
MERCADO CONTINUO

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín. Volumen

ALIMENTACION
500 AZUCARERA 7.160 7.200 +40 7.200 7.010 3.892

1.000 B.BEBIDAS 5.990 6.000 +10 6.000 5.900 1.078
100 BARON DE LEY 2.700 2.725 +25 2.750 2.700 7-182
100 BO.RIOJANAS 1.415 1.415 * 1.415 1.380 14.872

1.000 CAMPOFRIO 6.870 6.950 +80 ‘6.960 6.670 14.159
100 EBRO AGR. 2.640 2.600 -40 2.635 2.570 15.785
500 EL AGUILA 620 612 -8 625 612 219.691

1.000 KOIPE 10,100 10.600 +500 10.890 10.050 868
500 PULEVAINDUS 5.400 5.440 +40 5.520 5.350 109.646
500 TÁBACÁLERÁ 11.600 11.380 -220 11.650 11.320 43.311
100 VISCOFAN 3.715 3.670 . -45. 3.700 3.630 71.821

BANCOS / FINANZAS
500 ARGENTARIA 9.320 9.330 +10 9.370 9.240 354.382
500 B. ALICANTE 3.070 3.065 -5 3.070 2.955 132
500 B.ANDALUCIA 24.000 23.800 -200 23,800 23.800 30.300,

I.OÓÓ B.ATLANTICO 4.880 4.91 Ó +'30 4.9'1 Ó '4.88Ó 273
260 B.BILBAO-VIZ 4.595 4.625 +30 4.635 4.575 1.382.595

5.d¿¿ B.CASTILLA 99.600 99.600 99.600 97.600 1.200
250 B.CENT.HISP. 3.080 3.090 + 10 3.115 3.050 1.174.988
ióo B.COMMERZBAÑ 5.100 5.200 +100 5.200 5.110 2.127
500 B.CTO.BALEAR 8.850 8.850 8.900 8.850 15.013
500 B.QÁLiCIA 19.600 19.600 19.600 19.600 4.000
500 B.GUIPUZCOANO" 6.240 6.240 6.240 6,200 656
500 B.HERRERO 8.OSÓ 8.200 + 15Ó 8.2ÓÓ 8.2ÓÓ ¿10

1.000 B.PASTOR 10.750 10.600 -150 10.790 10.600 5.604
125 B.POPULAR 9.700 9.700 9.790 9.610 184.701
25Ó B.SANTANDER 4.6ÓÓ 4.605 +5 ' 4.630 ' 4.570 ' 'i/3Ó5.'Ó58 '

500 B.VALENCIA 2.950 2.950 2.975 2.925 27.824
500 B.VASCOÑÍA 11.650 11.650 * 11.650 11.650 3.000
500 B.VITORIA 2.290 2.290 2.290 2.290 2.315
500 B.ZARAGOZANO 4.000 3.940 -60 3.945 3.870 5.466
400 BANESTO 1.430 1.425 -5 1.465 1.415 1.659.179
500 BANKINTER 8.620 8.510 -110 8.570 8.430 79.419
500 C.MAPFRE 7.500 7.550 +50 7.620 7.460 56.081
100 AGF U.FENÍX 2.030 1.955 -75 2.OÓÓ 1.925 36.188

ELECTRICAS
500 AG.BARCELONA 6.430 6.380 -50 6.410 6.300 68.823

1.250 CANTABRICO 6.890 6.810 -80 6.9OP 6.760 29.194
800 E.VIESGO 5.150 5.050 -100 5.150 5.ÓÓO 2.708
200 ENDESA 2.890 2.860 -30 2.905 2.855 4.972.102

1.000 ÉÑHER B 2.950 2.970 +2Ó 2.990 2.935 54.732
600 FECSÁ 1.350 1.340 -10 1.360 1.330 192.083
500 GAS ÑÁTURÁL 7.560 7.380 -180 7.550 7.3ÍÓ 149.388
500 IBERDROLA 1.965 1.995 +30 2.010 1.960 4.460.280
5ÓÓ - EL.R.ZARAGOZA 5.620 5.700 +'80 5.700 5.62Ó 27.50'7

3.000 SAL.NANSA 10.300 10.500 +200 10.500 10.500 25
500 SEVILLANA 1.490 1.470 -20 1.490 1.470 130.668
500 U.E.FENOSA 1500 1500 1505 1490 893.525

INMOBILIARIAS
500 BAM1 C.Y T 580 580 585 565 75.997
500 FILÓ 445 448 +3 453 442 110.948
500 IÑM.METRÓVAC 6.500 6.460 -40 6.500 6.450 9.607

1.000 PRIMA INM. 1.420 1.420 1.430 1.385 11.408
100 SOTOGRANDE 329 324 -5 333 323 139.798
5ÓÓ URB.TRÁNSP 212 212 0 Ó 0
500 ÜRBIS .1-3.50 1.350 1.365 1.315 112.501
500 VALLEHERMOSÓ* 4.43Ó 4.440 +10 4.480 4.400 89.120

1.000 INM.ZABALBUR 1.235 1.240 +5 1.250 1.225 51.392

OTROS SERVICIOS
100 A. DOMINGUEZ 4.590 4.720 +130 4.800 4.590 58.301
icio CONTINEÑTÉ 2.895 2.950 +55 2.955 2.885 170.232'
100 CORTEFIEL 6.020 5.990 -3Ó 6.060 5.980 31.340
350 FÍÑÁNZAUfÓ 1.440 1.440 1.450 1.410 2.128
500 GR. ANAYA 2.800 2.820 +20 2.845 2.815 971
250 MAPFRE VIDA 9.600 9.800 +200 9.850 9.600 10.577
100 MIDESA 1.910 1.920 + 10 1.940 1.895 28.168
'25 PICKIÑG PACK 84 83 -1 '85 82 372.179
500 PROSEGUR 1.530 1.575 +45 1.595 1.560 115.256
100 PRYCA 2.465 2.400 -65 2.480 2.380 287.082
100 SÓL-MÉLIÁ 5,610 5.600 -10 5.670 5.570 103,708
100 TELEPI^A______________ _____ 12.150 _____ -2^ 12;11°„ _____ 27.014

Contratación en pesetas

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. M(n. Volumen

CONSTRUCCION

10 AGROMAN 652 655 +3 662 651 122.726
500 C.PORTLAND 7.910 8.000 +90 8.140 7.950 10.211
100 CÓNST.LAIN 289 291 +2 294 287 367.700

500 CRISTALERIA 11.13Ó 1Í .400 +27Ó 11,600 1 i .250 18.140
1.000 DRAGADOS 3.295 3.260 -35 3.295 3.230 115.057
500 FCC 6.100 6.200 + 100 6.200 6.060 129.025
500 FIN.MINERA 2.725 2.665 -60 2.725 2.650 16.137

1.000 GRUPO ÁCCIÓNÁ 30.000 26.800 -3.200 28.790 26.640 29.502
1.000 HISALBA 2.240 2.290 +50 2.295 2.260 9.262
500 HUARTE 730 723 -7 732 . 718 228.927
25 LAFARGE 10.000 10.000 ■ 10.000 9.700 190.......
500 ÓBRASCÓN 4.145 4.200 +55 4.30Ó 4.05Ó '17.3'oi

1.000 CON.Y SERV.(ACS) O 0 O 0 0
500 PORTLAND V. 12.570 12.580 + 10 12.920 12.510 11.256

1.000 UNILANO CEM. 8.700 8.840 + 14Ó 8.840 8.700 4.670
500 URALITA 1.760 1.710 -50 1.765 1.685 186.063
200 VALEN.C.PÓR. 2.805 2.820 + Í5 2.825 2.805 6.78Ó

500 VIDRALA 6.400 6.350 -50 6.390 6.320 8-584

METAL / MECANICA
1»

1.000 ACERINOX 24.250 24.730 +480 24.950 24.410 . 63.000
500 AMPER 4.460 4.490 +30 4.490 4.430 80.085
500 AST.ZÍNC 2.555 2.485 -7Ó 2.6ÓÓ 2.465 529.587

1.000 AZKÓYEN 16.200 16.230 +30 16.390 16.150 9.215
500 AUX.FERROCAR 5.580 5.690 + 110 5.700 5.600 2.011

'' 'i?ódó CÍTROÉN HÍSP 9/100 9.000 ’-íóó........ '9.000" 9’0Ó0’ 74
1.000 DIMETAL 177 184 +7 185 176 20.799 ...
500 ESP.ZINC 1.550 1.485 -65 1.550 1.485 67.110

1.000 NICO.CORREA 7.100 7.240 + 140 7.250 7.040 2.014
500 N.MONTANA 130 12Í3 -2 13Í 126 167.705
93 TUBACEX 424 420 -4 429 418 1.397.922 .

50Ó flÍDOR 765 795 +30 820 755 11.509
100 VOLKSWAGEN 86.000 89.000 +3.000 90.000 86.100 111

1.000 ' ZARDOYA 17.800^ 17.850 ' ' +50 ' ' 17.850 17.600 8.119

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 2.035 2.045 + 10 2.050 2.015 185.394 ..
1.000 AUMAR 2.460 2.475 +15 2.480 2.450 139.304 _
1.000 ELIROPISTÁS 1/030 1.040 +10 1.Ó6Ó .........1/025 .........68.754

500 ESTSUBTERRA 3.000 2.950 -50 3.000 "2.945 5.588.....
5¿Ó RADIÓTRONICA 2.075 1.970 -üis 2 075 1.960 10.623

500___ TELEFONICA______________ _+40____ 4. .570 4.490 ___ 3.055_.4^

INVERSION MOBILIARIA

500 COFIR 794 776 -18 800 776 210.479 ..
1.000 COR.ALBA 16.200 16.150 -5Ó 16.250 16.150 30.978 _
500 COR.BAÑESTÓ 1.515 1.530 + Í5 1.550 1.515 7.890 .
250 GE.INVERSION 144 140 -4 144 140 47.664 __
500 D.FELGUERA 1.800 1.770 -30 1.835 1.755 71.124.....
500 ÍND.BESOS 2.000 2.000 0 0 0

PETROLEO / QUIMICAS

500 AG.S.ANTONIO 2.100 2.070 -30 2.095 2.030 83.234 _
Í.62’5 BP ÓÍL ESP. 77970 8.000 +30 "s.óóó 7.950 1.180 .
1.000 CARBUROS 7.700 7.580 -120 7.580 7.580 437 _
500 CEPSA 4.665 4.650 -15 4.700 4.585 13.218__
500 E.ARAGONESAS 1 040 1 040 1.040 Í.OÓO 99.588

1.000 ENCE 2.510 2.450 -60 2.510 2.400 98.763
500 EPPIC 77 76 -i 78 76 26.'487 _

60 ERCROS 157 156 -1 159 155 1.465.290,,
1.000 GR. FOSFORERA 222 225 +3 225 220 18.364 .
100 IBERPAPEL 2.310 2.305 -5 2.325 2.295 196.675 ..
500 PAPELERA ESP 89 88 -1 89 86 62.776..„
500 REPSOL 6.550 6.540 -10 6.560 6.510 607.002^
500 SARRIO 52Ó 513 -7 522 502 52.185 ..
500 SEDA BARNA. 428 429 + 1 430 423 93.649
500 SNIACE OR. 273 269 -4 276 266 113,608_
500 TAFÍSA :? IBO -65 2.275 2_iao 36 -304

500 .9.^'.f*^P^k 3.300 3.300 3.325 3.250_______ 4.190
Fuente; Intobolsa _

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DE ALBACETE!

♦ ♦ conwin DE ÁCCKS ♦ ♦ pbog« de am en nn reíl iwsaieluei
11FOO SOBRE n y SOBRE BORO ROCK MERCADOS UALES EIRTERNACHS
OORCIORES OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3» PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56

www.redestb.es/personal/invercapital E-Mail: invercapital@mx3.redestb.es
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DIVISAS

455

Anterior Último Dif. Fecha/HoraValor

PTA/MARCO ALEMAN 84,540 84.520 -0,020 2/12/97 18:06
PT/VLIBRA ESTERLINA 253,100 252.460 -0.640 2/12/97 18:06
PTA/FRANCO FRANCES 25,260 25,268 -1-0,009 2/12/97 18:06
PTA/FLORIN HOLANDES 74,984 74,999 -1-0,015 2/12/97 18:06
PTA/F.BELGA (100) 409.835 409,529 -0,306 2/12/97 18:06
PTA/ECU 167,757 167,536 -0,221 2/12/97 18:06
PTA/E.PORTUGUES (100) 82,888 82,789 -0,100 2/12/97 18:06
PTA/DOLAR US. 150,180 149,980 -0,200 2/12/97 18:06
PTA/CORONA SUECA 19,237 19,291 -t-0,055 2/12/97 18:06
PTA/ YEN JAPONES 1.168 1,167 -0,001 2/12/97 18:06
MARCO A. / DOLAR US. 1.777 1,774 -0,003 2/12/97 18:06

PAGO DE DIVIDENDOS
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Valor Concepto Bruto Neto Pago

Ebro Agricóla A cta.97 15,00 12,25 17-nov-97
BCH A cta.97 30,00 22,50 20-nov-97
Argentaría A cta.97 73,00 64.-75 9-dic-97
D. Felguera A cta.97 20,00 ■ 15,00 IO-dic-97
Duro Felguera A cta. 97 20,00 15,00 IO-dic-97
Fin. y Minera A cta. 97 35,00 26,25 ll-dic-97
Azkoyen A cta.97 150,00 112.50 22-dic-97

PARIS
3.050

5200
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4800

4600 - -

4400

LONDRES

4.977,60
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FRANCFORT (DAX)

.^ 4.072,96
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-t-4,91 FONDOS DE INVERSION
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TOKIO 1-97 30 1
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15.500--
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Valor

INDICES

Anterior Último Dif/Cier

BARCELONA 530,43 529,24 -1,19

BILBAO 955,42 955,08 -0,34

VALENCIA 521,02 519,36 -1,66

ALIMENTACION 407,20 402,98 -4,22
_BANCOS/FINAN. 755,75 756,86 -1-1,11
COMUNICACION 650,36 655,64 -4-5,28
CONSTRUCCION 844,01 838,13 -5,88

_ELECTRICAS 686,89 683,30 -3,59
_CART/INVERS. 520,83 517,11 -3,72
PETROL/QUIMI 495,06 493,32 -1,74

_METAL-MECANI. 340,24 342,32 -1-2,08
_0TRAS IND.SE. 133,83 133,21 -0,62

METALES PRECIOSOS

Anterior Med. Ses. Dif/Cier
MAUHID

_Uro manuf. (pta/gr) 1.620,00 1.610,79 -9,21
_Plata(pta4<9) 31.200,0 31.555,0 ■4-355,00
J:2?’ino (pta/gr) 2.871,00 2.868,00 -3,00
Jj^dio (pta/gr) 1.399,86 1.387,46 -12,40

TIPOS DE INTERES
Plazo Importe Tipo

INTERBANCARIO
1 Día 1723.7 4.97
2 a 5 Días 17.9 5.03
1 a 7 Días 0.3 5.03
15 Días 23.6 5.08
1 Mes 29.9 5.04
2 Meses 0.6 5.18
3 Meses 7.1 4.91
6 Meses
1 Año 10.0 4.79

LETRAS
1 Día 214.5 5.00
2a 5 Días 4.4 4.95
1 a 7 Días 2.1 4.91
15 Días 7.8 4.95
1 Mes 9.9 4.92
2 Meses 6.3 4.86
3 Meses 19.7 4.75
6 Meses 8.4 4.75
1 Año 1.3 4.54

BONOS Y OBL. DEL ESTADO
1 Día 148.6 5.00
2a5Dlas 0.3 4.89
1 a 7 Días 1.5 4.95
15 Días 2.1 4.94
1 Mes 0.1 4.89
2 Meses 0.3 4.82
3 Meses 0.4 4.94
6 Meses 2.4 4.93
1 Año -

■1.1 iM j ILw raíl i<si >1 sn^oi^H
------------------------------ Valor______________________ Propor. Pr. Emisión__________ Desembolso Plazo Suscripción
.^Barcelona ____________________ i por 80 100.00______________ 500,00______________ 5/11/97 a 5/12/97

------——_______________________________ 1por5 100.00______________1022x22_____________ 18/1097 a 18/11/97
-2252-------------- ------------------------------------------------------1por2 400.00_____________ 2.000.00____________ 12/11/97 ai 1/12/97

MERCADO DE FUTUROS

------------ Valor Anterior

Futuros sobre Ibex

último Dif. Máx. Mín Volumen
Íz£'c.97 IBX Fut

7.188,50 7.158,50 -30,00 7.188,00 7.115,00 26.402

■;:—______ Valor

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

Anterior Último Dif. MIn Volumen
•t:^P-97 BNIO

118,74-^DIc.97 BNin
105,15 105,32 -(-0,17 105,35 105,20 38.375

■L_Mar.98 BNin

Fondo Valor liqui. Activos (Mill.) Rent,%(31/12) Participes

F.I.A.M.M.
A.B. DINERPL 201.468,20 22.286 -(-3,75 11.182
AHORRO CO.DI 187.358,00 4.675 ■4-4,06 912
ARG.BEXDINER 177.340,68 145.267 ■4-3,75 35.261
ARG.FONDIREC 189.786,06 55.559 -4-4,49 16.844
ARG.POSTALDI 255.100,08 494.766 -1-3,62 146.278
BBV DINERO 269.074,72 492.003 -4-4,31 63.723
BETA-DINERO 206.703,04 15.529 -1-4,30 2.811
BROKERDINER 213.542,55 6.865 -4-3,71 1.231
BSN DINERO 253.221,65 125.661 -4-4,46 9.284
C.MURCIADI 147.770,96 9.364 -4-3,87 2.826
CAVALDINER 218.670,60 168.578 -4-3,64 71.577
CITIMONEY 185.682,29 65.701 -4-3,64 16.125
DBDINER 166.605,02 140.399 -4-4,17 27.557
DINERBM 203.518,52 16.917 -4-4,07 3.387
DINERATLANTI 210.807,57 64.409 -f3,94 17.315
DINERCOOP 160.514,34 43.715 -4-3,72 13.047
DINERKOA 156.774,80 22.861 -4-3,64 5.492
EUROVALO.III 224.236,74 539.738 -4-4,28 88.231
FONDIN.CASTI 131.322,74 2.423 -4-3,76 676
FONDMADRID 221.633,42 315.450 -4-3,72 94.451
IBERDINERO 223.155,94 218.768 -4-3,61 69.440
JP MORGAN DI 259.115,83 14.268 -4-3,96 515
PRIVANZA DIN 909.679,17 59.794 -h4,29 4.405
S.SANT.FIAMM 227.201 ',31 331.424 -4-4,04 -

SANTAND.MON. 135.122,51 35.604 -4-4,21 -

URQUUODINE 327.699,83 38.581 -4-3,94 9.577
ZARADINER 229.630,70 57.087 -4-4,01 -

F.I.M.
A.B. RENTA 2.305,72 11.516 -4-4,52 1.873
AH.CO.ACCION 2.320,03 22.612 -4-46,01 8.666
AH.CO.DIVISA 1.562,60 8.694 -4-16,50 2.263
AH.CO.R.FIJA 1.741,22 18.250 -4-6,84 4.718
ALMAGRO DIV. 123.244,60 937 -4-17,97 146
ALMAGRO VALO 188.691,29 4.569 -4-25,48 431
ARG.BEXBOLSA 3.671,28 12.276 -4-32,30 4.715
ARGEN.GLOBAL 1.440,77 65.443 -4-8,38 13.359
ARGENT.RENTA 1.354,31 30.510 -4-4,75 664
B.I. MULTIFO 1.780,41 1.633 -4-3,91 348
BBV AHORRO 1.583,81 131.480 -4-5,30 31.470
BBV BOLSA 2.642,45 20.569 -4-26,15 7.013
BBV DIVISA 2.314,64 12.707 -4-13,13 2.615
BBV RENTA 2.351,92 365.603 ■4-4,56 66.132
BETA ACCS. 17.483,52 5.139 -1-44,95 716
BETA ACTIVOS 107.377,22 521 -h3,96 207

BETA REN.DIV 1.212,55 625.538 +9,30 158

BETA VALOR 2.308,45 6.246 +22,43 1.131
BETA-CRECIMI 16.633,62 3.209 +35,22 555
BETA-RENTA 2.293,89 3.722 +4,58 515
BKSEGURVIDA 164.313,55 10.601 +9,24 2.128
BSN ACCIONES 3.957,31 61.136 +35,13 10.460
BSN GLOBAL 1.762,55 22.055 +5,85 3.406 q

BSN INVERSIO 1.559,08 58.296 +16,05 8.606 S

CAJA MURCIA 1.442,41 2.113 +4,12 730 |

CEGAR BOLSA 170.674,16 961 +37,67
252 1

DB GLOBAL 1.245,05 14.959 +4,14 2.505
ESPIRIT.S.RV 1.736,34 2.576 +28,75 529
FONDC.C.M. 1.240,62 567 +3,56 147
FONDOATLANTI 2.492,05 68.714 +4,40 17.012

RENTMADRID 2.065,09 30.728 + 12,39 11.312
URQUIJOCREC 2.245,01 6.511 +34,94 4.861

URQUIJO RENT 3.214,42 40.789 +5,40 7.768

FONDTESORO
AHORRO CO.CU 185.953,71 473.815,21 +4,22 134.805

BBV ACTIVOS 184.166,67 103.956,55 +3,95 26.047

BETA DEUDA 1.745,95 7.721,50 +5,23 897

B.M. FONDTES 1.880,56 15.875,53 +8,79 4.375

BSN DEUDA FO 1.320,00 5,906,74 +4,03 1.677

MADRID DEUDA 1.405,54 52,147,61 +6,23 14.315

SANTANDER DN 181,701,38 297,684,34 +3,95 -

SANTANDER FO 1.933,32 29,381,78 +5,23 -
Fuente: Infobolsa

GESTION DE PATRIMONIOS
- letras DEL TESORO
- BONOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO
- FONDOS DE INVERSION
LE REGALAMOS UN TELEFONO MOVIL DIGITAL AIRTEL POR 
^ R CLIENTE NUESTRO.

CoMAS: C/ ROSARIO. 6.3^ PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

ALBACETE
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► La complicada negociación para la 

nueva estructura militar de la 
OTAN experimentó un cambio 
radical a raíz de flexibilizar el 
Reino Unido su postura La

 Tr
ib

un
a

Tras superarse las discrepancias hispano-británicas

Acuerdo sobre la nueva 
estructura militar de la Otan
El Reino Unido levantó ayer las reservas que impedían 
la aprobación de la nueva estructura militar de la OTAN. 
El compromiso hispano-británico recibió el visto bueno 
del Comité Militar de la OTAN en la reunión extraor
dinaria que celebró ayer tras ser convocado con carácter

de urgencia después de que Gran Bretaña diera anteanoche 
señales de una fíexibilización de su postura. El levan
tamiento de la reserva británica despejó el camino para 
que la Alianza pueda aprobar la nueva estructura militar, 
diseñada para preparar la adhesión de nuevos socios.

BRUSELAS. (Efe).- El 
ministro británico de Defensa, 
George Robertson, dio ayer la 
“bienvenida” a España en la 
nueva estructura de mandos de 
la OTAN, aunque advirtió que 
Londres “todavía puede blo
quear” la creación de un man
do español.

Robertson confirmó en rue
da de prensa que los gobiernos 
británico y español “seguirán 
negociando un arreglo militar 
bilateral” para Gibraltar que 
permita su encaje en la nueva 
estructura de la Alianza.

“Espero que la nueva atmós
fera de cordialidad creada hoy 
permita alcanzar un solución 
en un futuro cercano”, dijo.

El Reino Unido distingue, 
no obstante, entre “la aproba
ción de la estructura de man
dos” y su futura “aplicación”.

Según el titular británico, si 
España y el Reino Unido no 
llegan “antes del invierno de 
1998” -es decir, antes del 
ingreso de los nuevos aliados 
de Europa central, en 1999-, 
a un acuerdo bilateral satisfac
torio sobre Gibraltar, Londres 
“podría todavía bloquear la 
aplicación” de la nueva estruc
tura y, en particular, la crea
ción del mando subregional 
español en Madrid.

Robertson insistió en que, a 
pesar de la histórica decisión 
tomada ayer por la Alianza,

“Cambio climático”: Los países 
desarrollados acercan posturas

Canadá acoge la firma del 
Tratado Contra Minas Personales

KYOTO. (Efe).- Los países 
desarrollados acercaron ayer 
sus posiciones para concertar 
medidas que reduzcan la emi
sión de gases de efecto inver
nadero en la atmósfera en el 
segundo día de la cumbre de 
la ONU sobre-el Cambio Cli
mático en Kyoto.

Esta perceptible distensión 
se registró tras el enfrenta
miento en la apertura, el lunes, 
entre la Unión Europea (UE) 
y Estados Unidos sobre la for
ma de abordar estas medidas, 
que deberán ser plasmadas en 
un documento vinculante y

Javier Solana junto al secretario de Defensa norteamericano.

“quedan una serie de cosas por 
acordar” y repitió que “nada 
está decidido hasta que todo 
esté decidido”.

El ministro dijo pretender 
“un buen acuerdo entre dos 
buenos aliados militares”.

Posibles contrapartidas

Preguntado por qué razón 
Londres ha decidido levantar 
sus reservas a la nueva estruc
tura, aparentemente sin con
trapartidas, Robertson respon
dió que “para no frustrar el 
momento histórico” de una 

estarán vigentes hasta bien 
entrado el próximo siglo por 
parte de las naciones ricas.

Portavoces comunitarios y 
de EE.UU. se mostraron má^ 
dispuestos a negociar una fór
mula que permite firmar un 
acuerdo final de la conferencia, 
el próximo día 10. También 
contribuyó a la mejora del cli
ma el anuncio de que el vice
presidente de EE.UU., Al 
Gore, asistirá a la cumbre y 
que, según todos los indicios, 
no permitirá que su país fra
case en el intento de buscar 
un compromiso con Bruselas. 

decisión que dará paso a la 
ampliación de la OTAN hacia 
el centro de Europa.

La nueva estructura de man
dos decidida por los ministros 
de Defensa de la OTAN con
lleva, entre otras disposiciones, 
la supresión del submando de 
cuarto nivel ubicado en Gibral
tar y la creación en Madrid 
de un mando subregional con 
control sobre todo el territorio 
nacional, incluidas las islas 
Canarias.

Para dar su visto bueno a 
este esquema, el Reino Unido 
exigió hasta el último momento

OTTAWA. (Efe).- El minis
tro de Asuntos Exteriores de 
Canadá, Lloyd Axworthy, afir
mó ayer que la firma del Tra
tado para la Prohibición Glo
bal de Minas Contrapersonas 
es “sólo el primer paso” para 
acabar con la crisis de las 
minas terrestres que cada año 
producen miles de víctimas. 
Canadá es el país anfitrión de 
la firma de este tratado que 
pretende la prohibición de la 
producción, uso, venta y alma
cenamiento de las minas con
trapersonas en un plazo de dos 
años, y sobre el que unos 120 

que el Gobierno español levan
tara las restricciones aéreas y 
marítimas que desde 1968-69 
impone en los alrededores de 
la colonia.

Sobre un eventual cambio de 
postura por parte española 
relacionado con la eliminación 
de las restricciones aéreas y 
navales sobre Gibraltar, exigi
do en su momento por el 
Gobierno británico para levan
tar sus reservas, el^ ministro 
español, Eduardo Serra, afirmó 
que “es una posiblidad dese
chada”,

Serra rehusó dar ningún 
detalle sobre el acuerdo en 
principio alcanzado con los bri
tánicos y que ahora analiza el 
Comité Militar, pero al ser pre
guntado sobre si supondría la 
eliminación de las dos reservas 
británicas afirmó que “hay que 
esperar que sí”.

Fuentes aliadas se refirieron 
a la influencia que sobre la 
“flexibilización” británica ha 
podido ejercer el acuerdo 
alcanzado el lunes entre Grecia 
y Turquía sobre su largo con
tencioso bilateral y también la 
actitud del ministro francés, 
Alain Richard, quien habría 
sugerido que su país levantará 
su reserva general a la nueva 
estructura si el Reino Unido 
retiraba las suyas.

países estamparán su firma los 
días 3 y 4 de diciembre en 
Ottawa. “La prohibición de las 
minas contrapersonas no ten
drá sentido si no se aplica (el 
Tratado) y sin el compromiso 
de eliminarías”, dijo Axworthy 
durante su discurso de aper
tura del foro de acción que 
se celebra en la capital cana
diense, del que subrayó que 
“es para ayudar a las víctimas”.

Las minas terrestres contra- 
personas matan una persona 
cada 20 minutos en cualquier 
lugar del mundo y causan cada 
año 26,000 muertes.

Hoy se reanuda el 
proceso de 
identificación del 
censo para votar en 
el referéndum del 
Sáhara Occidental

RABAT, (Efe),- El proceso 
de identificación del censo 
electoral llamado a votar en 
el referendum de autodetermi
nación del Sáhara Occidental 
se iniciará hoy, día 3 de diciem
bre, según informó Erik Jen
sen, representante interino del 
secretario general de la ONU 
para el territorio.

La identificación se llevará 
a cabo en dos oficinas creadas 
al efecto en El Aaiún, capital 
del territorio, actualmente 
administrado por Marruecos, y 
en el campo “Esrnara”, en la 
región argelina de Tinduf, don
de se encuentra el núcleo del 
movimiento independentista 
saharaui Frente Polisario,

En la semana próxima que
darán abiertas otras dos ofi
cinas de identificación, una en 
Esrnara, ciudad del norte del 
territorio bajo administración ■ 
marroquí y otra en el campo 
polisario de “Dajla”, también 
en Tinduf,

A lo largo del proceso de 
identificación, previsto hasta 
finales del próximo mayo, se 
abrirán hasta doce oficinas, 
según el plan presentado el 
pasado 14 de noviembre por 
el secretario general de la 
ONU, Kofi Annan, al Consejo 
de Seguridad del organismo 
internacional.

Durante los primeros días 
del proceso, según indica en 
un comunicado oficial la 
misión de la ONU para el 
Sáhara Occidental, MINUR- 
SO, se procederá a la ideO' 
tificación de tres “grupos” de 
saharauis en El Aaiún.

Dimite el presidente 
paquistaní tras dos 
meses de crisis 
política

ISLAMABAD. (Efe).- El 
presidente paquistaní, Farug 
Ahmed Leghari, presentó ayer 
la dimisión de su cargo, tras 
dos meses de crisis política, 
informaron fuentes oficiales.

El presidente ha anunciado 
su dimisión durante una con
ferencia de prensa dada aeyr, 
y en la que precisó que desea 
preservar la supremacía de la 
Constitución y deí Estado de 
derecho.

Pakistán se encuentra 
sumergido en una graves crisis 
política debido al empeño del 
presidente del Tribunal Supre
mo de Pakistán en procesar al 
primer ministro, Nawaz Sharif, 
lo que ha dividido a la propia 
corte en dos sectores enfren
tados en su propia lucha intes
tina por el poder dentro de 
la actual crisis constitucional-
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El Albacete Balompié ya ha 
aconcedido las bajas de Alejandro 
y Fernando, aunque no serán las 
últimas hasta el 17 de enero, fin 
del nuevo plazo federativo

ír 1

, Tras las bajas de Alejandro y Fernando, siguen las ‘'quinielas”

El club busca salida
1

a los “olvidados”
sntal
iem-,
jen. El Albacete Balompié sigue intentando resolver la asig- 
) del natura pendiente de ^‘aligerar” de efectivos su actual plan- 
)NU tilla, problema que no supo resolver en la pretemporada.

Aunque Miguel Naharro no quiso dar nombres de fut- 
vará bolistas a los que se quiere dar salida, las quinielas

continúan. Mario y Maqueda, que no tienen fícha fede
rativa, negocian su salida, aunque siempre que se les 
abone las cantidades de sus contratos. Además de la 
marcha de Alejandro y Femando, suenan otros nombres 
como los de Plotnikov, Romondini, Maslov y Moreno.

David Cano.

Cristóbal GUZMÁN
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Con el mutismo oficial habi
tual, pero con las incontenibles 
filtraciones a las que el consejo 
de administración ha acostum
brado a algunos, continúan las 
“quinielas” en torno a fes bajas 
de jugadores de la primera 
plantilla que se producirán has
ta el 17 de enero.

Mientras Alejandro declara
ba en diferentes medios de
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1 comunicación que ha salido 
‘ “por, la puerta de atrás del 

club” debido a las nulas opor
tunidades de que ha disfrutado 

1 desde su grave lesión, el club 
lo hacía oficial a las dos de 
la tarde de ayer, a la par que 
la cesión de Fernando al 

^Getafe.
| Estas dos han sido las pri- 

meras bajas del mes de diciem- 
| bre, mientras se sigue nego- 
^ ciando con Maqueda y Mario, 
f los dos futbolistas a los que 

no se tramitó su ficha fede- 
| rativa. El problema sigue sien- 

la intención de cobrar las 
¡^cantidades estipuladas en sus 
«contratos, algo que el club no 
®ve con buenos ojos y que, sin 
Jembargo, ha conseguido en el 

Alejandro, que se mar- 
> na al Toledo perdiendo dine- 
í fo pero ganando ilusión por 
¡g seguir jugando al fútbol.

Albacete continúa, pues, 
política de reducir los 

^electivos que actualmente 
«componen su primera plantilla, 
«no en vano se intentará refor- 
1 ^ equipo de inmediato. En 

^^"^*^^’ Eugeni Plotnikov 
iala^s”^^^^ Iodas las “quinie- 

en vano en este 
» juega el papel de ter- B cer portero.

E Plotnikov, otros
K Pos¡h¿^^ sonaron ayer como 
r Rom \.^?Jus. El transalpino 

fichado 
« del responsabilidad directa 

fútbni “promesa del
K parece vaya
0 ha oportunidades, lo que 
« le '^^^^ ^oe el club inten- 

® ueshacerse de él.

1 nomines o^’’o^
iMaX "omo los del ruso 
1 decena’' 'Seguramente la gran [1 Peion, y el de Juan Carlos

Eugeni Plotnikov puede .ser el siguiente en abandonar el club.
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Moreno, indicios que, en caso 
de no concretarse, seguramen
te van a ser negados desde el 
club como viene siendo habi
tual antes de confirmarse.

Los jugadores citados, casi 
todos ellos con pocas posibi
lidades de hacerse con un hue
co en el equipo, dejarían, en 
caso de abandonar el club, 
algunas plazas libres para otros 
jugadores que, bien de la can
tera, bien de procedencia forá
nea, reforzarían el equipo.

A estos futbolistas se puede 
añadir algún otro de los que 
habitualmente no vienen 
actuando, lo que reduce el cer
co notablemente. La ausencia 
de confirmación de su iden
tidad no permite, por el 
momento, aventurar nada más 
en este sentido.

El club se suma al ^‘Día de
^ los Discapacitados^’

Bartual y Cano 
siguen sonando 
para la portería

C.G.

Aunque el hermetismo 
en cuanto a incorporaciones 
para elo mes de diciembre 
es casi total, ha trascendido 
el interés existente en el 
seno del club albaceteño en 
hacerse con los servicios de 
un guardameta. Las prefe
rencias apuntan a Jorge 
Bartual Medina “Bartual”, 
meta del Valencia, y a Car
los David Cano Martín “Ca
no”, del Real Oviedo.

El primero pertenece a 
la disciplina del Valencia, y 
el segundo acaba de rescin
dir su contrato con el 
Oviedo.

Los dirigentes albacete
ños también buscan un cen
trocampista organizador, un 
lateral y un delantero.

Miguel Naharro recono
ció ayer que se intentará 
reforzar el equipo, aunque 
no quiso dar ningún nombre 
concreto y sí matizar que 
están abiertos el frente 
español de Primera División 
y el extranjero.

En torno al ruso Maslov, 
existen ciertos indicios que 
apuntan al interés de un 
club europeo por hacerse 
con sus servicios, entidad 
que estaría dispuesta a 
desembolsar una cantidad 
cercana a lo que en su día 
costó al Albacete Balompié, 
concretamente 120 millones 
de pesetas.

LT

Miguel Naharro, entrenador del Albacete Balompié, y cuatro 
jugadores de la primera plantilla (Alejandro, Belenguer, Josico 
y Yahaya) tomarán parte en el Día Internacional de Jos Dis
capacitados que se celebra hoy.

Junto a ellos, algunos miembros del club, entregarán los 
premios correspondientes al torneo triangular de fútbol sala 
en el que participa un grupo de personas con discapacidad. 
Este acto ha sido como respuesta del club a la petición del 
Consejo Municipal de Discapacitados a través del Ayuntamiento 
de Albacete. Esta entrega de trofeos se realizará a partir de 
las 13,30 en el Pabellón Polideportivo del Parque.

Goran Bogdanovic 
irá al Lleida

El yugoslavo Goran Bog
danovic abandonará próxi
mamente la disciplina del 
Espanyol para integrarse a 
la del Lleida, salvo contra
tiempos de última hora.

Las posibilidades de que 
Bogdanovic recale en las 
filas del conjunto ilerdense 
“están al noventa por cien
to”, según su representante.
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Miguel Naharro, entrenador del Albacete Balompié.

Naharro: ‘‘En Almendralejo 
controlamos el partido”

El entrenador del AJbacete asegura que Alexander Maslov está tusando “aceptablemente”

C.G.

Miguel Naharro, entrenador 
del Albacete Balompié, reco
noció ayer que la derrota en 
Almendralejo “no fue una más, 
porque estaba convencido de 
que íbamos a ganar allí’.

En tomo a ese partido con
tra los extremeños, Naharro 
declaró que “exceptuando diez 
minutos de falta de concen
tración, estoy contento a 
medias, y fue una pena que 
se nos fuese el partido por la 
falta de movilidad y decisión 
en los últimos metros”. “El 
control del partido lo tuvimos 
casi siempre nosotros, pero el 
problema fue que encajamos 
muy pronto el primer gol, 
como pasó en Orense”, añadió.

En tomo a Maslov, el téc
nico del Albacete aseguró que 
el jugador ruso “siempre trata 
de hacer lo que yo le digo, 
y lo ha hecho aceptablemente, 
aunque con el pero de la falta 
de acierto en el remate, porque 
un goleador se mide por los 
goles que hace”.

También se refirió a la falta 
de concentración en Almen
dralejo. “Me preocupa que se 
produzca al principio del par
tido, nos hace falta salir con 
más chispa, más viveza y 
mucha más intensidad. Cuando 
lo hemos hecho, habitualmente 
hemos resuelto, no así en ej 
último partido”, dijo.

Preguntado por la baja de 
Belenguer para el próximo par
tido por acumulación de amo

nestaciones, Naharro indicó 
que “es un hecho que hay que 
afrontar, pero existen jugado
res capacitados; tenemos un 
equipo en el que hay una gran 
igualdad entre sus jugadores y 
cualquiera que salga, lo hará 
bien. Es un ñitbolista que esta
ba jugando habitualmente en 
la línea defensiva, pero quien 
entre lo hará en las mismas 
condiciones que el que sale”.

Lotina atribuye la mala marcha del Badajoz 
a las lesiones, las sanciones y los arbitrajes

BADAJOZ (Efe).- Miguel Angel Lotina, 
destituido el pasado domingo como técnico del 
Badajoz, dijo en la capital pacense en los los 
diez años que lleva como entrenador nunca 
había trabajado con una plantilla “tan 
profesional como la del C.D. Badajoz”.

“Agradezco a todos los pacenses el trato que 
me han dispensado, ya que en los cinco meses 
que ha durado mi estancia en la ciudad me 
he encontrado muy a gusto”, afirmó Lotina 
durante su despedida.

Hizo extensivo su agradecimiento a todos los 
trabajadores de la entidad blanquinegra, y a 
los hombres que desde su llegada a Badajoz 
han trabajado con él en el cuerpo técnico.

En opinión de Lotina, circunstancias como 
las lesiones de jugadores como Cubillas, 
Quiroga y Munitis, así como las expulsiones 
por varices partidos del último y de Gerardo, 
unidas a la falta de suer^, incluso en los 
arbitrajes, han llevado al equipo pacense a la

situación actual y a su destitución.
“Se deja un equipo unido en el vestuario, 

algo que es díficil cuando se cesa a un 
entrenador como a mí, y el entrenador que 
venga se encontrará un equipo bueno y con 
calidad, aunque seguramente no para ascender, 
porque este año la Segunda División A está 
muy fuerte”, matizó.

En su opinión, el equipo albinegro necesita 
ayuda de la afición, ya que está muy fría y 
ello lo nota el equipo, “por lo que los equipos 
que visitan El Vivero juegan muy cómodos”.

Sobre su su futuro profesional, indicó que 
desea descansar unos días para después 
comenzar a asistir a partidos de fútbol de 
Segunda División A y B para ver a jugadores, 
y después verá qué es lo que hace.

Cono ya es sabido, el segundo entrenador, 
Juan Manuel Generelo, se ha hecho cargo de 
la dirección del equipo pacense, mientras que 
el club busca un nuevo técnico.

La reaparición de Vanic fue 
valorara como “buena” por su 
entrenador. “Es un jugador 
fundamental para el Albacete, 
y yo pretendo que lo siga sien
do. Pienso más en él como 
jugador del centro del campo 
que como defensa”, aseguró.

Miguel Naharro reconoció 
que la desventaja actual de su 
equipo supone un menor mar
gen de error. “Queda muchí

sima Liga por delante, en el 
último tercio los equipos deli
mitarán sus posiciones y es ahí 
donde el nuestro tiene que 
mostrar su potencial. El Alba
cete tiene equilibrio en su 
plantilla, pero hay que llegar 
al final bien colocado. Si lle
gamos entre los seis o siete 
primeros con una diferencia de 
cuatro o cinco puntos, al final 
estaremos arriba”, dijo.
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encabeza junto al Lleida la 
sificación del último mes c 
medio de competición es 
Segunda División A, al sunw 
17 de los 21 puntos disputad» 
en estas siete jomadas. 1

Eibarreses e ilerdenseif 
ambos con 26 puntos en 1 
tabla, son los equipos en meje 
forma de la división de plan 
tras una reacción que se tu 
plasmado con cinco victoria; 
y dos empates en los siete últi
mos partidos.

Los once goles marcados ec 
cuatro de esos siete encuentros 
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y el hecho de no haber enea- V nue; 
jado ninguno -sólo le han mar
cado uno, de penalti, en sieií 
jomadas- son otros datos quí í 
avalan la trayectoria de los din- [í 
gidos por Periko Alonso.

Si tenemos en cuenta te 
resultados del último mes J 
medio, la clasificación de este 
período la encabezarían d 
Eibar y el Lleida, con 1 
puntos. i ■
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vés (16 puntos). Las Palm- 
(15), Hércules (14), Rayo 
Vallecano (13), Extremadura 
(11), Atlético de Madrid u 
(11), Osasuna (10), Sevilla 
(10), Leganés (9), Albacete (Si 
Villareal (8), Elche (8), Our^ 
se (7), Logroñés (7), Toledo 
(5), Jaén (5), Xerez (4), Levan
te (3), Numancia (3) y Badajoz 
(2). I
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EI Jerez Deportivo | 
probará al defensa 1
Rodolfo 11 I

JEREZ DE LA FRONTE-1 
RA (Efe).- El defensa Rodo"® ■ 
Condado, “Rodolfo lí”, f 
pasada temporada estuvo en . ■ 
Ourense, de la Segunda B 
sión A, probará la próx^^ B 
semana con el Jerez Deportivo^ »

El defensa madrileño, de - 
años, llegará a finales de es ■ 
semana a Jerez de la Fronte K 
y la próxima se pondrá a J 
posición del técnico Can B 
Orúe, quien posterionnen K 
pasará un informe al club B 
concretar su posible incorp^ B 
ración a este conjunto gadnan K 
de la Segunda División A- I
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^Víctor Muñoz avanza a
Atrancas y barrancas

2- Autonómica: El 
Munera consiguió 
la goleada de la 
jornada (8-1)

LT

h fe LOGROÑO (Efe).- El 
entrenador Víctor Muñoz, muy 
cuestionado por la afición del 

^Logroñés ante el decepcionan- 
tóte rendimiento del equipo, 

Gavanza a trancas y barrancas 
por la Liga con el convenci
miento de que su trabajo dará
resultados pronto.

Jesús Vicario, vicepresidente 
del Logroñés, ratificó hasta 
cuatro veces durante el mes 
de noviembre que el Consejo 
de Administración del club tie
ne plena confianza en el entre
nador, aunque, fueron insisten
tes los rumores sobre una pro
bable destitución por la preo
cupante situación del equipo.

El Logroñés comenzó la
temporada con el ambicioso

j la ck g ®^j^'^^''® ^^ luchar por el ascen-

mes t
 so a Primera División, pero, 
tras disputarse dieciséis joma-

. ■. das de Liga, el equipo continúa
? en los últimos puestos de la 

■ t clasificación, amenazado por el 
> descenso.

Víctor Muñoz intenta sacar al Logroñés de su gran crisis.

a

. en k 
n meja 
!e plan

se h 
ictoriai 
ete úte

adoset 
uentres

an mai- 
m siete 
tos que 
los din- 
O.
nta te 
mes y 

de este 
rían d 
con 1

i el Ala- 
Palmaí

Rayo 
madura 
idrid B 

Sevilla 
;ete (BI 
Ouren- 
Toleíio

, Levan- 
Badajoz

La victoria del pasado 
domingo contra el Villarreal 
(3-1) serenó los ánimos de la 
afición y renovó las ilusiones 
del entrenador y sus jugadores. 
“El equipo llevaba varios par
tidos funcionando bien, aun
que los resultados no nos 
acompañaban. Espero que 
frente al Toledo confirmemos 
nuestra recuperación y poda
mos contemplar el futuro con 
más optimismo”, dijo Víctor 
Muñoz.

Para el partido del próximo 
domingo en el Salto del Caba
llo contra el Toledo, otro equi
po que resurgió la pasada jor
nada- con su triunfo en Bada
joz, el entrenador del Logroñés 
recuperará a los centrocampis
tas Castaño y Tejera, una vez 
que ambos han cumplido una 
sanción federativa de dos par
tidos de suspensión.

En cambio, el centrocampis
ta Uriz y el delantero Manel 
serán de nuevo baja, ya que 
ann tienen pendientes uno y 
cuatro partidos de sanción, res
pectivamente, Además, el cen-

trocampista Nayim será de 
nuevo la gran duda por la 
lesión de rodilla que padece 
desde hace tres semanas y que 
le impide jugar.

El Logroñés no marcaba tres 
goles en un partido de Liga 
desde hace un año, cuando el 
1 de diciembre de 1996, por 
entonces con el equipo en Pri
mera División, se impuso, tam
bién en casa, al Hércules (3-2).

El Logroñés ha prolongado 
durante los tres primeros 
meses de la actual temporada, 
en la que milita en Segunda , 
División, su desastrosa Liga 
1996-97, en la que descendió 
tras acabar en última posición, 
con sólo nueve victorias y seis 
empates en las 42 jornadas dis
putadas en primera división.

El defensa uruguayo Canals, 
de penalti, y el delantero 
Morales, con dos excelentes 
tiros, marcaron el 1 de diciem
bre de 1996 los tres goles del 
Logroñés contra el Hércules.

La Federación confirmó la 
^ sanción de David Belenguer

LT

David Belenguer, jugador del Albacete Balompié, ha sido 
sancionado por el Comité de Competición de la Federación 
Española de Fútbol con un partido de suspensión por acu
mulación de amonestaciones.

Belenguer vio la quinta cartulina del primer ciclo el pasado 
domingo en el Francisco de la Hera de Almendralejo por lo 
que deberá descansar el próximo domingo en el partido que 
su equipo jugará en el Carlos Belmonte contra el CD Badajoz.

Por su parte, los jugadores Juanito y Eraña, que también 
vieron su quinta tarjeta en el partido contra el Albacete, también 
han sur .ado cinco, por lo que también han causado baja para 
Rafael Benítez.

Además de estos tres jugadores citados, también han sido 
castigados con un partido de sanción por el mismo motivo 
Torrecilla (Elche CF), Fran Caínzos (CD Orense) y Lauren 
(UD Levante).

Los resultados del Grupo I 
de Segunda Autonómica en su 
9- jornada fueron éstos:

Alcadozo, 0-Pozo Cañada, 3; 
Barrax, 2-Caudete, 1; Los 
Molinos, 2-Ontur, 0; Alpera, 
3-Socovos, 0; Munera, 8-Sport 
Albacete, 1; El Bonillo, 1-E1- 
che de la Sierra, 1; Hoya Gon
zalo, 2-Peñas, 2.

La clasificación está encabe
zada por la EF Los Molinos 
(25 puntos), seguido por el 
Pozo Cañada (20); Munera y 
Peñas (19); Hoya Gonzalo 
(18), Ontur (17); Barrax (11); 
Alpera (10); Caudete (8); 
Elche de la Sierra (7); El Boni
llo (6); Socovos (5); Sport 
Albacete (3-); Alcadozo (0).

La goleada de la jornada la 
protagonizó el Munera, que 
goleó (8-1) al Sport Albacete 
que, paradójicamente, se ade
lantó en el marcador, aunque 
luego fue dominado de forma 
abrumadora.

Por parte del Munera mar
caron Tripas (3), Vasco (2), 
Guille, Luis y José Angel.

Por los locales jugaron P. 
Javier, Felipe,- Ramón, José 
Luis, Santi, Elipio, Vasco, José 
Angel, Guille, Tripas y Sevilla. 
También jugaron Pirri, Carlos, 
Antoñito, Agustín y Luis.

Grupo II

Los resultados del Grupo II 
fueron éstos:

Cenizate, 2-El Herrumblar,
1.

5.
At. Mahora, 2-SP. La Roda,

At. Fuentealbilla, l-At. Jare
ño, 2.

Alto Júcar, 1-Casas de Juan 
Núñez, 2.

Villamalea, 3-Peña Valde
ganga, 1.

Casasimarro, 3-Sp. Abengi
bre, 1.

At. Sisante, 2-Villalpardo, 5.
Ininestense, 2-Campillo B, 1.
Motillana, 5-La Gineta, 2.
En uno de esos partidos, el 

Casasimarro fue superior al 
Abengibre, aunque al descanso 
se llegó con 1-1. Los goles fue
ron marcados por los locales 
Juanito, Gascón y Miguel, y 
por los visitantes Tonin.
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£1 Atlético 
Tarazona confirmó 
su buena racha en 
Quintanar de la 
Orden (0-3)

Carmen M. BARREDA

0, Quintanar de la Orden: 
Emilio, Pedro, Bueno (Rafael, 
min. 45), Jesús (Moreno, min. 
69), Moya, Femando, Ortiz, 
Huertas, Javier, Antonio y 
Sepúlveda.

3, Atlético Tarazona: Angel, 
Felipe, Taza, Javi Heras, David, 
Fofo (Escribano, min. 61), Isaac 
(Piñero II, min. 76), Javi López, 
Pinchi (Juanjo, min. 58), Pedro 
y Saltó (Remo, min. 83).

Arbitro: García García.
Goles: 0-1, min. 2: Saque de 

puerta defectuoso de Emilio 
que Pinchi envía a la red.

0-2, min.' 18: Pinchi rompe 
el fuera de juego y marca de 
tiro cruzado.

0-3, min. 55: Pinchi aprove
cha una cesión del 
portero para marcar.

Comentario: El 
Tarazona demostró 

central ai

Atlético 
ante el

Quintanar ser un serio aspiran
te a estar en la zona alta de 
la tabla, tanto por su juego 
como por su contundencia en 
ataque, mostrando además una 
defensa inexpugnable.

Comenzó el partido y Pinchi 
encarriló el resultado con un 
go de puro oportunismo. Con 
el marcador a favor el Tarazona 
jugó con comodidad y pronto 
Pinchi aumentó la cuenta. El 
Quintanar sólo llegó a puerta 
al final del primer periodo y 
Angel paró magistralmente un 
penalti lanzado por Huertas.

En la segunda parte el golea
dor Pinchi siguió con su racha 
goleadora y obtuvo el tercer 
tanto para su equipo.

Con el 0-3, el Tarazona se 
sitúa cuarto en la clasificación, 
a un punto del tercero, el 
Madridejos, que el próximo 
domingo visitará el “Faustino 
Alvarruiz”.

5 5^ § 5 ^ ■3
 

fe
» 

Tb
 § £□
 

C
X3

Campeonato de
España de Fronton

LT

Los próximos días 6 y 7 de 
diciembre se celebrará en el 
Frontón Municipal de Villama
lea, la fase final del Campeo
nato de España de Clubes de 
Frontón Corto (III categoría) 
en las modalidades de paleta, 
pala corta, mano individual y 
mano parejas.

Los clubes que se han cla
sificado este año para esta fase 
final son:

- En la modalidad de herra
mienta (paleta y pala corta): 
Universidad de La Rioja, Club 
Pelota Jaime de Oñate (Va
lladolid), Club Pelota Nuestra 
Señora del Puerto (Cáceres), 
Club Pelota Benahadux (Al
mería).

- En la modalidad de mano 
(individual y por parejas): Club 
Palentino de Pelota (Palencia), 
Club Pelota de Talanda (Za
mora), Club Irurtzun (Na
varra), Club Octopus Promesas 
(Soria).

Es la primera vez en la his
toria del deporte de la pelota 
que la fase final de un Cam
peonato de España se celebra 
en nuestra provincia, habiendo 
sido posible la celebración de 
este evento gracias a la desin
teresada colaboración del 
Ayuntamiento de Villamalea y 
de la Diputación Provincial.

En esta edición del Cam
peonato de España han par
ticipado dos clubes de nuestra 
provincia; el Club Frontón 
Albacete, de la capital, en las 
modalidades de paleta y pala 
corta, y el Club Atlético Ibañés 
de Pelota de Casas Ibáñez, en

Campeonato de Frontón Corto en Villamalea.

>*
•

las modalides de mano indi
vidual y por parejas.

Ambos clubes han tenido 
una brillante trayectoria, no 
habiendo logrado clasificarse 
para esta final por una escaso 
margen de puntos. De cual
quier forma, hay que resaltar 
el auge de este espectacular 
deporte en la provincia de 
Albacete, que cuenta con un 

importante número de clubes 
en activo que engloban a más 
de un centenar de jugadores 
en activo.

En otro orden de cosas, indi
car que en las recientes elec
ciones para la presidencia de 
la Federación Castellano Man
chega de Pelota, resultó ele
gido el albaceteño Pedro José 
Narro Auñón.

Empate de la - 
Escuela de Fútbol 1
Albacete con el 
Manzanares (1-1) ¡

1, Escuela de Fútbol Alba M 
cete: David, Pedro (Agustín! 
Pedro Barbera, Michel, Titaj 
Copi, Berto, Manolo (To ^ 
barra), Salas, Suepín y Pico,iP'^^

1, Manzanares: Cano, Favio. 1^®^' 
Carlos, Ovidio, Ponce, Jesús,V^ ' 
Isidoro, RTito, Manuel (Espo-p 
ma), Martín (Becerra) y Aben-^®

Arbitro: Mero Cruza. :
Comentario: Empate de 

Escuela de Fútbol con el Man- w. 
zanares en un partido en el ■ 
que los de Agustín Callejas se ^^^Í 
presentaban con muchas bajas ^^, 
respecto a los que venían 
jugando habitualmente. Entre gj. 
lesionados y sancionados la, j 
Escuela contaba con nueve 
bajas y el técnico tuvo que ali- ^^^^ 
near incluso a dos juveniles. ^^^^^ 
Pico y Copi, que cumplieron gj. 
sobradamente con la misión ¿^ 
que se les encomendó. 555

El partido comenzó iguala-rput 
do, con dominio alterno. Tras { 
una buena ocasión local para . ^ 
adelantarse en el marcador, 105 
fue el Manzanares el que lo, ¡jai- 
hizo en el minuto 25 en una |di,-, 
jugada desgraciada para los no
albaceteños. f tivc

En el segundo tiempo, la Í del 
Escuela de Fútbol salió a por | f 
todas pero los visitantes se 
cerraban bien y desbarataban i el 
todas las ocasiones locales, me 
Tuvo que ser en el minuto 88, >no 
en un barullo en la defensa '^refi 
del Manzanares, en la que el Mn{ 
juvenil Pico estuvo rápido y (¿tad 
consiguió el tanto del empate. Tías

Todavía tuvo la escuela oca- yq 
siones para haber ganado el ria 
partido, sobre todo en una fal- ’ me 
ta que Agustín estrelló en el 
larguero. Por ello mereció más
la Escuela de Fútbol, que supe
ró con claridad a su rival 
durante toda la segunda mitad.

iídibe
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Esgrima: Buenos resultados
para los albaceteños

LT

Balonmano: El Villarrobledo 
comienza a funcionar, 24-14

El pasado fin de semana se 
celebró en la capital regional 
el XVII Trofeo Diputación de 
Toledo de esgrima, al que acu
dieron tiradores del Club Uni
versitario de Esgrima “Los Lla
nos”. También participaron 
madrileños, toledanos, ciuda- 
drealeños e incluso ingleses, 
dando carácter internacional a 
la prueba.

La actuación de los tiradores 
albaceteños fue excelente, dado 
el alto nivel de la prueba. Es 
de destacar la actuación de 
Gregorio Alcázar Roldán, que 
alcanzó un importante décimo 
puesto y la de Miguel Abellán, 
que fuue décimocuarto. Estos 
dos jóvenes tiradores fueron 
segundo y quinto clasificados 
respectivamente entre los cas
tellano manchegos. Eva García 
logró entrar en cuartos, que
dando octava. De los más de

Los tiradores albaceteños brillaron en este torneo.

fe

cincuenta participantes, el resto 
de albaceteños quedaron: Luis 
Miguel Souto (24®), Mario 
Calleja (25®), Jaime Páramo

(33®), Lucio González (38®) y
Miguel Delgado (41®). En chi
cas también participaron Silvia 
Cantos y Manuela Ferré.

LT

24, CAB Soliss Villarrobledo: 
Leopoldo, Constan (6), Juanda 
(6), Diego (2), Tito, Angel (5), 
Óscar (3) -siete inicial- Juan
ma, Juan Fran (2), Cano, José 
Ramón y Antonio.

14, Quesos Hidalgo Manza
nares: Cristóbal, Del Rey (4), 
Parra (2), Sergio (1), Cayetano 
(3), Cotilio (1), Carvajal (2 -sie
te inicial- Checa, Muñoz (1), 
Caro, F. Caro, Moreno.

Arbitros Mohedano y Rienda 
(Ciudad Real).

Comentario: El CAB Soliss 
Villarrobledo planteó de salida 
una situación defensiva 6:0 sin 
demasiada confianza, pero cada 
recuperación de balón se con
vertía en un rápido contragolpe 
que acababa en gol o en golpe 
franco en las cercanías de la 
línea de seis metros. En ataque 
puso un clásico 3:3, mostrán
dose fluido y marcando con 
facilidad. Algunos problemas 
evitaban que los locales se des
pegasen en el luminoso.

El cambio de defensa ñi^ 
-providencial. El equipo 
comenzó a mostrar su mejot 
juego. Defendía con tensión' 
controlaba a los jugadores visi
tantes y la transició se convertía 
en su principal baza ofensiva. 
En 15 minutos el CAB rompió 
el partido y jugaba a un buen 
nivel, llegándose al descanso 
con un claro 13-6. ,

En la reanudación los 0^ 
Manzanares salieron dispuestos 
a todo y tomaron la iniciativa 
en los primeros minutos, b 
Soliss Villarrobledo no se ues 
compuso y pronto volvió oe 
nuevo a dominar el partido^ 
Todo le salía bien al equip 
roblense y los minutos fina* 
fueron casi una exhibición par 
los locales, que lograron un cía 
ro triunfo (24-14). . ,

En definitiva, buen pañi 
de un CAB Soliss Villarrobledo 
que demuestra que poco a poc 
va cogiendo mejor forma per 
que aún es muy débil irior^j 
mente y le cuesta entrar en 
partido cuando éste se poo 
difícil.
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fí presidente del Barcelona acusa a algunos medios de comunicación

Núñez denuncia una
^supuesta campanaAlba-

Listín),
Tito, ; BARCELONA (Efe).- El
Pica^^’^®"^® ‘^^^ ^^ Barcelona,

Fav^^^^ ^^’^ Núñez, denunció ayer
Jesúj^^ ^^'^^^^^'^ ^^ ’J^^ supuesta 
gg_|. Empaña de algunos medios de
yj^ramunicación contra su perso-

fna y contra el FC Barcelona.
Núñez, visiblemente enojado,

j 1 aprovechó la rueda de prensa 
Í “' de presentación del holandés

, Winston Bogarde como nuevo
'" ^' jugador azulgrana para expresar
L?^ SU “decepción” por esta supues- 
^Tita campaña, sobre la que inci-
'’^'^'’rdió a preguntas de diversos

periodistas.
'5 El presidente del Barcelona

se refirió primero a las críticas
\, formuladas por él técnico Louis

van Gaal por haberse filtrado
^™ a la prensa el fichaje de Bogar-
*5*™ t de y señaló que en este caso 

k'se dijeron unas cosas y se 
*^'^’ ^publicaron otras”.
•^“^^ Van Gaal ya aclaró ayer en 
^^^^^rueda de prensa que mientras 
^°f’ 1 los medios de comunicación 
* lo 5 habían aludido a críticas a la 
uo2: directiva por esas filtraciones él 
lo^ 1 no se había referido a los direc-

I |ivos, sino a personas de dentro 
. 13 pdel club, 
pof 1* Preguntado por algunas pan- 

tartas que aparecieron ayer en 
l’® Camp Nou contra algún 
^^^' ^^^1° ^^ comunicación y que 
88, »Do fueron retiradas, Núñez se
0^ T,rofirió entonces a que hace 

el » hmos días aparecieron unas pin-
► y atadas cerca del Camp Nou “en
•^ que se me insultaba”, dijo 
C8- jTygue algunas televisiones y dia- 
• ^' “^®^ dieron publicidad, 
bT ^eluso viniendo a filmar a las 
el F^eis de la mañana”.

*^ a • '*^^ Barcelona respeta la 
’®’ de información y de 
^ l^’^P’‘®sión”, subrayó Núñez, 
id. 1 Quien aseguró asimismo que es 

l'Un club que “trata bien a los 
I^periodistas”.

je 
al 
jr 
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. Núñez aprovechó también 
^preguntas sobre la escasa | iafluencia de público al Camp 
i Nou y sobre qué opinaba 
^Bogarde de fichar por un club 
Kflue ha sido eliminado de la 
^Liga de Campeones de Europa 

inicidir en esa presunta 
campaña mediática.

Núñez denunció una supuesta campaña contra su persona y el Barcelona.

En el primer caso consideró 
una “manipulación” decir que 
va poca gente al Camp Nou,, 
ya que “el Barcelona es el único 
club que tiene 104.000 socios 
y que está creciendo socialmen
te, pero ustedes están haciendo 
una campaña diciendo que el 
público no acude”, señaló.

En el segundo caso, aludió 
a que Bogarde ha sido fichado 
procedente de un club que este 
año no ha disputado ninguna 
competición europea (el Milán 
A.C.) y a que otro club tampoco 
disputó ninguna el año pasado 
(se refería, aunque sin citarlo, 
al Real Madrid).

Pese a sentirse “decepciona
do”, Núñez aseguró a la vez 

que es “muy feliz” por presidir 
el FC Barcelona y tener que 
soportar la presión que ello 
significa.

El presidente azulgrana se 
mostró “solidario” con todos 
los clubes, entre ellos el propio 
Barcelona, que se han quedado 
sin jugadores internacionales 
varias semanas por participar 
estos en Arabia Saudí en un 
“torneo oficial que se han 
inventado”.

Respecto al crédito de 30.000 
millones propuesto por la Liga 
de Fútbol Profesional, Núñez 
explicó que se ha opuesto tanto 
a una cantidad tan elevada 
como a que se trate de un cré
dito abierto.

Tres partidos de sanción 
para el bético Alfonso

MADRID (Efe).- Alfonso 
Pérez Muñoz, delantero inter
nacional del Real Betis, ha sido 
sancionado con dos partidos 
por el comité de competición, 
tras ser expulsado el pasado 
sábado en el partido contra el 
Sporting, más otro por acumu
lación de amonestaciones.

El comité reconoce en su 
fallo que “se conoce la limpia 
trayectoria deportiva y el mag
nífico comportamiento que el 
jugador en cuestión ha man
tenido en los clubes de fútbol 
en los que ha formado parte”.

El acta arbitral dice textual
mente que fue expulsado por 
lo siguiente: “Por dirigirse a mí 
diciéndome: vete a tomar por 
el culo. EI Betis alegó que 
Alfonso no se dirigía al árbitro 
al proferir la expresión antes 
citada, sino a él mismo.

Los fundamentos jurídicos 
del comité señalan que “esta 
manifestación no está corrobo
rada por prueba alguna, por lo 
que en aplicación del artículo 
152.3 de los Estatutos federa
tivos, debe prevalecer la versión 
del acta arbitral”.

“Por otra parte, la alegación 
de que solicitó disculpas al árbi
tro del encuentro tampoco se 
encuentra acreditada ni figura 
recogida en el acta, lo que indi
ca que no se produjo en la for
ma que se relata en el escrito 
del Real Betis, ya que de lo 
contrario, sin duda, el colegiado

Irureta prescindirá de cinco 
titulares contra el Huelva

VIGO (Efe).- El entrenador 
del Celta de Vigo, Javier Iru
reta, no covocará a cinco, de 
los jugadores que habitualmen
te son titulares para el encuen
tro de hoy, en el que se enfren
tarán al Recreativo de Huelva.

Irueta manifestó que no con
tará con Revivo, Mostovoi y 
Cadete porque sufren leves 
lesiones 
Mazinho 
hasta el 
cansado.

En el

musculares, ni con 
por ser el único que 
momento no ha des

caso de Dan Eggen,
al que tampoco convocará, la 
razón esgrimida por el técnico 
vasco es que previsiblemente 
tendrá que participar en el 
encuentro de liga del domingo

Alfonso.

la hubiera reflejado en el citado 
documento”, dice.

Seis partidos para Alexis

El Comité de Competición 
ha sancionado con seis partidos 
de suspensión a Suárez Martín 
“Alexis” (Tenerife).

Otros jugadores sancionados, 
con un partido, son: Nacho 
(Compostela), Zegarra (Sala
manca), Patxi Salinas y Óscar 
Vales (Celta), Marcelino (Ma
llorca), Jokanovic (Tenerife), 
Poyatos (Sporting), Jami (Be
tis), Pikabea (R. Sociedad).

como central, debido a las san
ciones de Salinas y Oscar Vales, 
y la lesión de Goran Djorovic.

Sobre la posibilidad de que 
juegue el francés Dutuel, lo que 
implicaría que no podría fichar 
por club español alguno al ser 
su quinto partido, Irueta expli
có que sólo Se verá limitado 
aquí pero no en el extranjero 
y añadió: “Los dos tenemos cla
ro que pertenece al Celta y, 
por tanto, se debe a él y si 
lo necesito jugará”.

Moisés, que también está 
convocado para hoy, se encon
traría en una situación similar, 
aunque el entrenador del Celta 
afirmó que si se confirman sus 
posibilidades en el Génova tra
tarían de no perjudicarle.
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Fabricante de audífonos
MICROSON, SIEMENS y STARHEV
Especialistas en Biofonío
Método de Adoptación S.A.S.
Método de entrenamiento GRES 100 KT
Fabricación de Cabinas Insonoros
Instrumentos de Electromedicina

ñudioprotesisto 
especialista en Biofonía y 
€ntrenamienta ñuditivo

’B.fn ^^VISIONCS GRfíTUITfíS
. ^^^^ GALLEGO, N° 6, BñJOS (CALLE ANCHA) - TEL: (967)24 16 65 - FAX: (967) 52 09 45-02001 ALBACETE

LUGAR: S. I. CATEDRAL
CAPILLA DE LORETO

P^dro CamachoLópez 
Director?.-

DIAS: 2,3Y4DE DICIEMBRE DE 1997

X-XGRANVARIEOAD ENTAPAS:

ESPECÍALIDAD FN^COSTILLAS Á LAMÍEL

HORA: 18,15 H.
02605: ALBACETE^
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EI consejo de administración aceptó la dimisión de Francisco Rois

Pedro Cortés García, nuevo 
presidente del Valencia

VALENCIA (Efe).- Pedro 
Cortés García, hasta ahora vice
presidente del Valencia CE, ha 
sido nombrado nuevo presiden
te del club, tras haber sido 
aceptada la dimisión de Fran
cisco Roig.

Roig, presidente del club des
de el 9 de marzo de 1994, ha 
dejado este cargo y el consejo 
de administración. También ha 
sido presentada y aceptada, la 
dimisión del consejero José 
Antón, cuyo puesto será ocu
pado por el hasta ahora geren
te, Manuel Llorente, que ejer
cerá como consejero delegado.

Por su parte, Jaime Molina, 
vicepresidente segundo del 
club, a pesar de no estar pre
sente en la reunión, ha puesto 
su cargo a disposición del con
sejo, quien no tomará una deci
sión al respecto, hasta que 
regrese a Valencia.

Beatriz Delgado, secretaria 
del consejo, ha informado de 
todas estas variaciones a la con
clusión de la reunión, y ha 
explicado que el consejo solicitó 
a Roig que continuara en su 
cargo, a lo que éste se negó 
rotundamente, al igual que pos
teriormente, a la posibilidad de 
continuar como un consejero 
más.

Delgado indicó que el propio 
Roig solicitó al consejo que su 
sucesor fuera el vicepresidente 
primero, Pedro Cortés, lo que 
ha sido aceptado por unani
midad.

Pedro Cortés ya fue directivo 
del club y asumió la presidencia 
en funciones entre abril y junio 
de 1986, tras el descenso del 
equipo a segunda división.

Posteriormente, se integró.

El Atlético de Madrid no cederá a 
Juninho a la selección brasileña

MADRID (Efe).- Miguel 
Angel Gil Marín, director 
general del Atlético de Madrid, 
anunció ayer que este club no 
va a ceder a su selección al 
jugador brasileño Osvaldo 
Giroldo “Junihno” para dispu
tar un amistoso frente a Surá
frica, el próximo día 7 en Joha- 
nesburgo, y la Copa del Rey 
Fahd, que se jugará en Arabia 
Saudí del 12 al 21 de este mes.

Gil Marín se ampara en que 
la FIFA ordena que las con- 
vocatoirias deben hacerse con 
un plazo de 14 días, y la con
vocatoria de la CBF llegó a 
la sede del equipo madrileño 
el 25 de noviembre, sólo diez 
días antes de que el jugador 
deba estar en Johanesburgo.

En una declaraciones a “Te- 
lemadrid”, Gil Marín ha dicho: 
“La convocatoria tanto para 
Johanesburgo como para Ara
bia Saudí se ha comunicado 
fuera de plazo; por lo tanto

**
*

EI consejo aceptó la dimisión de Francisco Roig como presidente del Valencia.

en octubre de 1992, en el pri
mer consejo de administración 
del Valencia, presidido por 
Arturo Tuzón y estuvo en la 
entidad hasta enero de 1994. 
Después, en la temporada 
95-96, regresó al club.

Copa del Rey

Por otro lado, el regreso de 
Francisco Camarasa a la con
vocatoria del Valencia será la 
principal novedad que presenta 
ante el partido de ida de la 
tercera ronda de la Copa del 

está mal hecha y no vamos a 
ceder al jugador. Ojalá tuvié
ramos una federación que nos 
defendiese y exigiese a la FIFA 
el respeto a los clubes que 
financian a las federaciones 
porque nosotros somos los que 
pagamos a los futbolistas”.

“Juninho come y vive del 
Atlético de Madrid, pero debe 
quedar al margen de todo este 
asunto porque yo sé que él 
quiere quedar bien con los 
dos”, ha agregado Gil Marín,

“Tú le dices a los Buils de 
Chicago que prescindan de 
Michael Jordan para un “bolo” 
como el que se va a disputar 
en Arabia Saudí y se ríen de 
la CBF hasta los recién naci
dos. Hay que ser serios para 
saber quién es el que financia 
con su presupuesto a las estre
llas y saber que las selecciones 
viven de las estrellas que noso
tros pagamos”, ha dicho el 
director general del club.

Rey que disputará hoy, a domi
cilio, el equipo valencianista 
ante el Figueres.

Pese a su presencia, Cama
rasa será el jugador descartado 
por Ranieri de los diecisiete 
que se desplazan, ya que toda
vía no está totalmente resta
blecido de sus problemas en uní 
talón, pero el técnico valencia
nista considera necesaria la pre
sencia de Camarasa por su 
carisma y condición de capitán 
del equipo.

Camarasa ha permanecido 
cerca de diez meses apartado 

El Atlético no quiere perder a Juninho durante todo el mes.

del equipo como consecuencia 
de una grave lesión en uní ten
dón de Aquiles que se produjo 
el 14 de febrero en una sesión 
de entrenamiento.

Además, en la convocatoria 
destaca la ausencia de jugado
res habituales en los partidos 
de Liga, como son Djukic, 
Vlaovic, Angioma o Del Solar, 
ya que el técnico romano quiere 
darles descanso ante el apre
tado calendario del equipo, 
aunque también se han queda
do en Valencia Luis Milla y 
Jorge Bartual.

Copa: El Alavés " 
respeta al 1 
Compostela pero J 
tratará de superad

VITORIA (Efe).- 
Manuel Esnal “Mané”, en 
nador del Deportivo AI* 
aseguró ayer que respeta^ 
Compostela, su rival hoy ei 
Copa del Rey pero destacói 
tratarán de estar a la “ah; 
de las circunstancias p 
poder pasar la ronda ante 

FI 
tei 
tic

gallegos”.
“Sabemos que nos vama 

enfrentar a un equipo de 1 
mera División, y ya sólo 
ese hecho, de estar en supe4^^ 

rZa: 
pf' 
la

rango, el Compostela tiene u ‘ 
obligación quizás mayor que 
nuestra de pasar la elimii

tei 
ca 
ytoria”, apuntó el máximo n 

ponsable técnico del equi 
vitoriano. • dePara este primer partido .^.^ 
la eliminatoria contra el co 
binado que dirige Fernán -q, 
Vázquez, el técnico del cc|' 
junto vasco tiene previi 
introducir algunos cambios 

XO
la formación inicial para p
dar descanso a sus jugadoi|P 
más experimentados conio|^^ 
defensa Oscar Téllez, el olk 
trocampista Pablo Gómez yP^ 
delantero Serrano. 1
—————— Trif

El Osasuna 
introducirá siete 
cambios ante el 
Racing

PAMPLONA (Efe).- 
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suna presentará hoy siete c^cai 
bios en el encuentro de i 
de la tercera eliminatoria ! 
la Copa del Rey ante el Raciii 
(17,00 horas en El Sadaij 
según confirmó ayer, EnriqJ 
Martín, que sólo mantiene a 
duda en ataque entre Artea? 
o Gane. 1

caí 
ni. 
ak 
^1

/de

Martín solamente manteiife~ 
drá respecto al último 
titular alineado en Leganés®» 
portero López Vallejo y a 
jugadores de campo Mate®! 
Palacios y Matito, mientras quSI 
decidirá a última hora entiOI 
Arteaga o el rumano Gan® I 
para ocupar la posición de un® | 
co punta.

El entrenador dará descansOn 
a jugadores habitualmentc liM| 1 
lares e importantes como Marffil 
kovic. De Freitas, Eduardos 
Aitor o Cruchaga, quien ha II^kI 
gado a un acuerdo con el cluUBI 
para ampliar su contrato hasWWI 
el año 2000.

Osasuna jugará inicialmenKB 
con López Vallejo en la puerta® 
Mateo, Josetxo e Iban en 
defensa; Txiki, Palacios®| 
Guréndez y Matito en el 
del campo; Puñal y Cortina 
la media punta, y Arteaga 
Gane en ataque. B

Martín señaló que Osasuna® 
no debe “resentirse” P®®®,^ ?r 
numerosos cambios: 
equipo me merece 
garantías y tanta credibíñoa y 
como el que está jugando e 
la Liga”.

Martín indicó que la ehmi' 
natoria “estará igualada”, n^^ 
que reconoció que “en t®®’’*^ 
el Racing es el “favorito”, i’ 
equipo “más aguerrido y ^’'’^’ 
tundente que el Sporting, J 
muy peligroso a balón parado



u Tribuna
Miércoles, 3 

'^•ércit DiciembredeJ^EZ DEPORTES 41Si

es
• El criterio deportivo prevalece sobre el político ai incluir a Holanda y Rumania

(España, cabeza de serie en
“d sorteo de Francia’98

£1 Borussia se 
adjudicó la Copa 
Intercontinental 
frente al Cruzeiro 
brasileño (2-0)

íspeta
Sí ’ MARSELLA (Efe).- La 
1 “al&^^^ ^’^° prevalecer los crí
as deportivos sobre los polí- 

ticos al incluir ayer a Holanda
ry Rumanía entre las ocho cabe- 
^as de serie para el sorteo del 

j Í próximo jueves, en Marsella, de
^la fase final del Mundial de

sólo ( 
super 
¡ene te’

Francia’98.
Pese a las presiones de Ingla- 

iraufií®’^^’ ^“® esgrimía haber sido 
!• Kampeona del mundo en 1966 

^^ Italia’90; de Bul- 
jgaria, semifinalista en Estados 

^tUnidos’94, y del propio presi-
rt¡do?'^®”^®’ "^^^^ Havelange, parti- 
gj Jdario de incluir un represen- 

^^^^c^^O’ ^^ Comisión de 
el ^^’^g^’zación de la FIFA se ha 
)rev«®^*^^° P°^ criterios deportivos, 
biosfe ^^'^ selecciones ya eran fijas 
1 cabezas de serie: Brasil
’adoifr^P^^ condición de actual cam- 

P^^’^c*^’ como anfitrio- 
el cA-”^’ '^¡emania, tricampeona 

mundial y actual campeona de 
Europa; Argentina, doble cam- 
peona del mundo y mejor cla- 

p Sificada en Suramérica; España, 
jf tercera en la clasificación actual 
7 de la FIFA; e Italia, tricam- 

1 peona mundial y subcampeona 
Íén el pasado Mundial de Esta

dos Unidos’94.
Rumanía, cuartofinalista en 

Estados Unidos’94 y actual 
quinta en el “ranking” de la 
TIFA, ha sido la selección más 

Osí'^ brillante en la fase de clasifi- 
' europea, y Holanda, sub-
F '•^^’^Peona mundial en Alema- 
ia íiPnia’74 y Argentina’78, también 
^acw-alcanzó los cuartos de final en 
adaifcel anterior Mundial.

El hecho de quedar ausente 
^^^^ final del Mundial de 

tea®Estados Unidos ha sido deter- 
■’^inante en la exclusión de 

nteii| 

es %

El combinado nacional que dirige Javier Clemente será cabeza de serie.

Inglaterra como cabeza de 
serie, mientras que la losa de 
las aspiraciones de Bulgaria 
reside en no haberse clasificado 
para Italia’90 y su discreta vigé
sima cuarta posición en el “ran
king” mundial.

El sorteo estará dirigido para

evitar que selecciones del mis
mo continente se vuelvan a 
enfrentar, salvo en el caso de 
Europa, que con 15 represen
tantes tendrá dos equipos en 
siete grupos y uno en el 
restante.

Asimismo, habrá cuatro bom-

bos de ocho selecciones cada 
uno confeccionados en orden 
prioritario. El primero los com
ponen los ocho cabezas de serie 
y los restantes de acuerdo con 
el palmarés y situación geográ
fica de las selecciones.

De las nueve selecciones 
europeas que no son cabezas 
de serie, ocho compondrán el 
segundo bombo, aunque la 
FIFA se ha curado en salud 
al no revelar cuáles serán, sobre 
todo porque no está decidido 
dónde se ubicará a Crocia, un 
país nuevo pero con un gran 
potencial futbolístico.

Así, en el segundo bombo 
son seguros Inglaterra, Bélgica, 
Bulgaria, Noruega y Yugosla
via. Austria, Dinamarca y Esco
cia, ausentes en el pasado Mun
dial, lucharán con Croacia por 
evitar el cuarto bombo.

En el tercero estarán las cin
co africanas y las tres de la 
CONCACAF: Suráfrica, Came
rún, Marruecos, Nigeria, Túnez 
y México, Estados Unidos y la 
debutante Jamaica. En el cuar
to bombo se situarán las cuatro 
asiáticas, tres suramericanas y 
una europea: Arabia Saudí, 
Corea del Sur, Irán y Japón 
y Colombia, Chile y Paraguay. 
De esta forma, alguno de los 
grupos podrá ser denominado 
de la “muerte” con cuatro 
potencias mundiales. Por ejem
plo, Brasil podría medirse en 
la primera fase a Inglaterra, 
Nigeria (actual campeona olím
pica) y Croacia.

El sorteo para emparejar en 
ocho grupos de cuatro equipos 
a las 32 selecciones clasificadas 
se celebrará el próximo jueves 
en el estadio del velódromo de 
Marsella a las 19.15 horas.

TOKIO (Efe).- 2, Borussia 
Dortmund (GER): Klos; Feier- 
singer, Reuter, Julio César, 
Zorc (Kirovski, m.80); Moller, 
Heinrich, Freund, Paulo Sou
za; Herrlich y Chapuisat (De- 
cheiver, m.75).

0, Cruzeiro de Belo Hori
zonte (BRA): Dida; Vitor, Joao 
Carlos, Gonsalves, Elivelton; 
Fabinho, Cleison, Roberto 
Palacios (Marcelo, m.64), 
Ricardinho; Bebeto y Doni- 
zete.

Goles: 1-0, m. 34: Zorc. 2-0, 
m. 84: Herrlich.

Arbitro: José María Gar
cía-Aranda Encinar (España). 
Amonestó a Vitor (m.15 y 66), 
Moller (m.18), Reuter (m.54), 
Herrlich (m.83).

Comentario: El equipo bra
sileño del Cruzeiro, ganador de 
la pasada Copa Libertadores, 
no tuvo su noche ayer martes, 
en la Copa Intercontinental y 
cayó derrotado por 2-0 ante 
el Borussia Dortmund alemán, 
actual campeón de Europa, un 
equipo ordenado que contó 
con lo que más le faltó a los 
brasileños: puntería.

El Borussia de Dortmund, 
Campeón de la Copa de Euro
pa hace un año, alcanzó, en 
un encuentro austero en el que 
impuso su fútbol práctico, su 
primera Copa Intercontinental.

Los alemanes marcaron el 
primer gol tras una penetra
ción de Chapuisat por la 
izquerda, que remató en el 
segundo palo, desmarcado, el 
veterano Michael Zorc. Casi al 
final, el Borussia encontró de 
nuevo el gol con su arma más 
letal, el contrataque, en un 
centro de Souza desde la dere
cha que remató sobre la mar
cha Herrlich para establecer el 
resultado definitivo de 2-0.
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Tela de arana Letras desordenadas

Solución al flechagrama
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Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identifi
carías, teniendo en cuenta que 
una misma letra puede formar 
parte de uno o más de ellos?

(1) Animales legendarios.
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EL UNICO DIARIO DE AQUI
Horói^copo

ARIES
<i SALUD.- Excelente

rRABAJO.- Sus proyectos profesionales 
se desarrollarán de forma satisfactoria 
AMOR.- No sea tan arisco

libraA SALUD.- No sea tan aprensivo
TRABAJO.- La situación cambiará drás- 
ticamente
AMOR.- No será motivo de preocupación

TAURO
/ SALUD.- Muy buena

TRABAJO.- Su habilidad manual le será
* hoy de gran ayuda

AMOR.- Armonía

ESCORPION
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No sea tan severo consigo 
mismo
AMOR.- Exelente

GEMINIS
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No sea tan mezquino en cues- 

C tiones de dinero
AMOR.- Declaración amorosa

SAGITARIOX SALUD.- Desequilibrio nervioso 
TRABAJO.- Hoy recibirá una carta que 
desvanecerá sus temores
AMOR.- Ningún cambio

CANCER
SALUD.- Descanse más horas
TRABMO.- Obre en equipo y no sea tan 
individualista
AMOR.- Normal

CAPRICORNIO
SALUD.- Molestias de garganta 
TRABAJO.- Piense más en el futuro 
AMOR.- Experiencia agradable

SALUD.- Muy buena *
TRABAJO.- Mántengase al margen de ese 
asunto
AMOR.- Experiencia interesante

ACUARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No se comprometa demasiado 
en ese asunto
AMOR.- Felicidad

^^ VIRGO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- La situación cambiará drás- 
ticamente
AMOR.- Trate de hacer feliz a su pareja

PISCIS
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Su optimismo le hará cometer 
un grave error
AMOR.- Armonía

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán seguros de sí mismos, fuertes y muy dominantes. Su carácter autoritario 
les creará en ocasiones problemas.

Crucigrama

C
O

10

HORIZONTALES: 1: Pases 
rozando. 2: Cierto metaloide. 
3: Contestaré. 4; Signo del 
Zodíaco. 5: Al revés, cierta 
yegua. Peldaño. 6: Pronombre 
personal. Arroja la bola en 
cualquier juego que la utilice. 
Terminación verbal. 7: Cami
no. Madre. 8; Desgasta. 
Amarra. Plural de consonan
te. 9; Acallar. 10: Burla, mofa 
(Pl). 11: Al revés, traspases.

VERTICALES: 1: Probar. 2: 
SOLUCION AL CRUCIGRAMA

Cierta arteria (Pl). 3: ConoZ' 
ca. Concedáis. 4: Malvado, 
proscrito. Artículo. 5: Al 
revés, margen. Al revés, que 
no cree en Dios (Fem). 6: Al 
revés, archipiélago gallego. Al 
revés, en puertas y ventanas. 
7: Disminuye, achica. Aspero, 
ácido. 8: Al revés, falláis, os 
equivocáis. Al revés, di de 
bruces. 9: Al revés, adorna. 
Al revés, talego. 10: Al revés, 
repare, corrija. 11: Al revés, 
reunión nocturna de personas 
distinguidas.
ANTERIOR HORIZONTALES: 1

abmaS. 2; Durezas. 3: Capítulos. 4; Carabineros. 5: Arado. Eraje. 6: P2' 
onimO. An. 7: aceS. Safo. 8: Zar. Res. Des. 9; Satirizar. 10: Sofocar. 
11: Lasas.

VERTICALES: 1: Capaz. 2: Caracas. 3: Dará. Eras. 4: Aupados. toL 
5: Bribón. Rifa. 6: Metí. Iberos. 7: azuneM. sicA, 8: Saleros. Zas. 9: 
sor A. adaR. 10: sojafeR. 11: Senos.
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A CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOLA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

COMIENZO NUEVOS GRUPOS
-WINDOWS’9S -EXCEL 7.0
-WORD 7.0 -ACCESS 2.0

COMIENZO 3 DE NOVIEMBRE

ACADEMIA 
gaona, 5

Telf. 24 10 84
OPOSICIONES CORREOS

UPROXIMA CONVOCATORIA EN EL MES DE DICIEMBRE!! 
AUXILIARES: 1.500 PLAZAS; AYUNDANTES: 250 PLAZAS.

TICIA
ÜINMIMENTE CONVOCATORIA EN DICIEMBRE!! 

COMEn2IaMós Nuevos grupos de agentes y auxiuares. 
TEMARIOS INCLUIDOS EN EL PRECIO MENSUAL

OPOSICIONES SECUNDARIA
PREPARAMOS TEMARIO COMPLETO Y PARTE PRACTICA. 
MATEMATICAS: CLASES YA INICIADAS. PROXIMAMENTE 

COMENZAMOS: BIOLOGÍA - GEOLOGÍA. LENGUA Y LITERATURA...

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad, etc. Gran experiencia en Afri
ca, Brasil y en la India Consulta en 
Albacete, los miércoles alternos, de 4 
a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES |
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES MQ DE JUSTICIA 
¡INMINENTE CONVOCATORIA! 

PLAZAS OFERTADAS
‘AGENTES................................. 1.100
‘AUXILIARES................................ 511
‘OFICIALES.................................. 348

-En Diciembre nuevos grupos-
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES

OPOSICIONES
*MINISTERIO DE JUSTICIA
—Oficiales —Auxiliares —Agentes
*INSALUD —Auxiliares —Celadores
*CORREOS
*POLICIA LOCAL
*POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL

CONTABILIDAD - MECANOGRAFIA
información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

HIGINIO OLIVARES |
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

INFORMATICA
*Comjenzo nuevos cursos.
*Duración 40 horas.

información: Fiterqués de Villores. 18 * Telf. 23 3111

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

INSALUD: AUXILIARES, CELADORES, PINCHES, OTROS. 
INMINENTE CONVOCATORIA (ANTES DE FIN DE AÑO)

AUXlLlAflES, 2369 Plazas; CELADORES, 2300: PINCHES, 230: OFICIOS, 100. PROXIMO ACUERDO
1 DE CONVOCATORIA DE 111 PLAZAS DE TECNICOS ADMINISTRATIVOS Y 90 DE GESTION

JUSTICIA: AUXILIARES, 511 PLAZAS; AGENTES, 1100 Y 
OFICIALES, 348. NUEVOS GRUPOS

SECUNDARIA: CLASES YA INICIADAS: PARTE LOGSE Y PSICO- 
-------------CSSDTTTEDÁSÜGIA.

PROXIMO INICIO SEGUN DEMANDA: LENGUA Y LITERATURA, INGLES GE0- 
GRARA E HISTORIA. FOL, ECONOMIA, ADMON EMPRESAS . OTRAS 
ORDENANZAS UNIVERSIDAD CASTILLA-LA MANCHA Y JUNTA DE COMUNIDADES: 

PROXIMA CONVOCATORIA

CLASES INICIADAS EN TODOS LOS GRUPOS

ACADEMIA GASPAR ROMERO 
c/ Tinte, 12 entpia. A. Albacete, tef. 22 82 01

AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACION
DIPUTACION ALBACETE: YA OFERTADAS (BOP M): 13 PLAZAS.

ALMANSA: 6 PLAZAS, VIUARROBLEDO: 4 PLAZAS. PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS.

POLICIA LOCAL ALBACETE Y OTROS MUNICIPIOS

MAGISTERIO: CLASES YA INICIADAS. E. MUSICAL. PROXIMO INICIO. E. INFANTIL. E. FISICA 
_______________________ E INGLES. TEMARIO PROPIO_______________________  

CORREOS: AUX. CLASIFICACION Y REPARTO Y AYUDANTES POSTALES

GUARDIA CIVIL: PROXIMA CONVOCATORIA

PROFESORADO ESPECIALIZADO EN SUS AREAS, Y PERSONAL DE LA GUAR
DIA CIVIL, TITULADOS UNIVERSITARIOS. RECONOCIMIENTO MEDICO. PRUE
BAS FISICAS CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA.

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE, TEF, 22 82 01

CURSO 97-98
CLASES DE APOYO Y FORMACION DE TODAS LAS MATERIAS, 

ASISTENCIA PERSONALIZADA

__ POLITEGfSíX W^R1^3I^ 1
k ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES DE 25 AÑOS: CLASES YA j 
I INICIADAS 1
f POUTECNICA: CALCULO. RSíCA OülMICA, ALGEBRA, 0TRA£ ] 

CONTABILIDAD; CURSO INTENSIVO DE INICIACION, j 
1 ___________ J

ASEGURA EL BUEN RESULTADO DEL CURSO CON LA AYUDA 
QUE NECESITAS DESDE EL PRINCIPIO,

A^ ACADEMIA
C/ Mayor 41, 25 AW ALBACETE M CMAypE X lflM|rt

OPOSICIONES TROPA PROFESIONAL: PRÓXIMA CONVOCATORIA
MILES DE PLAZAS EXAMENES EN FEBRERO. SOLO SE EXIGE GRADUADO 
ESCOLAR. 55 APROBADOS CON PLAZA EN 1997.
OPOSICIONES GUARDIA CIVIL: PROXIMA CONVOCATORIA MAS DE
1.000 PLAZAS. EXAMENES EN MARZO. 24 APROBADOS CON PLAZA EN 1997.
- UNA FORMA DIFERENTE DE PREPARAR EL INGRESO EN LA CARRERA 
MILITAR Y EN LAS FUERZAS Y CUERPOS DE SEGURIDAD: MAS DE 400 
ALUMNOS APROBADOS CON PLAZA DESDE 1992.

^MOS LOS PRIMEROS EN CASTILLA-LA MANCHA EN NUM, DE APROBADOS

MAY^E, EFICACIA DEMOSTRADA

C/ Mayor 41,25 
ALBACETE 
Til: 21 82 21

ACADEMIA

MAYPE
MAyPE 4.^
DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A PREPARACIONES 

MILITARES V eUEftP6S bE SE6UfttbAb DEL S5TSI5O.
* Academias superiores y básicas suboficiales 3 ejércitos.
*Cuerpo Nacional de Policía y Policio Local.
*Guardia Civil y Colegio Guardias Jóvenes.
*Tropa profesional e institutos politécnicos.
SOMOS LOS PRIMEROS EN CASTILLA-LA MANCHA EN NUMERO DE APR0-
BAbóS: 167 ALUMMóS AAIió6A6óS ¿6Ñ >LA2A EKW:- - - - - - - - - - - -
Grupos reducidos. Ultimas plazas libres curso 97/98. Plazas limitadas.

MAYPE, EFICACIA DEMOSTRADA

Rd^rwA
C/ Rosario, n- 70

Alimentación Infantil. Precios especiales

FARMA 
X SHOPPING

Pasaje Lodares * C/Mayor - Albacete

0
/Tr^A f\ d Octavio Cuartero, 43 
f\rf\ÍÍ Tlf:23 24 23

MEVA ACADEMIA AFAB ESPECIAUZADA ENTRE OTRAS OPOSICIONES, PARA:

ÜGUARDIA CIVIL!!
♦ MAS DE 1.000 PLAZAS. EXAMENES MARZO 
* MATRICULA ES GRATUITA.

NUESTROS PROFESORES GARANTIZAN TU PREPARACION.

CMI *Ñ0 DE AFAB SUS ALUMNOS PARA POLICIA Y GUARDIA
OTRac CON LA MITAD DE GASTOS DE PREPARACION QUE

COMPRUEBALO
'ROMPE CON EL PASADO Y CONFIA EN AFABl

* DIGITOPUNTURA * ACUPUNTURA

• Hernia Discal
• Terceduras
• Jaquecas
■ Esguinces
• Menisco, etc.

• Reumatismo
• Circulación
• Cervicales
• Ciática

DOLORES REUMATICOS
•Artrosis y Lumbago
• Problema} de Columna

18. 10-55
ALBACETE

Ar DIBUJO TECNICO
CENTRO DE ESTUDIOS —

Virrey Morcillo, 1
Ttno: 52 03 66 

02005 ALBACETE

* Industrial, Perspectivas, 
Geométrico, Diédrico, 
Acotado (Cubiertas) y 
Topográfico.

* Temarios y ejercicios de 
exámenes actualizados y 
adaptados a la E.U.

* Ciases prácticas en gru
pos reducidos.

* Profesorado con amplia 
experiencia docente.

* Excelentes instalacio
nes.

¡PRECIOS INMEJORABLES!

C/ Dionisio Guardiola, n® 16 Bajo 
(Edificio Cincilia) 02005 Albacete 
Tifno : 50-20-81
Fax.. : 50-35-94
Email; adiaiba@mx2.redestb.es

AutoCAD"

DEPORTES AlTurA
EL MAYOR SURTIDO EN: 
CHANDALS-SÜDADERAS-POLARES 

PLÜM1FERO8-ZAPATILLAS-BOTA8...
TODAS LAS MARCAS

LA TIENDA MORADA TINTE, 24 - ALBACETE

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

CURSO 97-98______
CLASES DE APOYO Y FORMACION DE TODAS LAS MATERIAS. 

ASISTENCIA PERSONALIZADA

ASEGURA EL BUEN RESULTADO DEL CURSO CON LA 
AYUDA QUE NECESITAS DESDE EL PRINCIPIO.

INGLES: TOtXIS LOS NIVELES. PREPAflACfON ESPECIFICA PARA COU 
Y SELECTIVIDAD BASADO EN GOMPOSITION Y USE OF ENGLISH

CONTABILIDAD CUALQUIER NIVEL ECONOMICAS,

FRANCES: TODOS LOS NIVELES

DIBUJO lECfBCO: TODOS LOS NIVELES (INSEÑlERIAé),

J^plOMAS- Inglés-Francés-Alemán. Profesores NATIVOS, para el VERANO. Hablarás INGLES correctamente. RECUPERACIONES- 
Primaria, ESO, BUP, F.P. Bachiller, Secundaria, GOU..., 95% de APROBADOS. INFORMATICA- (Título Homologado). Hazte PROGRAMADOR 
y resuelve tu porvenir. OPOSICIONES: Justicia, Insalud y Correos; Curso Acelerado de CONTABILIDAD. ¡¡NOVEDAD!! MECANOGRAFIA 
por ORDENADOR, 400 ppm. ¡El método más rápido del MUNDO! ACADEMIA DYA Y BILINGUAL SCHOOL. c/ Dionisio Guardiola, 25 (Frente a 
Correos) T. 23 58 54 y Mayor, 45 T. 21 47 97. Directora: Mrs. Linda Lawrance, visítenos y hable con ELLA.
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VENTAS

INMOBILIARIA 

HOGAR

C/ Antonio Machado, 26 
Teléfono; 23 55 55
¡Pregúntenos 
por su hogar!

• INMOBILIARIA HOGAR 
Vende piso zona BS Pilar, 3 
dormitorios, salón, cocina, 
baño. Reformado. Exterior. 
Precio; 7.200.000 ptas. Tel. 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
Vende piso zona Batalla 
Salado, 2 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño, 
poca comunidad. Reforma
do. Precio: 4.000.000 ptas. 
Tel; 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona B® Pilar. 
Totalmente reformado, 3 dor
mitorios, salón, cocina amue
blada, baño. Poca comuni
dad. Precio: 5.200.000 ptas. 
Tel; 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Lepanto, 3 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, trastero. 
Totalmente reformado. Pre
cio: 4.200.000 ptas. Tel: 
23 55 55

• INMOBIUARIA HOGAR 
vende piso zona B- San 
Pablo, 2 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño. 
Totalmente reformado. Pre
cio; 5.500.000 ptas. Tel. 
23 55 55

GESDOMUS
Vende piso frente 
cine Cervantes, de 
158 m®. 4 dormitorios, 
calefacción, ascen
sor, cocina amuebla
da. 13.500.000 ptas. 
garaje opcional. Tel. 
52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
zona céntrica, 4 dormitorios, 
calefacción, ascensor, 
9.000.000 ptas. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS vende apar
tamento 90 m^ zona Estación, 
2 dormitorios, calefacción indi
vidual, ascensor, cocina 
amueblada, 7.300.000 ptas. 
Tel. 52 32 81

• GESDOMUS vende piso en 
Villacerrada, 115 m^, 3 dor
mitorios, calefacción, ascen
sor, trastero, cocina amuebla
da con despensa, 13.000.000
ptas. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS vende apar
tamento nuevo, zona Carretas, 
2 dormitorios, calefacción indi
vidual, cocina amueblada, 
ascensor, trastero, 8.000.000 
ptas. Tel. 52 32 81

GESDOMUS
Vende pisos y locales 

en construcción, 
de la 4* fase del Residen
cial Jardín, zona Vereda 
de Jaén, 3 y 4 dormitorios, 
con garaje y trastero, des- 
de 9.500.000 ptas. 
amplias facilidades de 

pago. Tel.: 52 32 81

• SE VENDE local comer
cial, 1.275 m^. Ramón y 
Cajal. 36-38. 75.000 
ptas/m^. Tel. 21 03 07

• SE VENDE restauran
te-cafetería, zona Avda, de 
España. Tel. 21 34 10

• OCASION. Riomar; Bunga
low de 1 dormitorio, con 55 
m^. totalmente amueblado y 
equipado, piscina. Precio: 
4.900.000 Pts. Precio oferta; 
4.375.000 Pts. Informa: Torre- 
blanca del Mediterráneo. Telf.: 
21 31 71

• OCASION. Arenales del 
Sol; Apartamento de 1 dormi
torio, con 53 m^, totalmente 
amueblado y equipado, con 
piscina. Precio 5.450.000 Pts. 
Precio oferta: 4.950.000 Pts. 
Informa: Torreblanca del Medi
terráneo. Telf.: 21 31 71

• OCASION. Torrevieja: Bun
galow de 2 dormitorios con 
piscina privada, totalmente 
amueblado y equipado. Pre
cio: 6.800.000 Pts. Precio ofer
ta: 6.350.000 Pts. Informa: 
Torreblanca del Mediterráneo. 
Telf.: 21 31 71

• VENTAS de fincas, riego, 
secano y monte. Venta de 
terrenos y alquiler de pisos. 
Tel. 22 16 35

• VENDO LOCAL en Polígo
no Campollano. «112 m^. Tel. 
23 15 52

• VENDO BMW 750. Impe
cable, color negro, full equip 
(cuero, abs, ase, techo, 
ordenador, climatizador, 
llantas...) 300 CV. Año 90. 
Tel. 929/61 04 83

• SE VENDE o se alquila 
plaza de garaje en C/ Fili
pinas, junto a Iglesia del 
Pilar. Tel. 32 52 59

• SANCHEZ DEL RIO 
GRUPO INMOBILIARIO 
vende piso calle Nueva, 2 
dormitorios, salón, cocina y 
baño. Nuevo a estrenar. 
Infórmese. Teléfono; 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO 
GRUPO INMOBILIARIO 
vende piso calle Plaza de 
la Mancha, 4 dormitorios y 
salón, garaje. Oportunidad. 
Teléfono; 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO 
GRUPO INMOBILIARIO 
vende piso calle Menéndez 
Pidal, 3 dormitorios, baño, 
cocina amueblada. Refor
mado. Teléfono: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO 
GRUPO INMOBILIARIO 
vende piso calle Mayor, 4 
dormitorios. Garaje. Nuevo. 
Teléfono 50 42 06

ALBAIN
Vende última vivienda a 
estrenar entre Hospital y 
Campus Universitario. 
Vivienda -i- trastero + 
garaje. 10.100.000 Pts. 
Teléfono: 21 12 52

TORREVIEJA 
APARTAMENTOS 

CON PISCINA
1 Dormitorio 4.100.000 
2 Dormitorios 4.900.000

Tel. 50 72 09
PROMOCIONCS EDEN

TORREVIEJA 
ÜOFERTA IRREPETIBLE!!

SU VIVIENDA
Desde 25.000 pts mes

SIN ENTRADA 
INCLUIDO GASTOS DE 

ESCRITURA + IVA
TELF. 50 72 09

PROMOCIONES EDEN

• VENDO panadería con 
piso nuevo. Garaje y alma
cén. Hoya Gonzalo. Tel. 
28 76 48

• PARTICULAR vende piso 
a estrenar, 3 dormitorios, 
salón, cocina amueblada, 
parquet, trastero, calefac
ción, piscina. 13.000.000. 
Zona Universidad. Tel. 
51 10 70
f------------------------------------------------------------------- -

ALQUILER

GESDOMUS
Alquila apartamento 

amueblado, zona Parque 
Sur, 2 dormitorios, 

antigüedad 5 años, cocina 
individual, calefacción, 

ascensor, trastero, 60.000 
ptas. comunidad incluida.

Tel. 5232 81

• GESDOMUS alquila apar
tamento con tres años, zona 
Barrio del Pilar, 2 dormito
rios, cocina amueblada, 
trastero, 45.000 comunidad 
incluida. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso 
reformado, zona Santo 
Angel, 3 dormitorios, cocina 
amueblada, 35.000 comuni
dad incluida. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS alquila apar
tamento amueblado en el 
centro, 2 dormitorios, pisci
na, calefacción individual, 
ascensor, garaje opcional, 
60.000 ptas., comunidad 
incluida. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso 
amueblado, zona Fiesta del 
Arbol, a estrenar, 3 dormito
rios, garaje, trastero, 55.000 
comunidad incluida. Tel. 
52 32 81

• ALQUILO piso amuebla
do con calefacción, 4 dor
mitorios, 2 baños. 27 31 10

• SE ALQUILAN aparta
mentos en pleno centro de 
Albacete. Tel. 52 02 51

• SE ALQUILA o se vende 
local 205 m^. Paseo de la 
Cuba, 12. Tfnos. 21 14 42 - 
22 27 13

• SANCHEZ DEL RIO 
GRUPO INMOBILIARIO 
alquila apartamento calle 
Carmen. Dos dormitorios, 
garaje. Teléfono; 50 4 2 06

• SANCHEZ DEL RIO 
GRUPO INMOBILIARIO 
alquila piso calle Pérez Gal
dós. 3 dormitorios. Teléfono: 
50 42 06

• ALQUILO piso amuebla
do. 3 dormitorios, calefac
ción central. Parque. Tel. 
22 60 18

LOCALES 
CENTRICOS

Se alquilan 
acondicionados.

Tel. 21 91 13

SE ALQUILA 
LOCAL COMERCIAL

110 metros, amplia 
fachada, zona Plaza de 
Toros. 125.000 pts. 
Tfno. 50 84 77, opción 
de venta, según metros.

• SE ALQUILA piso, C/ 
Juan Sebastián Elcano n® 
41. Tf. 24 53 58. Sra. María

• SE ALQUILA piso, Luis 
Vives, 6-15. Tf. 22 04 57

. • ALQUILO nave acondi
cionada, 300 metros. Polí
gono Campollano. Informa
ción teléfono 22 46 52

• SE ALQUILA piso amue
blado. Tel. 24 15 18 - 
929 100 757

• SE ALQUILA plaza gara
je. Plaza Altozano. Tel. 
21 63 19

• ALQUILO piso amuebla
do, 42.000 ptas. 3 dormito
rios, salón. Tel. 22 04 38

• SE ALQUILA apartamen
to céntrico, 2 dormitorios sin 
muebles, piscina, zona de 
recreo. 55.000 pts. Tel. 
21 12 52

SE ALQUILAN 
DESPACHOS

Para- profesionales, safa 
de conferencias, de reu
niones. locales comercia
les, domiciliación de 
sociedades, plazas de 
garaje, etc...

Tefs. 52 02 21
21 00 02

EMPLEO

• SE NECESITA camare- 
ro/a. Tel. 52 44 65

• SE NECESITA camarero 
para disco pub. Fines de 
semana, con vehículo pro
pio. Tel. 25 02 86

• EMPRESA multinacional, 
incorpora personal ambos 
sexos a su departamento 
comercial. Solicitamos: nivel 
cultural medio, edad de 20 
a 30 años, buena presencia, 
capacidad de trabajo. Ofre
cemos; mínimo garantizado 
-F comisiones -i- dietas. 
Buen ambiente de trabajo, 
posibilidades reales de pro
moción a corto plazo. Inte
resados llamar al teléfono 
21 81 64 de Albacete para 
concertar entrevista

• CENTRAL IDIOMAS nece
sita comerciales para Albacete 
y provincia, contrato mercantil. 
Interesados llamar 23 00 74

• GANE FACILMENTE 
dinero extra, ofreciendo a 
'sus amistades y compañe
ros de trabajo. Alta gama 
de Perfumes y Cosméticos 
Franceses con muestras 
gratuitas. Victoria. Teléfono 
gratuito 900/ 181 535

• INTERNA, señora res
ponsable, limpieza, plancha, 
buena cocina, se ofrece 
para trabajar en casa (pue
de sin descansos). Práctica 
personas mayores y niños. 
Referencias y buenos infor
mes. 50 98 36 - 21 77 64

• AGENTE Forestal. Próxi
ma convocatoria de ingreso. 
Requisito; Capataz forestal. 
Infórmate 24 57 36

• BOMBEROS Policía 
Local. Próximas convocato
rias ingreso para ambos 
sexos. Infórmate 24 57 36

• TRABAJA en Justicia: 
Como Agente, Auxiliar u Ofi
cial. Requisito mínimo; Cer
tificado Escolaridad. Próxi
mas convocatorias 2.825 
Plazas. Infórmate. 24 57 36

• INSALUD Próxima con
vocatoria 5.200 plazas para: 
Celadores, Auxiliares Admi
nistrativos y otros oficios. 
Infórmate 24 57 36o

• AYUNTAMIENTOS Junta 
Castilla La Mancha, Diputa
ción, INEM. Próximas con
vocatorias para: Auxiliares, 
Administrativos, Personal 
Subalterno. Infórmate 
24 57 36

• BIBLIOTECAS Archivos, 
próximas convocatorias de 
Auxiliares para trabajar en: 
Ayuntamientos, Junta Casti
lla La Mancha, universida
des. Infórmate 24 57 36

• TRABAJA en Bancos o 
Cajas de Ahorros. Próximas 
convocatorias de ingreso. 
Infórmate 24 57 36

• ASISTENTE Social. Próxi
mas convocatorias. Requisi
to: Diplomado en Trabajo 
Social. Infórmate 24 57 36

• INGRESA en los Cuerpos 
de Seguridad dei Estado; 
Policía Nacional, Guardia 
Civil, Soldado Profesional 
(18-25 años) o Politécnicos 
del Ejército (15-16 años). 
Próximas convocatorias. 
Infórmate 24 57 36

• CORREOS Próxima con
vocatoria 1.500 plazas 
aproximadas para Auxiliares 
de reparto (Requisito; Gra
duado Escolar) y Ayudantes 
Postales (Requisito; Certifi
cado de escolaridad). Infór- 
mate 24 57 36

• HAZTE Restaurador de 
muebles, preparación per
sonalizada (EÍolsa trabajo). 
Infórmate 24 57 36

• ¿QUIERES trabajar? Haz- 
te profesor/a de Autoescue
la. Consigue un sueldo 
aproximado de 200.000 
pesetas/mes (Bolsa de tra
bajo). Infórmate 24 57 36

• ELECTRICISTA Consi
gue tu carnet instalador, 
superando un solo examen. 
Infórmate 24 57 36

• TRANSPORTISTA Con
sigue tu nuevo Carnet Capa
citación Mercancías (Bolsa 
Trabajo). Infórmate 24 57 36

do un solo examen, 
mate 24 57 36

Infór-

AGENCIAS 
MATRIMONIALES

AGENCIA MATRIMONIAL 
PALOMA BLANCA

Estamos dispuestos a 
encontrarle su pareja, 
con toda discreción y 
seriedad. ALBACETE C/ 
Collado Piña, 4-1® Izda. 

Ciudad Real 926-25 65 65.
Alicante 96-513 24 45

• PALOMA BLANCA. Sol
tera 22 años, romántica y 
simpática, me gustaría 
conocer chico sincero, tra
bajador y cariñoso. Telf. 
51 06 04

• PALOMA BLANCA. 
Agente publicidad, 44 años, 
divorciado, dinámico y 
apuesto busco relación con 
una señora simpática y 
agradable. Tel. 51 06 04

NUEVAS ALIANZAS 
MAXIMA DISCRECION |

• NUEVAS ALIANZAS: 
Señora 57 años, viuda, sen
cilla, alegre y buena ama de 
casa. “Quisiera poder 
encontrar un señor serio y 
cariñoso”. Conóceme. Tel. 
52 15 90

• NUEVAS ALIANZAS: 28 
años, soltera, buen nivel de 
estudios. Lo importante para 
mí en un chico es su sin
ceridad, su inteligencia y 
buenas costumbres. Tel. 
52 15 90

• NUEVAS ALIANZAS: ¿Te 
gustaría conocer alguien 
especial? Conócelo. Señor 
viudo, sin hijos, cariñoso y 
con sentido del humor, 57 
años. Tel. 52 15 90

( C/ Tinte. 56-1°-lZDA. I 
^TELF. 52 15 90. ALBACETE

ÜSYMPATHY!!
Amistad - Unión - Matrimonio 
C/ Feo. Fontecha, n? 5-18B

Tel/Fax: 24 18 02

• ¿ESTAS SOLO? Lláma
nos... Carmen, 23 años. 
Sensible. Cariñosa. Since
ra... Llanos, 33 años. Sim
pática. Formal. Generosa... 
24 18 02

• ¡FIN DE AÑO! En Palma 
de Mallorca... Empieza 1998 
con los amigos de 
SYMPATHY de toda España. 
Ultimos días para reservar... 
24 18 02

TRASPASOS

• SE TRASPASA café bar.
Tel. 21 95 99

y
O

 
O

 S S

• SE COMPRA finca entre 
Hellín y Elche de la Sierra 
(Río Segura). Telf. 21 40 37. 
Horas comercio

• OBTEN el título o acceso 
que siempre has querido 
tener. Título FPI, Graduado 
Escolar o Acceso Universi
dad (Mayores 25), superan-

VARIOS • RENE TRAVESTI, exófr 
, ca, jovencita y muy cariño
sa. Un paraíso a tu alcance 
¡Apartamento privado! Dis
creción. 989 33 55 73

• SI NECESITA un crédito 
o préstamo de cualquier clase, 
nosotros se lo gestionamos
con rapidez. Intereses banca
rios. Tel. 24 58 81

SEXO GRATIS 
Mujeres buscan 

contactosANTIGÜEDADES
COMPRAMOS

• MUEBLES
• CUADROS Y
* OBJETOS ANTIGUOS

sexual no 
comercial.

902/10 00 69
PASAMOS .1 OOMICILIO

fa

Teléis. 23 71 33 
970/34 07 78
ALBACETE

•EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS

■REVISION DE TUBERIAS POR 
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS: 
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

—/anmartín 
asesores

« 2104 29 ALBAGgre

, AISLAMIENTOS 

¡ALBACETE, S.L

. SI OYE A SU i 
VECINO LLAMENO^
Telf. 24 65 58 y 
909/ 68 16 89 j

• SE SUBASTAN 77 > 
mos, 48 furgonetas.^ 
camiones, tarjetas -^f.

902 100 300

• JOHNNY TAROTY p^ 
sic.5logo, vidente, si q¿ 
conocer tu futuro y el de 
personas, llámame 
22 85 43

CONTACTOS

• CASA DE TU A TU, est|V 
diantes, Gloria, 18 arní ,^ 
Yuli, 19 años, oriental, ^ 
gadita. Tel. 23 74 12 
 ;
• PAMELA viuda, HáiWi*^^ 

teléfono: 970/ 31 47 64 defen 

 mtenl
• MONICA, Rosana, Créj^a d( 
tina, jóvenes atractivas, sir r- • 
páticas, trato excelente. , 
22 84 64 3”. /

---------------------------- la lal
• CASA DE CONTACTOS de “1 

señoritas no profesionate'al tie 
9 mañana 9 tarde. Disor' u,, 
ción. Tel. 22 84 64 , " 
 lucio 
• IMAGEN, la calidad fe ^^^^' 

precio, dúplex lésbiccpe 1 
auténtico, atrévete. 52302'ción 
 [ Pc

• IMAGEN, sol y luna, jue-i clare 
go erótico, 9 semanas jH u 
media. 52 30 29 
------------------------------------------- que
• IMAGEN, alto sfanding ^‘^‘^' 

6 bellas señoritas, sólo incu 
caballeros solvente- trac 
52 30 29

• ALEJANDRA separada.! 
madurita, elegante y atrac
tiva, te espera para qu5 i^ 
todas tus fantasías se » 
hagan realidad. Tel 
22 93 43 '

• ELENA Azafata de coin-1 
pañía. Juventud, belleza, 
simpatía. Verdaderamente 1 
exclusiva. Particular. Sen
sual. Dulce y elegante. Cuef- 
po escultural. Trato exquisi
to. Salidas hotel. Viajes. Idio
mas. Tef. 907/50 27 97

ANABEL
Joven esbelta, 
atractiva, sensual, 
amable, simpáti
ca, salidas hotel. 
Tel. 22 84 64
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CAROLINA
APARTAMENTO PRIVADO

Realmente fantástica, mucriis'' 
ma clase, muy especial Rubia 
natural, ojos azules, cuerpo 
perfecto. Vestuario de lujo para 
salidas Acompañante de 
cenas y viajes Salidas hotel 
907/30 39 82

Lda. en Farmacia

M^ Isabel Delgado
^ Y NATUROPATIA

- Hemorroides - Jaquecas - Diabetes - Prostatitis
- Varices - Migrañas - Enuresis - Impotencia f
- Obesidad - Acné - Urlicaria - Laringitis
- Estreñimiento - Alergias - Psoriasis - Memoria
- Insomnio - Celulitis - Sinusitis - Histeria
- Colesterol - Circulación - Tabaquismo - Indigestiones
- Reuma - Debilidad - Alcoholismo - Gastritis
- Artrosis - Diarreas - Temblores -Etc.

C/ Rosario, n® 3, 5® B - Albacete 52 00 06

2
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Pepe Navarro dijo haber 
respetado las directrices del 
presidente de la cadena La^Tríbuna

TELEVISION
’̂we Navarro asesara haber hecho un prosrama “de calidad y éxito” en beneficio de la cadena

ptena 3 retira de su programación
|1 espacio “La sonrisa del pelícano
^IMADRID. (Fax Press).- 
IjEn todo momento hemos 

defendido los valores éticos, 
—intentando producir un progra- 
^^ma de calidad y éxito, en bene- 
^ficio de los intereses de Antena 

3”. Así valoró Pepe Navarro 
—la labor desarrollada al frente 
TOS de “La sonrisa del pelícano”, 
?*s'al tiempo que lamentaba el que 
®®|k hubiera enterado de la reso- 
_ lución del contrato unilateral 
(^ con la cadena privada a través 
ticcjde los medios de comunica- 
302‘ción.
“' Pepe Navarro quiso dejar 
• ►'claro en un comunicado man- 
®5 ’ dado a través de su productora 
_ que “ni CEDIPE ni yo, como 
(Jing director del programa, hemos 
sólo 1 incumplido la buena fe con- 
''*« tractual”, precisando que “he

mos respetado en todo 
momento las directrices que 
hemos recibido del presidente 
de Antena 3”.

Según él, “es absolutamente 
falso que ni el presidente ni 
el director general de la cadena 
me hayan tenido que recordar 
en numerosas ocasiones, y ni 
tan siquiera en una sola, el res
peto ai Código Deontológico 
aprobado por el Consejo de 
Administración del pasado 18 
de agosto”, por lo que indica 
que aludir como causa para la 
resolución que un ciudadano 
haya ejercido el Derecho de 
Rectificación por informacio
nes difundidas en un programa 
periodístico en directo es “de 
todo punto inadmisible, cuan
do, además, “La sonrisa del 

pelícano“ emitió integramente 
dicha rectificación textual, pese 
a que la Asesoría Jurídica de 
Antena 3 pretendía modificar 
el texto de la misma”.

De la resolución unilateral 
del contrato resalta que “vul
nera nuestros derechos cons
titucionales de libertad de 
expresión e información”, así 
como que “aducir para la mis
ma la presunta interposición de 
querellas, cuyo contenido y 
suerte procesal son todavía 
desconocidos, es también ina
ceptable”. Así las cosas, Pepe 
Navarro ha hecho saber a Juan 
José Nieto, consejero delegado 
de Antena 3, que aplicando la 
cláusula 14- del contrato, la 
cadena deberá abonar la can
tidad en ella determinada. Pepe Navarro lamenta haber conocido la noticia por los medios.
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Marisa Paredes.Lx)la Flores.Elizabeth Taylor.

LR CRSR D€L PINCHO V 
D€LCANRP€

BOTELLA BE VINO Y RACION BE NICAS 
RULERAS 105 pis (EN BARRA)

DE 10’30 A 11 H. DE LUNES A JUEVES

C/ Maraués de Villores. I 0 — Albacete

LAS PELICULAS DEL DIA
rF“La cadena invisible”.- A las 
; 11:00 horas, la 2 de TVE pasa 
; “La cadena invisible”. Dir: 
‘ Fred M. Wilcox. Int: Roddy 
1 McDowall, Donald Crisp, Las- 
' sie, Elizabeth Taylor. Gran 
i Bretaña, (1943).
! En esta ocasión Lassie viaja 
i desde Escocia a Yorkshire en 
1 busca de su antiguo dueño, un 

niño que tuvo que venderlo 
ante la difícil situación econó
mica por la que atravesaba su 
familia.

les

^ ►“Juramento mortal”.- A las 
t 1 16:30 horas, en Tele 5, “Ju-l 

y lamento mortal”. Dir: William 
fe A.Graham. Int: Hilary Swank, 
1 Sarah Chalke, Jenna Von Oy, 
^Laurel Holloman, Jennifer 
y^arren (USA, 1996).

es una joven estudiante 
1que acaba de ingresar en uri 
¡campus universitario y será 

nquí donde se encuentre con 
¡Una amiga con la cual com-1 
partirá cuarto. Para integrarsel 

1 en el grupo de compañeras, 
tanto Lisa como su amiga acce
den a ingresar en una sociedad! 

1, femenina que integran las!

’^^^ veteranas, y ser cometidas a distintas pruebas 
■^® ^’^S^^so, algunas bastante 
Í'^ejatorias.

‘^'^ ^^^® ^^ '^'^^ ® muerte”.-!
la misma hora. Antena 3 

BP'‘®y®cta “Un caso de vida 0 
Rmuerte”. Dir; Eric Launevillc.j 
Hlut: Valerie Bertinelli, Mel 
■ Harris, William Bumiller

(EEUU, 1995).
Kate es una joven madre de 
familia militante de la liga 
antiabortista. Su compromiso 
llega hasta el punto de orga
nizar manifestaciones en los 
hospitales donde se realizan 
prácticas abortivas. Cuando 
queda embarazada, contrae 
una enfermedad que le llevará 
a un auténtico dilema: si con
tinúa con el embarazo, tendrá 
el riesgo de morir.

►“La flor de mi secreto”.- La 
Primera ha programado para 
las 22:00 horas “La flor de mi 
secreto”. Dir: Pedro Almodo- 
var. Int: Marisa Paredes, Juan 
Echanove, Carmen Elías,

Rossy de Palma, Imanol Arias 
(España, 1995).
Leo está enamorada de Paco, 
su marido, pero las cosas entre 
ellos van cada vez peor. Leo 
encuentra la ayuda de Angel, 
un periodista que le publica 
un artículo. Angel, además de 
interesarse por Leo, descubre, 
también, su bien guardado 
secreto: ella es “Amanda Gris” 
la famosísima autora de nove
las románticas.

►“Duda cruel”.- Media hora 
después, en Antena 3 se emite 
“Duda cruel”. Dir: Yves Simo- 
neau. Int: Blythe Danner, Matt 
McGrath, Adam Baldwin 
(EE.UU., 1992).______________

deTras recibir una llamada
auxilio, la policía encuentra al 
matrimonio Pritchard apuñala
do en su dormitorio. La señora 
Pritchard consigue sobrevivir a 
la agresión y la policía centra 
sus investigaciones en el entor
no familiar, ya que sospechan 
que es un asesinato intencio
nado y no hay móvil econó
mico,________________________

►“Un alto en el camino”.- A 
la 1:30 de la madrugada, la 
2 pasará “Un alto en el cami
no”. Dir: Julián Torremocha. 
Int: Mary Delgado, Vicente 
Soler, Lola Flores, Gonzalo 
Llorens, Juan Cortés (España, 
1941).

Soledad es una artista bastante 
casquivana, que asiste a la feria 
de Talavera. Por el simple 
motivo de divertirse, decide 
seducir al honesto labrador 
manchego Juan Francisco, que 
es un hombre casado y con 
un hijo.

►“Esos alegres vampiros”.- 
Sobre las 2:00 de la madru
gada, Antena 3 emite “Esos 
alegres vampiros”. Dir: Colin 
Eggleston. Int: Richard Mor
gan, Angela Kennedy (Austra
lia, 1997).
Tres jóvenes viajan por las pra
deras australianas con la inten
ción de participar en un rodeo, 
cuando sufren una inoportuna 
avería mecánica. El pueblo 
más cercano, llamado Yala- 
lumbla, tiene un aspecto sinies
tro y sus habitantes parecen 
como atrapados en el tiempo.

►“La iguana”.- Para despedir 
la emisión esta misma cadena 
elige “La iguana” Dir: Monte 
Hellman. Int: Maru Valdivieso, 
Everet McGill, Michael Mad- 
son (España-EEUU, 1987). 
Orbelus, marinero con la cara 
deformada por una enferme
dad congénita que le hace 
parecer un lagarto y al que 
sus compañeros apodan des
pectivamente “La Iguana”, 
decide escapar de su barco. 
Tras naufragar en una isla 
desierta, instalará allí una 
especie de reino propio en el 
que impondrá su voluntad.

M.C.D.2022
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Emisiones con motivo del XIX 
Aniversario de la Constitución
Diversas cadenas de radio y televisión realizarán programas 
en directo desde el Hemiciclo del Congreso de los Diputados 
a lo largo de toda esta semana, coincidiendo con las Jornadas 
de Puertas Abiertas establecidas en la Cámara Baja para 
conmemorar el XIX Anivesario de la aprobación de la 
Constitución.
Hoy miércoles emitirán sus programas en directo desde 
el hemiciclo Iñaki Gabilondo, de la Cadena SER (de ocho 
a doce de la mañana) y Nieves Herrero, de Radio Nacional 
(de cuatro a siete de la tarde), así como los informativos 

de Angels Barceló, de Tele 5 (a las dos y media de la 
tarde) y el de Hilario Pino, de Canal Plus (a las nueve 
y media de la noche).
El viernes se retransmitirán, también desde el Hemiciclo, 
el programa de Antonio San José, de Antena 3 TV (a 
las nueve de la mañana) y el informativo de Félix Madero 
en Onda Cero, a las dos de la tarde. Finalmente el sábado, 
6 de diciembre, Día de la Constitución, la Cámara servirá 
de escenario para el informativo de Ana Blanco y Pedro 
Sánchez Quintana de TVEl. Congreso de los Diputados.

APUCACI0NEs\ IMPERMEABILiZAfntS

TELEFONO Y FAX:

967-23 10 72
DISTMBOIDOR Y APUCADOR DE:

NCE

ANFl

h

IMPERMEABILIZACION DE

TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS 

AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC.

06.00.- EURONEWS
07J0.- TELEDIARIO MATI

NAL
09.10.- LOS DESAYUNOS DE 

TVE
10.00.- PERLA NEGRA
11.45.- SABER VIVIR
1230.- ASI SON LAS COSAS
13.25.- LA BOTICA DE LA 

ABUELA
13.55.- NOTICIAS
14.00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14JO.- CORAZON DE OTO

ÑO
15.00.- TELEDIARIO-l
15.49.- EL TIEMPO
15.55.- CALLE NUEVA
16J0.- ESMERALDA
1 7.50.- DIGAN LO QUE 

DIGAN
1835.- NOTICIAS
19 .00.- EL FLECHAZO
20 .00.- GENTE
21.00.- TELEDIARIO-2
21.45. - EL TIEMPO
22.00.- ESPECIAL CINE “La 

flor de mi secreto” (1995 
- 111’03’) Dirección: 
Pedro Almodóvar. Intér
pretes: Marisa Paredes, 
Juan Echanove. Leo está 
enamorada de Paco, su 
marido, pero las cosas 
entre ellos van cada vez 
peor. Leo encuentra la 
ayuda de Angel.

00.10.- PRINCIPE GUILLER- 
MO Y PRINCIPE 
HARRY

01.10.- TELEDIARIO-3
01.55.- RENEGADO
02.40.- CUENTOS Y LEYEN

DAS
0330.- TELEDlARIO-4

06.00.- CIERTA IDEA DE 
EUROPA

07.00.- THATS ENGLISH
0730.- CON MUCHA MAR

CHA
0930.- EMPLEATE A FON

DO
10 .00.- TV. EDUCATIVA: LA 

AVENTURA DEL 
SABER

11 .00.- LA PELICULA DE LA 
MAÑANA “La cadena 
invisible”

13 .00.- CON MUCHA MAR
CHA

15.15. - SABER Y GANAR
15.45. - GRANDES DOCU

MENTALES - “Atlánti
da (15.45) - “?\nimales 
muy, muy salvajes” 
(16.45)

17.25. - RUTA QUETZAL 
(NUEVA ETAPA)

18 .00.- PARA NOSOTROS
19 .00.- EN BUSCA DE CAR

MEN SANDIEGO
1930.- MAS QUE HERMA

NOS
20.00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
2030.- BALONCESTO: CLA

SIFICACION EURO
PEO “98 España-Bielo- 
rusia (en directo, desde 
Alcoy)

22.00.- LA 2. NOTICIAS
22.25. - EL TIEMPO
2230.- LA NOCHE ABIERTA
00.30.- NEGRO SOBRE 

BLANCO
0130.- CINE CLUB. PIONE

ROS CINE ESPAÑOL 
JUAN TORREMO
CHA “Un alto en el 
camino”

06.15.- GARDENIA
07.00.- NOTICIAS
07.30.- CLUB MEGATRIX
09.05.- MAYORES SIN 

REPARO
0930.- EL PRIMER CAFE
10.20. - EL KANGURO DE 

A3Z
10.50. - EL SHOW DE BILL 

COSBY
11.25. - MATLOCK
12.25. - CHEERS
12.55. - EQUIPO A
14 .00.- COSAS DE HERMA- 

' NAS
14.30.- COSAS DE CASA
15 .00.- NOTICIAS
1530.- EXTRA ROSA
16.40. - CINE “Un caso de vida 

o muerte”
19.15. - EN ANTENA
20.25. - IMPACTO TV
21.00.- NOTICIAS
2130.- EN PLENA FORMA
22.35.- CINE “Duda cruel” 

1992. Dirección: Yves 
Simoneau. Intérpretes: 
Blythe Danner, Matt 
McGrath. Tras recibir la 
llamada de auxilio, la 
policía encuentra al 
matrimonio Pritchard 
apuñalado en su dormi
torio.

01.30.- NOTICIAS
02.00.- CINE “Esos alegres 

vampiros” - 1997 - 87’. 
Dirección: Colin Eggles- 
ton. Intérpretes: Richard 
Morgan, Angela Ken
nedy.

03.30.- TELEVENTA
04.30.- CINE

0630.- LAS NOTICIAS
0735.- DIBUJOS ANIMADOS
09.45.- SERIE
10.45. - SERIE
14 .00.- LA COCINA DE CAR

LOS ARGUIÑANO

15 .00.- LAS NOTICIAS
15.40. - QUE ME DICES
1630.- CINE “Juramento mor

tal”. Dirección: William 
A. Graham. Intérpretes: 
Hilary Swank, Sarah 
Chalke y Jenna Von Oy. 
Lisa es una joven estu
diante que acaba de 
ingresar en un campus 
universitario y será aquí 
donde se encuentre con 
una amiga con la cual 
compartirá cuarto. Para 
integrarse en el grupo de 
compañeras, tanto Lisa 
como su amiga acceden 
a ingresar en una socie
dad femenina que inte
gran las alumnas más 
veteranas, y ser someti
das a distintas pruebas 
de ingreso, algunas bas
tante vejatorias. Lisa 
verá cómo un día su ami
ga muere tras caer desde 
una cornisa después de 
pasar una prueba. Con 
la ayuda de un amigo 
investigará las causas del 
suceso.

18.15. - ANA
20.00.- EL SUPER
2030.- NOTICIAS
2135.- QUERIDO MAESTRO
0030.- CRONICAS MARCIA

NAS
0130.- LAS NOTICIAS

07.30.- ABC NEWS
07.52.- REDACCION
08.02.- PROGRAMA -l-ó-X-ó:
09.00.- TELESERIE: ENTRE

NADOR
0930.- CINE “Algo de qué 

hablar”
11.12. - CINE “Instinto mater

nal”
13.00.- P-l-ó-Xó
13.30. - LOS CUARENTA 

PRINCIPALES
14.15.- NOTICIAS
1430.- MAS DEPORTE “Cloc- 

kers”
1530.- CINE
17.34.- CINE “Bwana”
18.56.- PIEZAS
19.07.- DETRAS DE LA 

CAMARA

2030.- LO MAS PLUS 
2130.- REDACCIÓN. NOTI

CIAS
22.00.- DOCUMENTAL 
NATIONAL GEOGRAPHIC. 

CRECIENDO ENTRE 
ELEFANTES

22.54.- CINE “Suden death”
00.40.- PIEZA EXTRA: FES

TIVAL DE ALCALA 
1997 II

01.41.- CINE “El cartero (y 
Pablo Neruda)

03.25.- CINE “Giri 6”
05.09.- CINE “Cuestión de 

sangre”

6.44.- DOCUMENTAL: ASI 
SE HACE LA REVIS
TA PEOPLE

07,15.- CARTA DE AJUSTE 
07,30.- BABALA “Masf. 

“Widget”, “Els Pifufets". 
“Les aventures de Binh 
Bill”.

09,06.- LOS CASOS DE 
COSBY. I: Bill Bosb}. 
James Naughton, Riu 
Moreno, Lynn Whii- 
fíeld,Dante Smith Bezc

09,55.- GEORGE Y MIL
DRED: LOS ROPPER ■

10,25.- CINE DE MAÑANA
11,55.-FALCON CREST 1
12,45.- BABALA. Presenta: M’|> 

Abradelo: "Doraemon* 
* el gat cosmic”, “Eh 

Picapedra”.
14,00.- NOTICIAS 9
15,30.- CAMBIADAS AL 

NACER SERIE 
1630.- EN PRIMERA PER

SONA. Presenta Gem

ma Juan.
1830.-OLE TUS VIDEOS 
1930.- EL BAUL DE LOS 

RECUERDOS
21,00.- NOTICIAS 9
2130.- CINE
23,45.- CINE DE MEDIANO

CHE
01,55.- CICLO BETTE DAW
03,50.- FIN DE EMISION

ILUSTRE COLEGIO OFICIAL
DE DOCTORES Y LICENCIADOS
EN FILOSOFIA Y LETRAS Y EN CIENCIAS
DE CASTILLA-LA MANCHA

CORSOS HOMOLOGADOS POR EL MEC
PROGRAMA PARA EL MANEJO DEL ESTRES 

LA DOCENCIA COMO ESTRESOR

Duración: 40 horas
Créditos MEC; 4
Fecha inicio: 3/12/97

INFORMACION: EN LA SEDE DEL COLEGIO en CENTRAL IDIOMAS. Calderón de la Barca, 14. Tef. 23 00 74
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C/g^
CINES EQUIPADOS CON LOS SISTEMAS DE SONIDO

Sony Dynamic iUífj Digital Sound

5’00,8’00 y 10’30 (N.R.M.18)

ABACO

8’10 y 10’45 

(N.R.M.13)

5’30 

(N.R.M.13)

C.C PRYCA

5’15,8’00 (N.R.MJ3)

SPAWN

5’00,7’45 y 10’30 (N.R.M.18]

Kevin K 1 i n e

PANS & COMPANY :
Bocadillos ciujientas recién salidos del homoj

5’20,8’00 y 10’40 (N.R.M.18)

5’00,8’00 y 10'30 (N.R.M.13)
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10’40(N.R.M.7)
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5’30,8’10 y 10’45 (N.R.M.13)

VIERNES Y SABADO SESION DE MADRUGADA 1 .00

DwouaMM 
meyoraa 86 arto*

(^) CiO O O 'S^
PwtdraQrali*) Saaiona* MadruQada MferoofetrnleaPo, Daae. 0irr«iEalu& Raaarsa da antadaa

2.000 pMuaa Varna* y Sábadoa 400 Día dal Eapacaador Carnet Jovan portafeáono

MONTECASINO
Tesifonte Gallego, 19 

TeIf 23 55 88 '‘' Albacete

CAÑA MAS APERITIVOS 
125 PTAS

Ainbiente y música a tu gusto

Wortnodón 24h, 
'«.60 86 56

M€NU 
1.100 ptos 

PLEITOS MnNCH€GGS

CAPITOC

DIGITAL

CANDILEJAS

camarera w

MADRUGADA ÍHMADRUGADA 1H. . MADRUGADA 1M. mR^ouw^wM.

SlfiiURNR WUHR WIMBNA RYDIR

a icia si versione

Sesiones: 5’30, 8’00 y 10’30 
No recomendada a menores de 

13 ados. Viernes y Sábados

Sesiones: 5’00,7’45/10’30
Ko rocomendads peta menotts de 18 año*

Sesiones: 8’00,8’15/10’30 
Ko tROMemlstiii peni menores de 13 años

Sesiones: 6'00,8’15 y 10'30 
No recomendada a menores de 13 años 

Viemes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

Sesiones; 5’30, 8'00 y 10’30 
No recomendada para menorers de 18 años 

Viemes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

Sesiones; 6'00,8,15 y 10,30 
No recomendada a menores de 13 anos 

Viemes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

Viernes y Sábados sesión de 
MAORUGÁÓA1K

Viemes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H

EOUTPAIXlS 
mi;;;;;—i ^^n -sistemas111 DOLBY DE SONIDO

Sesiones: 5,30, 8,00 y 10,30 
No recomendada para menores 

de 18 años

9
Descuento mayores die 

65 afios

Descuento estudiantes

miércoles no festivos 
día del espectador

KANTINA 
PApmrr

Parking 
Gratuito

Reserva entradas 
24 64 90

UJ 
o: 
o
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e: 
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Ul 
C=1
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Sesiones: 5’30.8’00, Y 10’30 
No recomendada para menores 
efe It abos. Viernes y Sábados 

«BkDRUGWJAlR

SPAWN

UNA HlSlOkl? 
TDI FERENTl

EL AROMA 
DEL COPAL

n FKm 
CONSFIRACló

^^MWEtYSAB A'D().S;SHSI0)NlH*)C^MAl)RUGAl)AA>I^A^M(')I9

SESIONES: 6,15,8'30 y 10’45 
Nu recomendada a menores

SESIONES: «'00,8’16/1030 
Plo íTOwnendada par» 

menores de 7 «ños

DE MI MEJOR AMIGO

M.C.D.2022
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* * UN LUGAR PARR
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____________ALTOZANO
Robos en los 
ayuntamientos de 
Albatana y Toledo

II
El teniente alcalde del 

ayuntamiento de Albatana ha 
denunciado en Ontur la sus
tracción de 100.000 pesetas en 
billetes y monedas del interior 
del cajón de una mesa de las 
oficinas del citado ayunta
miento, según informó la Sub
delegación del Gobierno.

Asimismo, agentes de la 
Policía Judicial de Toledo 
investigan el robo perpetrado 
en la noche del lunes en la 
Alcaldía del Ayuntamiento de 
Toledo, donde ha sido sus
traído un ordenador personal 
portátil propiedad del alcalde, 
Agustín Conde. De momento, 
no se ha detectado el robo 
de objetos de valor artístico, 
aunque han sido revueltos 
papeles y se han forzado 
cerraduras interiores y mobi
liario del área de la Alcaldía 
Presidencia y de los despa
chos de los grupos políticos.

Charla de 
ANESVAD por el 
Día Mundial de los 
Discapacitados

Miembros de ANESVAD 
pronunciarán hoy una charla 
sobre solidaridad y ayuda al 
tercer mundo con motivo del 
día mundial de los discapa
citados que se celebra hoy. 
La charla tendrá lugar en la 
sede de la Asociación de 
Amas de Casa de Albacete 
y de ADAM, a las seis de 
la tarde. ANESVAD es una 
de las ONGs más antiguas de 
España su acción se centra 
en los países del Tercer Mun
do. Este año cumple su 30 
aniversario colaborando en 
diversos proyectos de ayuda 
a los discapacitados como los 
mutilados por las minas anti
personales en Camboya.

Hoy se inaugura en 
Pryca el mayor 
Belén de Albacete

Hoy, a las siete de la tarde, 
tendrá lugar en la galería de 
la planta superior de Pryca, 
la inauguración del mayor 
Belén de Albacete y el II 
Concurso de dibujo de tar
jetas navideñas.

El acto está organizado por 
la Asociación de familias de 
niños con cáncer de Casti
lla-La Mancha (Afanion) y 
Pryca Albacete.
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S& consideran engañados una vez más por el Gobierno

Los gasolineros 
endurecen su postura

►
 Navidad madrugadora.- No sólo es la iluminación callejera lo que este 

año se viene adelantando con respecto a las fechas tradicionales de Navidad. También 
en cuanto a felicitaciones, los albaceteños parecen tener interés en dar con el ambiente 
propicio, tanto que en LA TRIBUNA ya hemos recibido la primera tarjeta navideña. 
Es la del grupo Florecer, de Alcohólicos Anónimos, que suele realizar sus reuniones 
en la Parroquia del Pilar. Ya se sabe que a quien madruga...

La Confederación Espa
ñola de Empresarios de 
Estaciones de Servicio se 
considera engañada una vez 
más por el Gobierno, tras 
conocer el texto de la 
enmienda que modifica el 
artículo 95, de la Ley de 
Acompañamiento de los 
Presupuestos y que ha sido 
presentada por el Grupo 
Popular en el Senado. Asi
mismo califican de muy gra
ve el hecho de que el 
Gobierno no haya cumplido 
su compromiso de introdu
cir un texto, en el que se 
sentaban las bases para una 
liberalización equilibrada 
en el sector, y que asegu
raba la igualdad de condi
ciones de todos los ope
radores.

En este sentido advierte 
a la sociedad española de 
que, con esta norma, el 
Gobierno va a proceder a 
amnistiar a los más de tres
cientos puntos ilegales de 
venta de carburante que 
existen en España, y que 
se va ver incrementado en 
su consecuencia, el fraude

Estaciones de servicio.

fiscal en la distribución de 
hidrocarburos, que en la 
actualidad, según reconoce 
el Gobierno, se eleva a más 
de 50.000 millones de pese
tas. Finalmente anuncia que 
continuará luchando para 
que esta medida no salga 
adelante y no descarta acu
dir dónde sea para evitar 
lo que consideran una usur
pación de sus derechos.

Chiribitas

►Las asociaciones empresa
riales siguen de lío y es que 
no acaban de encontrar la 
unidad tanta veces proclama- ; 
da y defendida.

FETE-UGT 
apoya la huelga 
de los 
inspectores de 
Educación

La huelga llevada a 
cabo el lunes por los ins
pectores de Educación, 
“fue secundada por el 
82% de los mismos”, 
según la Federación de 
Enseñanza de UGT, que 
apoya tanto la convoca
toria como las reivindi
caciones del colectivo de 
inspectores de la región 
manchega.

En este sentido, ha 
editado un documento 
bajo el título “Inspecto
res para garantizar la 
calidad”, recoge reivindi
caciones como: diseño 
del modelo de inspec
ción técnica educativa, 
sistema de movilidad, y 
régimen de itinerancias.

►Ayer, con la dimisión de la ' 
directiva de ADECA se escri
bió un capítulo más de los 
recelos que vienen marcando i 
la trayectoria de las diferentes ; 
“corrientes”.

► No tienen suerte los edi- " 
ficios nuevos de Albacete que ¡ 
cada vez que anuncian la líe- 
gada de un alto cargo de la ; 
Administración central termi
nan por pifiaría. Igual es que 
están tan absorbidos por cua
drar las cuentas con Pujol, 
que no les queda tiempo para 
otras cosas menores.

► Ya ha empezado la guerra 
de belenes. Las diferentes 
superficies comerciales pug
nan por hacer el mayor y más 
bonito, con sus pastorcitos, 
riachuelos, reyes magos, etc. 
Si va ser cuestión de metros, 
igual un día alquilan un 
bancal.

► La apuesta personal de 
Argandoña en pretemporada, 
Romondini, no sólo no entra 
en las convocatorias del Alba 
sino que ya suena en la lista 
de transferibles. Por lo 
menos, no rompe la media 
en cuanto a acierto en los 
fichajes.

► LA TRIBUNA estrenó 
ayer su nueva sede en el 
Paseo de la Cuba, número H, 
que por cierto ha quedado 
muy “potita”. Allí estamos, 
para lo que gusten los alba
ceteños.

De estreno.


